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Nei miei spazi virtuali trovi materiale utile per il cambio dal vecchio paradigma Outside – In, basato sul 

apparire fuori, al nuovo paradigma Inside – Out, basato sull’ Essere, come dentro così fuori. Leggi queste 

pagine fino alla fine - entra nel CANALE e nel gruppo TELEGRAM e clicca MEDIA, vedi e consulta tutto il 

materiale, ascolta i file audio e osserva le immagini ed i video; e non preoccuparti se all’inizio non 

comprendi molto, dai tempo al tuo sistema per elaborare tutto. Vedrai come presto inizierai ad avere 

chiare molte cose. 

COSCIENZE LIBERE 
Noi siamo la nostra COSCIENZA, noi siamo immortali, la coscienza 
CREA. 

Immagina che la COSCIENZA è il proiettore al cinema, il film 

proiettato e anche la stessa sala di cinema. La Coscienza crea, 

proietta ciò che ognuno di noi chiama la sua REALTA’. Per alcuni 

la realtà propria è bella, per altri è un incubo… 

 

La Coscienza è l'energia che non può essere creata né distrutta, 

https://t.me/+HIuIW_n3S4M0YTFk
https://t.me/gbalaj
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Esiste, può solo essere trasferita. La Coscienza è direttamente 

collegata a Dio, è stata creata da Lui quindi ha la capacità a sua 

volta di “creare” - proiettare, materializzare. 

Una coscienza è LIBERA quando è in controllo di ciò che lei crea, 

di ciò che lei proietta sullo schermo della vita, altrimenti esegue 

un programma, quindi è addormentata. 

 
Secondo l’epigenetica noi siamo controllati dai geni come un 

programma di computer è controllato da codici. Questo è vero 

soltanto per le persone che non hanno mai avuto un RISVEGLIO 

SPIRITUALE, non hanno mai cercato “la verità” e non hanno mai 

lavorato su sé stessi. E’ propaganda basata sul darwinismo. I 

nostri geni sono la base della nostra espressione. Ma non 

indicano il nostro destino, se noi cambiamo lo stato di Coscienza, 

da coscienza addormentata diventiamo risvegliati e poi sta a noi 

rimanere svegli, in controllo della nostra vita qui, noi possiamo 

modificare quasi interamente il destino della nostra vita. Quando 

noi modifichiamo lo stato di consapevolezza ri-scriviamo i codici 

del nostro DNA e la manifestazione della nostra vita si esprime 

in base a ciò che noi vogliamo consciamente…non siamo più in 

balia dei geni o del destino. 

Nel mio corso completo AccadeMia Femminilità trovi tutti gli 

strumenti per modificare il tuo stato di coscienza, passare da 

COSCIENZA addormentata (vittima delle circostanze) allo stato 

di COSCIENZA LIBERA. 

Ti sei mai chiesto perché la morte e l'idea della morte sono così 

promosse nel nostro mondo? Alla fine di questo libro 

comprenderai perché io chiamo questo mondo una simulazione. 

Facci caso che hanno messo 
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- statue di persone "morte" ovunque; 

- delle piramidi ci dicono che sono tombe, che furono sepolti i 
faraoni là, e che tutti adoravano il faraone (sic); 

- i cimiteri si trovano nelle città, vicino a scuole e asili (dove i 
piccoli sono vaccinati con 10 dosi); 

- la religione parla solo della morte – e che la vita vera è in realtà 
dopo la morte. 

 - il corpo quando muore viene sepolto con gli onori, come l'uomo non 
fu onorato nemmeno in vita. Usiamo tutta la nostra vita per prepararci 

alla morte.  

- in TV ci sono solo notizie di morti e disgrazie che conducono alla 

morte: virus mortali, asteroidi che cadono che distruggeranno la terra; 
film su vampiri, zombi, catastrofi, ecc. ecc. 

- la moda mostra teschi ovunque, orrore; lo stesso nelle chiese – 
teschi. 

Perché hanno bisogno di programmare così tanto e martellare con 
questa MORTE? Perche noi SIAMO ESSERE ETERNI. 

Quando l'idea di "morte" è estranea alla COSCIENZA - perché non 
esiste una cosa del genere - deve essere continuamente programmata 
affinché la coscienza CREDA che una cosa del genere esista. 

Se non ti vedessi affatto allo specchio, non percepiresti nemmeno che 

questo corpo sei tu. Nel film Hypersleep (film italiano) - l'uomo pensa 
di essere giovane, è così che si è visto l'ultima volta allo specchio - e 
quando si guarda allo specchio ha 80 anni non riconosce il vecchio 

nello specchio, non sa che è lui, questo è normale. Se non ti guardassi 
mai allo specchio, e dopo 30 anni vedessi tante persone allo specchio 
(e tu lì) non sapresti nemmeno chi sei, perché NON ti identificheresti 
affatto con il corpo, con quella immagine. 

Ho avuto un grosso incidente quando avevo 10 anni (ne parlo in un 
video in youtube), stavo per essere schiacciata da un camion che si è 

ribaltato insieme a noi studenti (eravamo numerosi). Per anni ho avuto 
incubi con delle macchine venivano verso di me o che stavo guidando 
l'auto direttamente contro un muro, fino a quando non mi sono 

ripresa il controllo e nel sogno ho lasciato che l'auto mi trapassasse e 
sono scoppiata a ridere... Vedendo che non mi ha fatto nulla, ho 

realizzato che cosa significa OLOGRAMMI. 🚗  

Li ho realizzato che è TUTTA SIMULAZIONE (ologrammi) - soprattutto i 

sogni spesso sono mandati per farti IMPAURIRE e mantenere in MAL 
UMORE - LOW VIBRATION, in uno stato contratto d’ANSIA. 

Siamo tutti collegati a una fonte, come le lampadine. Quando c'è la 
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simulazione, c'è anche la fonte a cui è collegata la simulazione. 

Ora in internet c'è inganno ovunque = SIMULAZIONI, se vedete un 
video in internet NON VUOL DIRE CHE IN REALTA’ è accaduta quella 
cosa, molti politici, reporter, giornalisti, calciatori, vip sono ologrammi 
nei video e in TV – non esistono, sono disegnati per noi (vedi il film 
russo Generazione Pi) … 

Leggi queste pagine fino alla fine, entra nel gruppo in Telegram per 
vedere anche le immagini ed i video e non preoccuparti se all’inizio 

non comprendi molto, occorre attivare il pensiero non lineare in 
immagini. 

dal mio libro VALORE  

❄️"Il 17 gennaio 1994 i Giapponesi provocarono un sisma in California; 

esattamente un anno dopo, il 17 gennaio 1995 (come a rendere chiara 
la connessione con il fatto di un anno prima) un terribile terremoto 
distrusse la città giapponese di Kobe, sede di un centro di produzione 
di armi elettromagnetiche. 

Ogni anno gli Illuminati organizzano incontri in cui pianificano gli 
interventi per l'anno successivo, in vista della realizzazione del grande 
progetto di controllo e dominazione del Pianeta, formulato migliaia di 
anni prima. Nel 1850 circa, essi indicarono la data per il 
raggiungimento dei loro scopi, preparando un documento denominato 
"Piano 2000". La data è stata poi aggiornata al 2003. La contestata 

elezione di George W. Bush Jr. è un chiaro segno che ormai sono 

giunti a buon punto. La lezione che può trarre il pubblico dalle 
“elezioni” presidenziali del 2000 è che in realtà si vota solo per 
confermare il candidato gradito all'élite! Anche agli Illuminati diventa 
sempre più difficile celare i propri piani. 

LA SOLUZIONE 

❄️Qualsiasi piramide crolla se la privi delle fondamenta. 

Il sistema piramidale è facilmente sgretolabile: basta capire che il 

potere è nelle proprie mani, non nelle mani dei pochi che stanno in 
alto. 

Il finto potere di chi è ai vertici, in realtà, si regge sulle decisioni e sulle 

azioni della massa, che costituisce le fondamenta. Prima di tutto, 
occorre che la massa smetta di riempirsi la pancia di cadaveri, di far 
entrare nella propria mente le informazioni spazzatura; quando si 
arriverà a questo punto allora si verificherà un risveglio planetario, ma 

per il momento il risveglio si verifica ad ondate: se io riesco a 
risvegliare 10 persone, a loro volta quelle dieci persone ne 
risveglieranno altri dieci, e la catena continuerà finché prima o poi si 
arriverà a formare una maggioranza (sempre se la matematica non è 
un’opinione!). Tutto questo richiede tempo e pazienza, con amore tutto 
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cambierà in meglio. 

Siamo in troppi sul pianeta? Le formiche sono molte più di noi, e non 
si massacrano tra loro, non pensano mai di essere in troppe. Chi ti 
condiziona a pensare così, in verità vuole inculcarti dei LIMITI: 

vuole condizionarti a restare schiavo, vuole convincerti che le risorse 
finiscono, che bisogna stringere i denti, che dobbiamo soffrire, che è 
giusto vivere in povertà e in scarsità, etc. Non è assolutamente vero! 
Non siamo in troppi sul pianeta, siamo solo stati resi stupidi, siamo 

stati schiavizzati da pochi PORCELLI, da persone che possiedono 
ricchezze immense, che sottraggono a moltissime persone il diritto di 
vivere in libertà ed abbondanza, il diritto di vivere senza paure inutili e 
senza costrizioni, senza competizioni e guerre. 

Non siamo troppi! Di “troppo” c’è solo il fatto che siamo “troppo” 
addormentati, “troppo” ipnotizzati, “troppo” poco svegli! 

Lo scrittore russo Lazarev sostiene che se la madre ha abortito, nel 

suo subconscio si forma un programma per distruggere i bambini. 
Questo programma viene trasmesso a tutti i suoi figli e in seguito 
questi 

figli, in modo inconscio rimuoveranno, allontaneranno e 
“distruggeranno” gli uomini e le donne che avrebbero potuto diventare 
loro mogli/mariti. 

Ebbene in questo modo ottieni una società fatta di coppie incapaci di 

stare assieme a lungo e di creare sane famiglie, di superare le 

difficoltà. Ora è più chiaro perché il mondo va come vediamo? Il piano 
del nuovo ordine mondiale, portato avanti sin dagli anni cinquanta 
con successo in ogni parte del mondo, vuole gli individui deboli, senza 
radici sane, senza fede, gente schiavizzata, impaurita, sofferente, 
aggressiva, senza famiglia e senza sani valori. Sempre più donne 

costrette a fare da maschi, messe a lavorare nelle fabbriche e nei posti 
dove spetta agli uomini, e sempre più maschi diventati femminucce 
(gay). La proporzione è 1 a 3, ovvero per ogni donna che vive in 
polarità maschile, che è diventata mascolinizzata, costretta a fare 
l’uomo, altri 3 maschi entrano in ruoli dove sono in polarità femminile 
(si comportano da donne e scelgono di fare dei mestieri tipici 

femminili). Questa proporzione energetica è conosciuta bene dai 

dominatori mondiali, coloro che usano varie strategie manipolatorie 
per “mantenere gli umani in modalità VITTIME”. I vari gurù, a partire 
dal diabolico Osho, predicavano la “libertà sessuale” e conducevano le 
pecore alle pratiche più immonde immaginabili. Tutto per abbassare 
l’autostima dell’umano e portarlo sulla larga Via della Distruzione 

dell’Anima. Hanno legalizzato l’uccisione dei piccoli e lo hanno 
chiamato “diritto di abortire”. Fanno le guerre e le chiamano “missioni 
di pace”. Hanno legalizzato alcol, fumo, droghe, prostituzione e 
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l’industria pornografica, hanno legalizzato tutti i vizi possibili ed 

immaginabili e tolto dall’abitudine umana ogni virtù che conduce al 
BENESSERE, ALL’ARMONIA, ai SANI VALORI. La maggior parte della 
gente vive la propria vita sentendosi interiormente come una barca 
senza bussola. Non sanno qual è la direzione, vanno dove tira il vento 
e sono in balia degli eventi e del tempo. Qualsiasi pirata li può 
facilmente prendere senza nemmeno dover lottare, basta usare con 

loro la menzogna e le promesse e loro si fidano ciecamente. 

L’essere umano viene tenuto in schiavitù dai pochi, con la stessa 
strategia: DIVIDIT ET IMPERA, INDEBOLISCI LE MASSE CON 3 
SEMPLICI CONVINZIONI, si devono sentire: 

- IMPAURITI E ARRABBIATI 

- IN SENSI DI COLPA 

- IN SENSI VERGOGNA 

“Se NON TI VACCINI, ti devi sentire in COLPA perché STAI 
METTENDO IN PERICOLO la vita degli altri” – megaballa colossale alla 

quale ci credono ancora in molti 

“Se NON VAI A VOTARE, ti devi sentire colpevole perché NON STAI 
DELEGANDO il tuo potere ai massoni”. 

 

E poi c’è la CREDULONERIA dovuta all’ignoranza, la massa viene 
costantemente MANTENUTA nell’ignoranza e crede alle FAVOLE che 

gli stessi massoni, servi, burattini e gatekeeper (la cricca di tutti quelli 
che vanno su byoblu, fusarini, scardavelli, giovagnili, toscanini e altri 

dottori e politici vari nuovi e vecchi) VOLUTAMENTE raccontano. 

Questo mondo basato su regole fatte dai pochi massoni a loro favore 
deve crollare. E crollerà prima o poi, dipende da noi, quanto siamo 
ancora disposti a SUBIRE LE INGIUSTIZIE e mantenere questo 
vecchio marciume. (votare in questo momento per me significa 
mantenere tutto questo). 
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A noi tutti la responsabilità di creare NUOVE REGOLE e NUOVI 

MODELLI FUNZIONANTI, a partire dal sistema educazione, nella 
scuola, sanità, economia e tutti gli altri settori. Se aspettiamo che lo 
faranno gli altri ci comportiamo da adulti bambini che attendono i 
genitori per la pappa. Un essere adulto maturo è responsabile, non 
agisce senza valutare e prendersi le responsabilità. L'uomo non ha 
alcuna dignità quando vive da schiavo. Non c'è dignità nella schiavitù. 

Signori e signore, 

Voi che seguite e pensate con il cervello dei vostri IDOLI 
GATEKEEPER: politici, religiosi, personaggi vari, influencer, cantanti, 
drogati rochettari, coach, consulenti, guru, mentalisti, psicologi, 
criminologi, psichiatri, filosofi, mentori, pnl-isti, traduttori, massoni, 

guide spirituali, dottori, contattisti ecc ecc… Il seguire un personaggio 
qualsiasi morbosamente sino ad andare a pagare dei biglietti per 

vederlo e comprare i loro gadget (spille, tazze, magliette e capelli) serve 
non solo a mantenere quei parassiti, ma soprattutto serve a 
mantenere voi deboli ed incapaci di sentire la vostra autentica 
potenza. 

Più li seguite, più vi DEPOTENZIATE e vi programmate il cervello con 
le loro idee, meno disposti a un vero cambiamento siete. Più li seguite, 
meno crescete, più li seguite, meno vi rendete conto della grave 

situazione in cui questa società giace. Più li seguite, meno vedete che 
mentre il paese brucia, questi vi danno solo altra benzina per 
continuare la distruzione. Non a caso vi chiamano RAGAZZI. Non c’è 

alcun rispetto in questo. Non siete ragazzi, siete UOMINI e DONNE! 
Esigete rispetto.  

Lasciateli. Abbandonateli. Tutti, tutti, tutti!!! Tornate da voi stessi, 

dalla vostra autorità INTERIORE!!! 

Così come avete avuto la forza di spegnere le TV e le radio di regime, 
così dovete trovare la forza di staccare anche il loro INTERNET - 
smettere di seguirli anche a costoro, perché, altrimenti vi portano nei 
vicoli ciechi e vi fottono fino all’ultimo. Fanno da anni migliaia di 
dirette e nulla risolvono. Smettete di nutrirli se volete salvare il culo ed 
il futuro dei vostri figli e nipoti. Smettete di nutrirli e di dare loro la 

vostra attenzione-energia e denaro se non volete sentire l’amarezza di 

essere poi da loro TRADITI.  
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Nel 2016 dicevamo la stessa cosa dei 5 stelle e molti non ci hanno 
ascoltati. Evitiamo che la storia si ripeta. 

Stop CANI DA GUARDIA DEL POTERE. Per me una persona 

eccezionale OGGI è quella che mette in discussione tutto quello che 
viene detto ai TG e ovunque dalla massa. La conoscenza intuitiva, che 

appartiene a circa un 10% dell’intera popolazione mondiale è la vera 
conoscenza. Inizia quando uno realizza di essere schiavo, parassitato e 
decide di liberarsi. La liberazione passa attraverso il DIRE “no”, “stop”, 
“basta”! a tutto ciò che riguarda il maleESSERE e dire SI a tutto ciò 
che è autentico bene per tutti. A quel punto si diventa AUTORI delle 
proprie vite, creatori e non elemosinatori; RESPONSABILI, e non più 

vittime. 

Quali benefici ha la persona che si mantiene nel ruolo di vittima e 
conserva il dono della stupidità? 

Ieri 11 luglio 2022 sono andata al mare, ad un certo punto sulla 

spiaggia ero circondata dai covidioti. Per chi ancora non si è messo 
l'anima in pace della mia libertà di USARE LE PAROLE CHE 
DESIDERO, ricordo la definizione di covidiota=essere programmato ed 

ipnotizzato dalle TV, museruolato e “credente nei santi virus killer". 

Io sono molto uditiva, cercavo di mettere sul muto, ma era un 
continuo, oltre ad essere IGNORANTI, sono letteralmente 
OSSESSIONATI e TERRORIZZATI dall'influenza. Mentre non si sono 
posti il minimo problema sull'introdursi tre dosi di siero nelle vene e 
non si domandano come mai è possibile che solo loro-i sierati- nel bel 
mezzo dell'estate si prendono l'influenza... 

Ad un certo punto ho pensato: questi non li salvi più nemmeno con un 

super trapianto di cervelli. Parlavano di "cariche virali", varianti nuove, 
usavano i termini che non significano un cazzo, ma vengono loro 
ripetuti ed inculcati dalle televisioni e dalle radio di regime. Si, ho 
usato anche la parola regime, dal 2017 vedevo la direzione che 
prendeva questo paese e ho avvertito spesso pubblicamente che si 

tratta di dittatura. Sono nata dove c'era la dittatura Ceausescu e la so 
riconoscere. Ovviamente rispondevano che loro sono LIBERI... 

Un lavaggio di cervello mai visto come quello che è stato fatto in Italia 
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negli ultimi decenni e soprattutto dal 2020 in qui. In Romania è dal 8 

di marzo 2022 che non portano le museruole e non vivono con l'ansia 
televisiva come qui. Gli italiani invece, sempre più persi tra i covidioti 
ed i para- covidioti. I para-covidioti sono gli esseri che vanno dietro ai 
cani di guardia del sistema, ai finti contra- oppositori che non negano 
il virus killer, perchè devono mettere ansia e paure anche loro alle 
masse e contribuire al portare a termine i piani nwo.. 

Persi. Fottutamente persi. 

Ps. Quanti in Italia credono nell'esistenza del "VIRUS CREATO IN 
LABORATORIO" ??? 

"Sapremo che il nostro programma di disinformazione è stato 
completato quando tutto ciò che l'opinione pubblica americana crede, 

è falso." - [William Casey, membro del CFR ed ex direttore della CIA 
dalla riunione prima personale nel 1981] 

PARASSITI - SINO A QUANDO NON LA SMETTIAMO DI METTERLI E 

MANTENERLI SUI PIEDISTALLI E DI VEDERLI COME SUPER EROI, 
RIMANIAMO I LORO SCHIAVI 

Gli unici che veramente possono dare fastidio ai mafiosi che 
controllano il mondo sono le masse, i popoli, non certo i personaggi 
creati ad hoc per mantenere i popoli ignoranti e sottomessi. Fino a 
quando la gente non impara a dire NO ed essere Responsabile, il 
destino è quello di subire. Nel momento in cui diciamo NO in MOLTI il 

cambiamento in meglio può iniziare. Siamo ancora al punto che gli 

infiltrati guidano i molti. E se qualcuno di noi osa mostrargli che 
vanno dietro ai CANI da GUARDIA se la prendono con noi. 

Non si esce dalla schiavitù con il celebrare e adorare il padrone! 

Celebrare la vita di un super mega multi miliardario, o di un nobile, 
dei falsi messia, re e principesse, massoni, prelati, significa celebrare i 
parassiti - i difensori del privilegio e della disuguaglianza, che 

pretendono di essere superiori agli altri per motivi di discendenza 
famigliare, religiosa, culturale o altro. Celebrare o stimare questa 
gentaglia significa celebrare i parassiti sociali che vivono sulle spalle 
altrui senza mai lavorare, dediti ai passatempi più oziosi e ignobili. 

I personaggi gatekeeper che elogiano un criminale come Putin o come 

Trump, o uno come Elon Musk, o il papa Francesco, il Dalai Lama o la 

principessa Diana, la regina Elisabetta o altri tanti finti oppositori, 
favoriscono ancora la schiavitù. 

La cricca di reazionari clericali esoterici nostalgici e propugnatori di 
inquietanti teorie come quelle di Q – Z, quanon, gesara – nesara  ecc… 
credenze oscurantiste irrazionali e autoritarie sono identici, se non 
peggiori dello stesso sistema mainstream che PROGRAMMA I 
CERVELLI AL TERRORE, ALL’OBBEDIENZA, ALLA SCHIAVITU’. 



11 

 

Per creare un NUOVO MONDO è IMPORTANTE ricordarsi chi siamo, 

ricordare che siamo tutti FIGLI DELLO STESSO CREATORE. 

E’ importante finirla con ATTEGGIAMENTI DOVE CI SI FERISCE A 
VICENDA!!! E’ URGENTE SMETTERLA DI CREDERSI SUPERIORI O 
INFERIORI AGLI ALTRI, finirla con le competizioni e le guerre. Occorre 
INIZIARE A RISPETTARSI A VICENDA, smettere di sfruttarci e 
sottometterci gli uni agli altri. Iniziare a creare nuove sane abitudini 
basate sull'amore reciproco, ovvero senza paure. Creiamo un mondo 

dove REGNA L’AMORE e dove non c’è più spazio per la paura e la 
sofferenza. 

QUALE GENERE DI MESSAGGI VEICOLANO ATTRAVERSO IL TUO 
ESSERE? 

L’Elitè dominante del nostro pianeta conosce benissimo tutte le leggi 
dell’Universo e le usa a suo favore. Il lavoro dei gatekeeper e dei vari 
“guerrieri e operatori di luce” è quasi sempre a favore di questa Elitè. 

Perché? Semplice. Loro favoriscono nelle masse I PENSIERI carichi 
d’aggressività e di confusione, l’ emotività basata sulla PAURA sotto 
varie infinite forme comunicative, tra le più pericolose sono quelle del 
channelling (messaggi da canalizzati vari che altro non sono che entità 
ingannevoli del basso astrale=demoni), oppure LA FALSA SPERANZA 
(l’illusione del presto accadrà) che in verità mette le persone in uno 

stato d’impotenza, in sala d’ attesa, in semplici spettatori impotenti, 

perenni proiezioni nel futuro che crea ansie. 🌳Tutto questo per 

mantenere l’individuo nello stato di VITTIMA o al massimo nello stato 

di SALVATORE dove l’individuo pur di non affrontare le proprie paure 
si occupa con il “salvataggio altrui = leggi proiettare le proprie paure 
sugli altri”. 

Si deve SCRIVERE, parlare, mostrare e ripetere UN MESSAGGIO 
SCORAGGIANTE e DEPOTENZIANTE, carico di negativo solo e 
soltanto quando viene accompagnato o seguito DALLA SOLUZIONE, 
dalla carica di POSITIVITA’, dalla LEGGEREZZA e dalla 
CONCRETTEZZA, altrimenti fai solo sprigionare gli altri nel senso 
d’impotenza e aggiungi aggressività e paura all’eggregora di paura già 
esistente. E questo fa solo il gioco dei dominatori… 

☺️ BADARE BENE SOPRATTUTTO AI PENSIERI CHE SI FANNO !!! – 

SONO “AZIONI”!!! Leggi la spiegazione: 

Ogni essere umano fa un monologo interiore tacito di circa 150-300 
parole al minuto, il che corrisponde a migliaia di messaggi interiori 
formulati ogni giorno che creano la realtà stessa. Quando PENSI che 
possa succedere qualcosa di brutto, attiri realmente la sfortuna. E più 
immagini queste disgrazie future come certezze reali, maggiore è il 

danno che fai. E’ molto importante avere una sana disciplina della 
Coscienza, ora che l’umanità ha accumulato un alto livello di energia 
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aggressiva collettiva. Una delle leggi fondamentali dell'universo è non 

ferire nessuno con il pensiero, con la mente. Non emettere 

aggressività con il pensiero, verso sè o verso gli altri!!! Questa 
legge, soprattutto ora, non è un semplice principio astratto, deve 
diventare uno stile di vita per ogni essere umano !!! 

🗝Per sapere di più sulle 7 leggi universali più importanti compra il 

corso completo ACCADEmia FEMMINILITA’ vai su 

https://gbalaj.com 

A proposito di informazioni. Molti si cagano addosso quando si tratta 

di scoprire le VERITA’. 

Molti dicono che non c'è più nulla da temere, ma credetemi, non è 

così. Ora scriverò qualcosa e prendila come una fantasia – una 
FAVOLA MODERNA. 

Se scrivessi che non dobbiamo mai morire di malattie, che ci 
ammalano dal momento in cui nasciamo e nasciamo estremamente 
malati, e viviamo troppo pochi anni molto malati e moriamo troppo 

presto? Cosa significa che il cervello NON funziona al 95%? Cosa 
significa che solo il 5% funziona? 

Ma noi pensiamo che sia normale... Perché? 

La nostra energia dell'anima è equivalente in potenza a diverse bombe 
atomiche. E la usano loro (Chi? I dominatori – parassiti – continua a 
leggere e ti sarà chiaro). 

E se ti dicessi che se non riusciamo a liberarci fino alla morte, 

dopo non avremo alcuna possibilità perché ci cancellano la 

memoria? E il tormento/le torture che i ragazzi attraversano con 

l'adreno/chrome non è niente in confronto a quello che 

passeremo all'infinito dopo questo. Se sapessi che i nostri 

antenati hanno creato la terra e l'intero universo e ora ci hanno 

occupato dei parassiti, e da grandi creatori siamo finiti per essere 

usati per carne, enzimi ed energia peggio delle pecore? 

Se ti dicessi che tutti quelli che propinano come ALIENI sono 
OLOGRAMMI, DEMONI, SONO proiettati dai PARASSITI - I VERI 
DOMINATORI DI QUESTO PIANETA, i quali non hanno ENERGIA 

VITALE PER ESISTERE e usano la nostra? Se ti dicessi che i 
PARASSITI hanno un unico potere: la menzogna ! ? 

Se ti dicessi che la NOSTRA COSCIENZA LI deve è li può’ bruciare 
all’istante se lo vuole? Loro usano l’inganno e si presentano A NOI qui 

come VOGLIONO, POSSONO PROIETTARE QUALSIASI OLOGRAMMA, 
DIVINITA’, MAESTRI ASCESI, SANTI, ANGELI, ALIENI BUONI, 
SALVATORI GALATTICI e chiedono di essere divinizzati, adorati, 
accettati, invocati. Se ti dicessi che TUTTI GLI ALIENI E GLI ANGELI 

https://gbalaj.com/
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SONO DEMONI!?!?! Tutti!!! Tutti sono soltanto strumenti d’inganno 

dei parassiti. I parassiti dominatori sono creature artificiali, scarti, 
residui, senza potere – hanno bisogno di noi come schiavi. E la 
plandemenza, il NUOVO ORDINE MONDIALE e tutta questa storia 
dell’Intelligenza Artificiale sono opera di LORO. 

E se scoprissi che TU E TUA FAMIGLIA, I TUO ANTENATI sono stati 
fregati, ingannati e drenati energeticamente, rinchiusi nei CAMPI DI 
CONCENTRAMENTO CHIAMATI NAZIONI? 

Dirai che è una fantasia troppo malata, una brutta favola moderna... 
lo so...Sei programmato/a a pensare così…Anche al covidiota se dici 
che il coviddi è l’influenza stagionale lui ti dice che sei pazzo/a. 

Noi siamo UMANI - COSCIENZE, potenti esseri divini con anime 

creatrici (forza vitale=energia). La domanda è perché siamo finiti da 
schiavi e ci sediamo in ginocchio guidati e derisi da alcuni psicopatici 
pedofili satanisti??? Dei malati che rapiscono, stuprano, uccidono e 

tagliano i nostri figli, e che ci fanno e possono farci qualsiasi cosa, 
perché lo permettiamo? 

Perché non ci CREDIAMO. Ci hanno detto che SATANA e i demoni 
sono solo favole, storielle di fantasia. I satanisti massoncini dicono che 
LA VERITA’ è relativa, che non esiste il bene ed il male. Quanta 
confusione! Tutto per intortarci, perché quelli di noi che li abbiamo 

sgamati, CI SIAMO LIBERATI, li bruciamo all’istante con TUTTI I 
LORO OLOGRAMMI : DISPOSITIVI, ASTRONAVI, CLONI ecc. 

IN UN VIDEO 

https://rumble.com/v10lmer-la-buona-notizia-finalmente-la-massa-
critica-stata-raggiunta.html 

 AVEVO SPIEGATO CHE l’UMANITA’ HA RAGGIUNTO A MARZO 2022 
LA MASSA CRITICA PER “INIZIARE a Risvegliarsi” e liberarsi (quella 
data coincide con la fine dell’obbligo di museruole in molti paesi). 

Noi come esseri umani “coscienza collettiva dei risvegliati” abbiamo 
iniziato ad unirci a livello energetico, nel sottile massicciamente!!!! 
Insieme siamo POTENTISSIMI. 

Diceva il grande vero scienziato Țiolkoscki: “Le persone che imparano 

a unirsi entreranno nell'età dell'oro. E l'associazione ha anche una sua 
legge: 

2 si rinforzano a vicenda 7 volte. 

3 persone = 7 al quadrato, cioè la loro potenza aumenta di 49 

volte. 

Se ci sono 4 persone, si rafforzano a vicenda di 7 alla 3a potenza: 

la loro potenza aumenta di 343 volte! 

https://rumble.com/v10lmer-la-buona-notizia-finalmente-la-massa-critica-stata-raggiunta.html
https://rumble.com/v10lmer-la-buona-notizia-finalmente-la-massa-critica-stata-raggiunta.html
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Pertanto, più persone, più preziose ciascuna dopo, questo 

moltiplica il potere molte volte.” ❤️🌹 

COSI’ CRESCE IL NOSTRO POTERE. LA NOSTRA ENERGIA SI 
MISURA IN ENERGONI. LASCIAMO STARE LA MASSA DI DORMIENTI 
- QUESTO E' IL POTERE QUANDO LA GENTE RISVEGLIATA SI 
UNISCE NELL'INTENO COMUNE ‼️ 

 

Noi siamo strutture energetiche/informative, non corpi! E la struttura 
è ENERGIA. 

LA RAZZA BIANCA CONTIENE 16 ENERGONI. 

Quindi, abbiamo stabilito - siamo strutture energetiche - e la nostra 
struttura è misurata in energon. La razza bianca ha 16 energon. Tutte 
le altre razze ne hanno molto meno. Ecco perché quando le 
strutture/razze energetiche sono miste, è estremamente dannoso per i 
bambini! Una razza che ha 16 energoni, se abbinata ad una razza che 

ha 8 o 4 energoni il bambino ne esce energeticamente handicappato. 

Il potere dell'anima/energia di un singolo essere umano (nel mondo 
reale che non è qui) che ha 16 energon è maggiore di una bomba 
atomica. Tranne che invece di usarla noi, la usano loro, i dominatori-
inganatori... 

La nostra struttura informativa che è spirito, non corpo - si unisce al 
corpo, attraverso il sangue. Lo spirito umano ANIMA il corpo. Lo 

SPIRITO è codificato nel plasma. Siero. Sulla croce da Gesù è uscito 
acqua e siero. Il nostro spirito è come il VAPORE, che tende verso 
l'alto. I crepuscoli del sangue scendono, secondo le frequenze 
dell'elettromagnetismo. Nel sangue abbiamo anche le informazioni 
relative al tempo e allo spazio (i nostri antenati). Gli Umani – i veri figli 

di Dio (creati ad immagine e somiglianza di Dio) hanno qui un'aura dai 

colori luminosi. Ora chi vorrà ci penserà semplicemente. 

Quando doni sangue, tu stai donando IL TUO SPIRITO, la tua anima. 
L'anima è nel sangue. Quindi loro possono anche CLONARTI. 

TRAI TU LE ALTRE CONCLUSIONI SU COSA SIGNIFICA DONARE IL 
SANGUE...Il sangue donato non viene utilizzato per gli scopi che 
dicono. Non vedi persone che donano, ma come ha bisogno qualcuno - 
non c'è sangue? E tutti pubblicano annunci sui social per donare a 
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qualcuno che ne ha bisogno. IL SANGUE VIENE UTILIZZATO PER GLI 

STESSI SCOPI PER CUI SI UTILIZZANO I BAMBINI Abortiti.  

Se il sangue di un uomo entra in un altro uomo, è molto brutto per 
entrambi. Siamo strutture informative. Pensa a cosa significa 
mescolare 2 due strutture informative. Colui che dona il sangue e 
colui che lo riceve, ENTRAMBI distruggono la loro energia. Chi dà - 
prende dall'altro e viceversa. 

Chi ha introdotto questo abominio come l'aborto, cioè entrare nel 

grembo materno e uccidere il bambino??? 

Chi e perché lo ha introdotto nel nostro mondo? Sai quando hanno 
introdotto l'aborto? 

Dopo il 1920! 

Fino ad allora non c'era stato un tale orrore! 

Chiediti, dove vanno i bambini abortiti? Dove li mandano? Nessuno sa! 
Eutanasia o aborto è la stessa cosa! Che importa se uccidi un 
bambino a 2 mesi quando è nel grembo o a 1 anno quando non è più 

nel grembo? C'è qualche differenza? 

Continuerò a ripeterlo, perché tutti hanno l'impressione di capire, ma 
non se ne rendono conto bene. Quando lasci il corpo, te ne vai e lasci 
il corpo come un indumento e il corpo non è più considerato umano, 
giusto?  

E tu rimani dopo la morte, ti sei tolto solo il cappotto (corpo) e sei 

ancora tu. Usiamo il corpo fisico per muoverci qui... proprio come 

usiamo l'aereo per volare, perché altrimenti non possiamo; o un 
subacqueo per poter funzionare in acqua. 

Se sali in macchina e poi scendi, cambia qualcosa? No. Lo stesso con 
il corpo. La razza bianca ha 16 energon. Tutte le altre razze ne hanno 
molto meno. Ecco perché quando le strutture/razze energetiche sono 
miste, è estremamente dannoso per i bambini! Una razza che ha 16 
energoni, se abbinata ad una razza che ha 8 o 4 energoni il bambino 

ne esce energeticamente handicappato. E noi siamo energia! Per 
questo promuovono fortemente i matrimoni misti. La razza nera. 
Portano immigrati "abbronzati" ovunque. Lasciano che le razze si 

mescolino. Per distruggere la nostra struttura energetica. Inoltre li 
lasciano stuprare, sai, non ti è permesso fargli niente in Europa 
qualunque cosa facciano. 

● La nostra struttura energetica della razza bianca viene distrutta. 
Perché è l'unica con 16 energoni. Il potere dell'anima/energia di un 
singolo essere umano che ha 16 energon è maggiore di una bomba 
atomica… 

Tranne che invece di usarla noi, la usano loro... 
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Seguirà nelle FAVOLE MODERNE complottiste della Balaj sui parassiti 

pulci potenti del 0,0000001% vedi in rumble i video, qui il primo 
episodio 

https://rumble.com/v1yo7ng-episodio-1-parassiti-pulci-potenti-
0000001-favola-moderna.html 

La cosa sugli energoni è questa: sappi che possiamo - riempire i nostri 
energoni - per dirla semplicemente. Cosa fare al riguardo: 

C'è solo una condizione: vivere secondo le leggi della 
natura/dell’universo/della creazione. Dobbiamo vivere per: 

La nostra famiglia, terra, razza umana. Che tutte le nostre azioni siano 
dirette verso queste cose. 

Questo è lo scopo della vita di un uomo in un mondo sano (non 
parassitato, non infettato da falsi valori). Lo scopo della VITA è la VITA 
stessa!!! Non la distruzione e l’interruzione della vita come fanno i 
parassiti attraverso vaccini, aborti, guerre, i traumi, la fame nel 
mondo ecc. 

La famiglia include automaticamente tutto l’albero, il sistema per 
ognuno ovvero: la sua famiglia attuale, i figli, ma anche le RADICI, i 
nostri antenati. Se non hai mai lavorato sul tuo albero, non hai mai 
armonizzato e creato PACE nel sistema e vuoi iniziare ho creato un 
corso per armonizzare questo dal titolo RADICI, dettagli sul sito 
gbalaj.com. 

Cosa fare esattamente? Qualunque cosa tu senta e desideri per il bene 
del tuo albero, della terra e della razza a cui appartieni. Perché siamo 
tutti uniti energeticamente. 

Le persone risvegliate uniscono a livello sottile automaticamente il loro 
campo energetico e amplificano il loro potere. Siamo campi - strutture 
informative/energia/elettromagnetismo. E facciamo tutti parte di 
un'unica matrice informativa: la struttura energetica. Lo scienziato 

Tsiolkovskyi ha detto questo e non è uno qualsiasi, è un grandissimo 
scienziato, l'inventore dei razzi e un grande scienziato in astronautica. 

L'uomo è EMOZIONE. E-motion in inglese = energia in movimento. 
L'ENERGIA è emozione - L'EMOZIONE è POTERE. Per favore, leggi fino 

alla fine, voglio davvero che tu lo capisca. 

L'uomo è EMOZIONE, allora perché ci hanno insegnato a reprimerci a 
non esprimerci, a non provare emozioni. Solo a controllarle e 

reprimere. (e le chiamano regole) 

Quindi le nostre emozioni funzionano al 5%, è così che funziona il 
cervello. Abbiamo imparato a sottometterci, a tacere quando veniamo 
picchiati, a vivere abusati come schiavi. Ed è per questo che 
chiudiamo la nostra natura umana per funzionare come robot. 

https://rumble.com/v1yo7ng-episodio-1-parassiti-pulci-potenti-0000001-favola-moderna.html
https://rumble.com/v1yo7ng-episodio-1-parassiti-pulci-potenti-0000001-favola-moderna.html
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L'uomo è emozione - l'emozione è energia - L'EMOZIONE CREA! 

Potrebbe un uomo dipingere senza emozione? 

O scrivere musica? 

Per creare un capolavoro architettonico? 

Hai visto quali edifici sono stati realizzati prima? 

Perché pensi che ci riempiamo di emozione quando guardiamo questi 
edifici? O i quadri? Perché sentiamo l'emozione che è stata messa lì... 
l'impronta energetica dell'Uomo, non dei robot. 

Certamente devi gestire le tue emozioni. E questo si impara, ma non si 
può forzare. Nei corsi ACCADEmia FEMMINILITA’ questo si apprende 

tra le altre moltissime cose. Ci sono alcune fasi che si attraversa - 

quando il cervello inizia a riformattare, è come un computer - 
installa/reinstalla i suoi programmi - cerca virus, cancella programmi 
dannosi - per così dire, sta "pulendo". Finché non superi tutte le fasi, 
non puoi gestire bene. Non cercare di essere zen e ottimista quando 
non è così - quando c'è una tempesta nell'anima - stai facendo di 

peggio. Invece, lascia uscire le tue emozioni. Completale. IN MODO 
CONSAPEVOLE! 

Gestisci il processo. Quando vedi che le emozioni sono troppo alte, 
cerca di calmarti. Voglio dire, non lasciare che abbiano la meglio su di 
te: li hai tirati fuori e basta. Non aver paura. Non siamo malati di 
mente e non daremo sui nervi a nessuno... 

QUANDO LE EMOZIONI DORMONO - DORME LA NOSTRA POTENZA 
ENERGETICA 

“Il vero segreto del potere è la coscienza del potere” – Charles Haanel 

L'UOMO E' ANIMA - EMOZIONE. L'EMOZIONE è ENERGIA - 
POTENZA. Qui diciamo la nostra energia ma sai come è corretto? 
Giusto è dire il NOSTRO POTERE. La potenza della nostra energia si 
misura in energoni, come un'auto si misura in cavalli. Scrivo con le 
parole a cui siamo abituati in modo che l'idea possa essere compresa. 

Energia invece di potere; l'aura è il campo elettromagnetico. Qui la 
potenza di questo campo è data dalle emozioni. L'uomo è emozione, 
non corpo. Coscienza ed emozione. L'anima è emozione. 

Ecco perché chi non ha anima, i biorobot/cloni non hanno sentimenti, 
emozioni superiori, empatia, buon senso, pudore, ecc. Invano ti sforzi 
di risvegliarli. Sono come un computer più efficiente. Fatica. 

Cosa significa "buon senso"? Significa prendersi cura delle 

emozioni/delle anime altrui. Prova qualcosa: sostituisci e dì POTERE 
invece di ENERGIA... 

“IL MIO POTERE...” 
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Vedrai dei cambiamenti. 

Ho trovato anni fa una frase che personalmente mi ha fatto indagare 
sempre di più, era SUL NOSTRO POTERE – diceva che un SOLO 
UOMO HA LA CAPACITA’ENERGETICA che basterebbe per l'illuminare 
un’intera città. Sempre in quel libro dicevano di studiare i saggi del 
passato. Anche lo scrittore americano Wayne W. Dyer sostiene che un 
essere risvegliato vale quanto 90.000 esseri dormienti. 

Si tratta del NOSTRO POTERE di là, nel MONDO VERO DOVE SIAMO 

ETERNI e dove ora siamo stati addormentati dai parassiti, ingannati e 
messi in una sorte di trappola, gabbia. Quando dici il tuo INTENTO 
non devi forzare con l'emozione - il potere è già dentro di noi. Se hai 
voglia di farlo con emozione, fallo. In caso contrario, no. 

Il potere dell’intento 

Devi sempre fare quello che senti. La nostra INTUIZIONE viene dal 
CUORE non dal cervello. Attenzione: I PENSIERI non sono 

INTUIZIONE. 

NON DOBBIAMO AVERE PENSIERI - NON PENSIAMO PER PAROLE 
MA PER IMMAGINI. 

Spiegherò. 

L'INTUIZIONE è il primo impulso che senti (i primi 3 secondi): quando 
non riesci a pensare a parole. Quando alzi il telefono per chiamare la 
mamma, non fermarti a pensare a parole: "Adesso prendo il telefono e 

chiamo la mamma". Per molti è strano e non capiscono - COSA VUOL 

DIRE CHE NON PENSIAMO A PAROLE? 

Il linguaggio è un programma imposto per distruggere il nostro intuito 
- DOBBIAMO COMUNICARE TELEPATICAMENTE - TRASMETTERE 
IMMAGINI ED EMOZIONI. 

QUANDO PARLIAMO TRASMETTO IMMAGINI, NON PAROLE! 

Immagini ed emozioni. Sì, la telepatia funziona solo sul vero, là dove 
c’è sincerità totale reciproca. Se ci sono delle bugie no. Solo con chi 

non dice menzogne funziona. Se vengono dette bugie, viene interrotta. 
Hanno distrutto la nostra comunicazione telepatica, la nostra 
comunicazione naturale, per poterci mentire. 

Se potessimo comunicare telepaticamente, nessuno potrebbe mentirci. 

Tutti gli esseri in questo universo, a partire dagli insetti ecc., 
comunicano TELEPATICAmente. Tutti gli "alieni" come li chiamiamo 
noi - tutte le creature dell'universo comunicano telepaticamente. 

Il fatto che abbiamo perso la nostra capacità di comunicare 
telepaticamente... ci ha ucciso/declassato... siamo considerati "semi-
sviluppati" da tutte le razze dell'universo. Creature non-razionali, una 
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specie di scimmie. 🙈 

Ma è rimediabile. Io con mia figlia quando era bebe comunicavo 
telepaticamente e anche adesso abbiamo spesso momenti di telepatia. 
Sono certa che anche molte altre mamme hanno avuto l’esperienza. 
Comunichiamo telepaticamente in automatico con chi siamo in 
sintonia e amore, sincerità e apertura - non chiusura mentale, giudizi, 
critica! Torneremo a comunicare tutti tra di noi così. Basta praticare 
l’AUTENTICITA’. 

AH! Importante anche questo: 

Non esistono pratiche/tecniche per lo sviluppo "spirituale". Il 

nostro sviluppo avviene solo attraverso IL NOSTRO CORPO e le 

nostre AZIONI. Chi pensa che si sviluppa spiritualmente se si siede in 

posizione yoga 4 ore al giorno in meditazione, o se usa chissà quali 
reiki, ahyauaska, mantra, invocazioni, angeli, canalizzazioni, registri 
akashici è solo un gran fesso illuso, credulone. 

Secondo voi chi ha lanciato e fatto esplodere negli ultimi decenni tutta 
questa moda dello sviluppo spirituale, guru, new age, canalizzazioni, 
contattisti ed ideologie varie ovunque? Sono sempre loro, i parassiti, 
gli stessi che hanno creato le religioni per schiavizzare l’essere umano. 

RIPETO: Il nostro potere (energia) cresce attraverso le NOSTRE 

AZIONI. 

Prima di tutto, prendere consapevolezza che quasi tutto di ciò che 

propinano qui sulle vie UFFICIALI è una bugia, prendi la 

consapevolezza di chi sei, e di cosa devi fare qui. Poi ricerca la vera 
conoscenza/verità/scienza. Cambia i tuoi pensieri, le tue abitudini. 
Disciplinati. Diventa un ESSERE AUTENTICO – ONESTO CON SE E 
CON GLI ALTRI. L’essere autentico è integro. Si comporta in modo 
autentico, sano! 

Agendo da questa consapevolezza, le nostre azioni MOSTRANO CHI 

SIAMO!!! IN OGNI MOMENTO. Stai obbedendo a tutto? = sei nel buio, 
ignoranza, in modalità schiavo! 

Non stai obbedendo = COMPLIMENTI, CONTINUA A SVILLUPARTI – 

A RIPRENDERTI IL TUO POTERE. 

 

 

Abbiamo solo una cosa da fare in questa vita: risvegliarci, vivere per la 
NOSTRA FAMIGLIA, la nostra gente; terra e la nostra razza - 

l'umanità. Chi pensa di essere venuto qui per vivere—come un 
parassita; solo per lui/solo per consumare... è un parassita... non 
umano. Può sedere in meditazione e preghiera per tutta la vita. 
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Se non fa nulla per la sua razza umana e per la sua terra/casa, è un 

parassita. 

Guarda nella natura: i parassiti sono gli unici a non produrre nulla, 
loro sono quelli che sanno solo trarne benefici, vivono solo per 
consumare l’energia del corpo di chi li ospita sino a farlo spegnere. 

 

Ho una figlia e farò tutto quello che posso per creare un altro mondo. 
Fino a quando respiro faccio di tutto per portare un po' di verità in 
questa brodaia. Come il piccolo colibrì faccio la mia parte. Se ci 

arrendiamo facciamo esattamente ciò che loro (i parassiti) vogliono che 
noi facciamo: PENSARE CHE NON CE MODO DI CAMBIARE PERCHE 
ORAMAI QUASI TUTTI SONO CONTROLLATI MENTALMENTE DALLE 
TV. Vogliono che la pensiamo così. Se la pensi così mandi questa 
forma pensiero là fuori, e crei scoraggiamento. Io so per certo che sino 
a quando siamo in tanti che resistiamo non potranno fare come loro 

(parassiti) vogliono. Sono loro che spingono a farci stare arrabbiati, 

depressi e fanno in modo che noi nemmeno immaginiamo un mondo 
diverso. Perché sanno che se in parecchi immaginiamo ciò, poi noi lo 
creiamo. Ecco perché loro propinano sempre nei film e nei loro 
prodotti il futuro brutto come loro lo desiderano. Nelle mie dirette in 
Telegram possiamo discutere, chi vorrà intervenire è ben accetto! 

MEDICIna 

La "medicina" qui in questo mondo come la chiamiamo - è stata creata 
dal Vaticano, il nome deriva dal cardinale Medici - commerciante, che 
acquistò il titolo di cardinale - uno dei criminali più crudeli e perversi 

della storia. Ti piace da dove viene la medicina? Quindi usala. 💁 La 

"medicina" ha vietato la guarigione a base di erbe e ha mentito 
sull'esistenza di virus per inserire droghe chimiche e vaccini - e da 

quando è stata introdotta la medicina vaticana - sono apparsi il cancro 

e più di 30.000 malattie incurabili e l'autismo e la sindrome di Down 
ecc. Da quando è stata introdotta la medicina, la sterilità è apparsa 
anche negli esseri umani e non esiste più una persona sana. 
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La casata dei Medici 

Questa famiglia ignorante, una famiglia di mercanti, acquistò il titolo 
di cardinale in vaticano – da loro è stata creata la MEDICIna 

La medicina è stata creata dal Vaticano! 

Non dai veri dottori, ma dai MEDICI! Ne dai specialisti! Non da 
persone istruite! Si basa sulla menzogna che ci sono "virus" e non 

permettono più l’uso di erbe, ma ti trattano chimicamente con vaccini 
e farmaci per salvarti da virus per i quali nessuno è morto prima.  

Certo, come con il covid, tutte le medicine sono lì. 

Papa da Roma promotore di vaccino covid e lgbt e "riscaldamento 
globale". 

La medicina è per chi pensa di essere un corpo/un pezzo di carne che 
verrà gettato ai vermi. 

Perché questo è ciò che la scienza e la medicina hanno detto loro: che 

sono nati da una scimmia ed è per questo che sono corpo=animale. 

Che cosa fa la medicina e perché è stata creata? 

Che cosa ci stanno davvero facendo e cosa stanno facendo ai nostri 
figli? 

 

Dopo che è nato, dal tallone, l'impronta del sangue viene prelevata e 

inviata in Vaticano! Spremono il sangue dal tallone del neonato - dove 
fa molto male - e dove è poco vascolarizzato. Inserisci l'ago e stringi 
forte il tallone per far uscire il sangue. Il bambino urla di dolore. 
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Perché lo stano facendo??? Per prendere l'impronta del suo sangue 

sulla carta.  

Che test si possono fare su una macchia di sangue imbevuta su un 
lenzuolo non sterile??? Che analisi si può fare da un lenzuolo 
macchiato di sangue??? 

Leggi il “Patto del cielo unico” scritto dal Vaticano (il pdf è nel gruppo 
privato in Telegram – FAVOLA MODERNA). Là c’è scritto tutto. 

Cos'è il Terzo Testamento. E spiegano cosa significa il Nuovo Ordine 
Mondiale. Che è completamente diverso da quello che TUTTI noi 

sappiamo. 

Lesione ombelicale dovuta alla medicina malvagia 

Molti medici lo sanno. In nessun caso il cordone ombelicale deve 
essere tagliato - dovrebbe essere permesso di separarsi naturalmente 
dal bambino (dopo 2 gg si stacca da solo). La placenta fornisce al 
corpo ossigeno e molti nutrienti essenziali mentre filtra il biossido di 
radon e i rifiuti nocivi dal sangue del bambino. Quando il cordone 

ombelicale si stacca naturalmente (dopo alcuni giorni), la madre inizia 
a produrre latte (ecco perché le mamme non producono latte prima). 

 

Sapete perché è stata creata la medicina? Per rendere obbligatorio il 
parto in ospedale. Le nostre nonne partorivano in casa o nei campi. La 
medicina insegna ai medici a rimuovere il bambino in modo tale da 

dislocare una vertebra molto importante nel bambino. ❗️ In russo è 

ufficialmente chiamata Atlante. 

... il bambino non dovrebbe nascere mentre la madre è sdraiata! Una 
cosa del genere è vietata! Ma la medicina sdraia la madre per 
traumatizzarla e per torturarli e distruggerli entrambi apposta. È così 

che li uccidono e li danneggiano tutti, poi attraverso i vaccini! 

 

IMPORTANTE 
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Questa vertebra è dislocata dalla medicina nel bambino alla nascita. 

Ce l'abbiamo quasi tutti dislocata! L'atlante (questo il nome ufficiale in 
russo) è la prima vertebra della regione cervicale. Controlla il 
movimento della colonna vertebrale e garantisce una posizione stabile 
del cranio, è attaccato alla parte posteriore del cranio ed è collegato 
alla seconda vertebra - l'asse. Qui questa vertebra è dislocata nel 
bambino previsto alla nascita - secondo i protocolli della medicina da 

quando è apparsa la medicina.  

 

Ecco perché alcuni bebe tengono la testa in su solo a 5-6 mesi! Sono 
pochi quelli che tengono la testa a 2 mesi, lì l'operazione non è 
riuscita. Se lo sai, almeno vai da uno specialista e rimetti a posto! 

Ripara la spina dorsale distrutta alla nascita, almeno il più possibile. 

Ci sono cliniche PRIVATE di dottori veri (homeopati, agopuntori, 
osteopati) che si occupano di questo. Qui perché non si sa? Questa è 
la medicina. Chi vuole, va a riempire gli ospedali. Ecco perché non è 
rimasta nessuna persona sana. E questa vertebra - la colonna 
vertebrale, il midollo spinale è la continuazione del cervello! È 

estremamente importante per il funzionamento del cervello, dell'uomo, 

della salute! Ecco perché non ci sono più persone con grandi 
"capacità" come ce n'erano prima. Per questo tutti indossano mutante 
sulla bocca, si comportano come pecore, non si svegliano, non ne 
hanno la capacità. Questo è uno dei crimini, dei reati, e il primo più 
importante è la disconnessione del bambino dopo la nascita dalla 
placenta tagliando con forza il cordone poco dopo la nascita, un 

neonato deve stare MINIMO 7-8 ore con la placenta, fino a quando non 
riceve tutti i nutrienti e le cellule staminali necessarie, chi ha fatto 
questo alla nascita dei propri figli ha 180-200 IQ, questo è uno dei 
grandi crimini che si commettono in maternità per far rimanere 
stupidi e schiavi per tutta la vita, non avere la capacità di pensare 

con la propria testa. 

Un ragazzo che è rimasto con la placenta 8 ore è molto SVEGLIO, 
SANO e ROBUSTO. Caso reale a 6 mesi correva per casa e parlava 
quasi perfettamente, sembrava avesse 1 anno e pochi mesi, tanto era 
sviluppato e ben fatto il ragazzo. Questo è il motivo per cui le cellule 
staminali vengono raccolte alla nascita. Li usano i parassiti, c’è li 
rubano per guarire e ringiovanire i personaggi pedosatanisti dell’elite! 

Il parto non deve essere doloroso, per niente. Ecco perché loro dicono 
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che la donna si sdraia per partorire e alza le gambe, in modo che ci sia 

più dolore possibile per la madre e il bambino. Per causare shock-
traumi con il dolore. 

P.S. Prova a fare la cacca da sdraiato/a. Potresti? 

La base della medicina è la Teoria dei Germi, da soli loro ci dicono che 
è solo una TEORIA. Tutto è una teoria, che significa "un presupposto" 
in questo mondo. E la TEORIA della Virologia - così si chiama la 
scienza - è stata fatta un'intera scienza sulla "presupposizione" che 

potrebbero esserci dei virus... e tutti i vaccini sono inclusi. 

E la TEORIA dell'Evoluzione - di nuovo un presupposto/teoria - su cui 

sono state scritte la scienza e la storia! 😂 

Niente è nascosto qui. Tutto è ESPOSTO. Sbattono in faccia tutto ma 
la gente non ha la capacità di pensare-criticare-analizzare nulla. 

Loro devono dire le cose, notificano tutto. Se le persone sono dei fessi e 
adorano alcune "presupposizioni" che puoi farci? Questa vertebra può 
essere riposizionata a qualsiasi età, per quanto avanzata. Mal di testa 

e mal di schiena scompaiono per molti. Ovviamente ci sono dottori 
specialisti che sanno di cosa si tratta. La procedura non viene eseguita 
chirurgicamente, è abbastanza semplice, viene semplicemente rimessa 
a posto come una lussazione. 

"Medicina" è quello che dicono nella simulazione qui - ma tutto ciò su 
cui siamo d'accordo e FIRMIAMO qui attraverso "medicina" - infatti 

loro ci fanno lì... dove siamo VERI-INTERI e dormiamo. Non sappiamo 

nemmeno cosa ci fanno e cosa ci tolgono... 

È difficile da spiegare e doloroso sapere quando la tua vita immortale 
viene rubata e tu attraversi tormenti senza fine, per nutrire alcuni 
parassiti degenerati con il tuo consenso! Perché ti hanno 
addormentato/sedato e tu hai dato loro il tuo consenso…. 

Anche se a te sembra una favola, considera che molti sentono/sanno: 
dobbiamo solo svegliarci. Guarda com'è - lì NEL MONDO VERO 

ETERNO non puoi causare dolore al corpo vivo. LI SENTI EMOZIONI. 
Poco importa se senti l'emozione del dolore, della sofferenza nella tua 
coscienza in un sogno o fisicamente? 

Non sentiamo fisicamente il dolore qui comunque, perché questi corpi 
sono solo algoritmi che disegniamo nelle nostre menti. Noi SENTIAMO 
con il corpo vero. Non con questo di qui. Il dolore nell'anima LO 

PERCEPIAMO… 

Annullate qualsiasi cosa che avete FIRMATO, anche i contratti che 
avete firmato se vi siete vaccinati, i documenti che ci fanno firmare 
quando ci scade la carta d'identità, tutto ciò che firmiamo qui - ci 
ingannano perchè in realtà la nostra firma serve a loro per TENERCI 
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INTRAPPOLATI LA'. Con il nostro INTENTO - SCIOGLIAMO SUBITO. 

Per esempio a me era scaduta la carta d'identità, ho dovuto firmare 
per fare la nuova e dare addirittura l'impronta digitale, dire se sono 
d'accordo con la donazione di ORGANI (dite NO!) e appena uscite da 
quell'edificio RESILIATE CON L'INTENTO TUTTO. Annullate! I 
documenti sono la scusa, loro VOGLIONO IL NOSTRO ACCORDO (la 
firma)! 

IL PATTO DEL CIELO UNICO 

I seguenti frammenti sono tratti liberamente dal canale romeno di 
Elena Porubin – tradotto e adattato da me. In Telegram ho spiegato e 
tradotto negli l’argomento – trovi tutto GRATIS nel gruppo 
COSCIENZE LIBERE.  

Il Patto del Cielo Unico è un atto satanista fuori-uscito dal VATICANO! 
Tutto è scritto lì! Questo Patto (trust) dice che noi siamo degli 
schiavi/merce/prodotti. E’ un contratto che deve essere terminato, 

rotto, cancellato, annullato individualmente. È l'atto più importante 
nel nostro mondo qui. 

Firmato da altri per conto nostro. 

Perché noi lasciamo che gli altri=LO STATO decidano per conto nostro. 
In che modo? Con il nostro accordo silenzioso. 

Perché tutte le leggi devono essere pubblicate nella Gazzetta Ufficiale? 
Chi l'ha inventato e perché? 

Ripeto sempre che siamo occupati da parassiti - l'Impero Romano - ci 
hanno imposto le loro leggi - cioè il Diritto Romano. Hanno inventato 
questo sistema. 

Dal momento che nessuno può farci nulla senza il nostro 
consenso/volontà - sono tenuti a pubblicare-notificare ogni "LEGGE" 
che desiderano applicare - e se noi stiamo zitti - significa che siamo 
diventati consapevoli di ciò che vogliono farci e che siamo d'accordo. È 

molto importante, estremamente importante capirlo. 

"Sovrano"... 

Cosa significa sovrano? Un'altra forma giuridica fatta dalle belve. Si 
deve evitare l'OPPT, che è un altro trust. TRUST significa fiducia 

(dall’inglese). Dai la tua fiducia (come quando voti). Di chi fidarsi? Chi 
l'ha creato? 

Il 1776 rappresenta la dichiarazione di indipendenza dell'America 
(cosa c'entra la mia libertà con essa?) o l'anno dell'istituzione degli 

Illuminati (cosa c'entra la mia libertà con i-Illuminati?). OPTTP una 
truffa come le corporazioni registrate al SEC. 

E coloro che hanno già fatto i documenti OTTP e simili, l'atto di 
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“sovrano” hanno ottenuto l’aiuto promesso??? Mi risulta che stanno 

ancora ad ASPETTARE le tonnellate d’oro e dollari promessi. 

Coloro che hanno fatto gli atti di Sovrano sono stati rinchiusi proprio 
come noi - ma loro hanno altri documenti (cioè non hanno risolto 
nulla)! Hanno girato museruolati per i supermercati come noi – ma 
con altri documenti in tasca! 

PER VIVERE COME ESSERE UMANO UNO NECESSITA DI ATTO - 
FOGLIO MORTO – PEZZO DI CARTA??? 

DAVVERO? Perchè abbiamo bisogno di documenti?? Per cosa sono i 
documenti? Per conoscere il nostro nome? Abbiamo documenti di 
REGISTRAZIONE/atti di garanzia/passaporti come un'auto, come un 
pezzo di macchina, come una merce! 

ATTESTATI DOVE DICHIARIAMO CHE NOI apparteniamo a qualcuno! 
A uno STATO! 

Cosa significa Stato? 

È un campo lagher recintato (da dogane) che appartiene a qualcuno! A 

chi? 

CHI CONTROLLA IL MONDO??? E' noto che gli stati nel mondo sono 
in realtà delle società corporative e appartengono a un Trust 
Fiduciario semi-segreto gestito da tre entità statali: la città-stato del 
Vaticano, la città-stato di Londra e la città-stato di Washington DC. Il 
Vaticano non appartiene all'Italia. La City di Londra non appartiene a 

Londra, né alla Gran Bretagna, né al Commonwealth britannico. 

Washington DC non appartiene agli USA. 

Ma a chi appartengono queste tre entità statali? Ovviamente ai 
parassiti dominatori (razza non umana - hermafroditi). Gli animali non 
hanno documenti! Gli uccelli non hanno documenti! 

Atti, certificati, passaporti, numeri - numero di registrazione! 

Sto dicendo che non sappiamo nemmeno cosa significano i documenti 
che abbiamo! E dopo ci lamentiamo che lo Stato ci chiude in arresti 
domiciliari - “lockdown”, ci “avvelena”- vaccini e ci minaccia di 

prendere i nostri figli. 

Lo sai che la regina Elisabetta non aveva passaporto. Tutti i Re e le 
Regine, l’aristocrazia nera non hanno documenti, passaporti, niente. 
Interessati, è un fatto noto. Non è nascosto! Altri ancora rinunciano 
alla "sovranità" e all'uomo vivo, è una sciocchezza totale essere vivi e 
dover dichiararsi vivi. 

E la sovranità? Quale? Se i paesi non esistono. Tutti i Trust sono 
terminati! Non ci sono leggi! Non ci sono costituzioni valide! Non hai 
visto che le costituzioni non valgono nulla. Altri 2-3 anni e ti avranno 
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messo in un altro TRUST se non ti svegli e non potrai più uscirne! 

Basta che FIRMI. Loro non possono farlo senza la tua FIRMA! Non 
possono nemmeno vaccinarti senza la tua firma! 

Adesso se li ascolti, obbedisci, li aiuti, dai loro soldi, è solo perché 

tu lo vuoi!!! Senza alcuna base giuridica! Tutti i Trust sono 

terminati! 

Ora ci sono solo CAMPI DIGITALI e ogni atto d’identità è un numero di 
registrazione che mostra a quale campo appartieni. Siamo stati 

legalmente messi in questi campi digitali (l’atto di identità è un 
numero!) - ecco perché siamo stati dichiarati legalmente morti. 

Le forze occulte si sforzano di tenere le persone a tutti i costi nei campi 
di schiavi – non importa il nome di come si chiamano - ma siamo noi 

umani attraverso LA NOSTRA IGNORANZA CHE PERMETTIAMO, 
lasciamo che questi campi esistano ancora. 

Ripeto: negli atti non esistono più i paesi. Sono campi - ufficialmente 

sono delle corporazioni. Forse non mi crederai, certo. Forse ti sembra 
che un uomo che s’ identifica—come un pezzo di carta, non essendo 
un uomo fisico in carne ed ossa, sia un uomo sano di mente? 

Noi senza documenti/passaporto - non esistiamo?! 

Un’uomo, esiste fisicamente, ma è come se non esistesse, se non 
avesse il documento d’identità... giusto? È invisibile senza scheda 
elettorale/senza carta d’identità!? Non è più umano? Diventa 

invisibile? Morto? Lascia da qualche parte un posto vuoto? Quando gli 

viene chiesto d’identificarsi, l'uomo tira fuori un foglio. Come se l’uomo 
fosse un’auto, o una lavatrice! 

Uff... è terribile! 

Senza carta non conosci il tuo nome? L'uomo crede di essere un pezzo 
di carta... un nome e un numero... È così che hanno invertito e 
programmato tutti...E ciò sembra normale a tutti... 

CONCLUSIONE 

Loro pubblicano tutto ciò che stanno per fare! Negli atti/film ecc. E il 
fatto che noi non sappiamo leggere i documenti, il fatto che non 
sappiamo cosa significano i loro film... è già un nostro problema. 

Il fatto che non abbiamo discernimento e non capiamo. O che ci hanno 
ingannato facendoci non capire. Questo è solo il nostro problema. Loro 
dichiarano cosa stanno per fare. Avvisano per iscritto. 

E se noi non rispondiamo che non siamo d'accordo, significa che 

abbiamo accettato! Finora - dando la nostra voce/volontà agli 

altri - altri hanno firmato e accettato per noi tutto ciò che i 

parassiti- dominatori (pulci potenti) volevano. 
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Ecco perché dobbiamo dichiarare chiaramente che riprendiamo la 

nostra volontà/voce e come 
risoluzione/cancellare/rompere/distruggere/annullare qualsiasi 
Patto/fiducia/contratto che abbiamo accettato e firmato senza la 
nostra volontà consapevole. 

E il fatto che richiediamo una carta d’identità/passaporto indica che 
noi firmiamo un contratto - questo contratto fa parte del Patto del 
Cielo Unico. Per adesso come soluzione usiamo il livello di intenzione. 

Cioè, realizzare, comprendere e stabilire l'intenzione: d'ora in poi, 

da questo momento riprendo la mia volontà/voce! Non permetto 

più a nessuno di decidere per me! E annullo tutto ciò che è stato 

firmato a mio nome, e tutto ciò che ho firmato inconsciamente, 

senza essere consapevole di ciò che sta accadendo. 

E questo dovrà essere pubblicato da noi. Per ora va benissimo farlo via 

etere. Va bene anche scriverlo con la matita su carta a mano. Anche 
qui su internet! Tutto intorno a noi c'è l'etere - campo informativo. E 
qualsiasi intenzione va in questo campo informativo. Manda alle 
persone che comprendono questo scritto. 

Matrice  

 Programmazione AI 
 

   

Matrix = Matrice = Modello di mondo = Programmazione AI = 

Simulazione  

"Il serpente" 

"Il serpente" significa IPNOSI, è la rappresentazione SIMBOLICA di 
questo mondo, di questa matrice. L'orologio, il calendario: tutto qui è 
programmato a 9 cifre. Coloro che hanno la capacità forse penseranno 
perché viviamo in un programma in cui abbiamo numeri e cifre - 
artificialmente. Dove l'uomo è un numero. Il giorno è un numero. Il 
mese è un numero. L'anno è un numero. Il tempo è un numero. 

Tutto è solo numeri e cifre da 0 a 9. 
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Tutto è diviso in 12. L'ora, il giorno, l'anno. 12 ore. 

12 mesi. 

12 segni zodiacali. È normale? 

7 giorni alla settimana 7 colori 

7 note musicali. 

4 settimane al mese. Perché? Vedi questo video 

https://rumble.com/v2n7i12-gabriela-balaj-favola-moderna.-numeri.-
simboli.-matrix-parassiti-pulci-pote.html 

Dici che siamo in un mondo in cui vive la matematica. Chi li ha divisi 
in questo modo? Semplice: E’ una Programmazione AI. 

Vediamo così gli algoritmi che si nascondono sotto i "nomi" di giorni, 

colori, note, orari, mesi, eventi. 

 

NEL MONDO ROVESCIATO LE PECORE SONO IPNOTIZZATE a 
credere negli extraterresti/alieni ma chi dice che VIVIAMO IN UN 
CRATERE, che un pianeta composto del 70% acqua richiede un 
contenitore, viene considerato insano. 

  

SATURNO E’ L’ATLANTIDE 

 

Questo Cratere che viene visto sul cielo come il pianeta SATURNO in 
verità secondo molti riflette il cratere ATLANTIDE, il luogo da cui 

https://rumble.com/v2n7i12-gabriela-balaj-favola-moderna.-numeri.-simboli.-matrix-parassiti-pulci-pote.html
https://rumble.com/v2n7i12-gabriela-balaj-favola-moderna.-numeri.-simboli.-matrix-parassiti-pulci-pote.html
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arrivano i nostri occupanti, dominatori – i parassiti che ora vengono 

chiamati ELite, che praticano il culto dei satanisti. 

Secondo molti ricercatori, loro avrebbero distrutto il loro stesso cratere 
e anni fa si sono trasferiti qui nel nostro. Prima del loro arrivo, noi 
umani abbiamo vissuto in PACE, nell’unione con animali e la natura, 
non c’erano guerre, morte e distruzione. Il nostro cratere era un 
PARADISO, la matrice organica originale. 

Da quando sono entrati qui nel nostro cratere questi dominatori 

(atlantidei=egizi, faraoni, ebrei=nazi), una razza non umana, la pace 
qui è finita ed è iniziata l’autodistruzione e il movimento predatorio 
delle risorse che vengono prosciugate per i loro scopi. Gli umani sono 
stati resi schiavi e IPNOTIZZATI – messi in un programma AI – in una 

matrice falsa, artificiale (hanno cambiato il calendario, hanno 
introdotto le lingue ecc). Ogni capo di stato e governo deve trattare-

sottomettersi a loro. 

Guardate che dice in questo video https://youtu.be/frKUUGj2DeE - il 
politico Junker. Praticamente dice il vero. Esistono i capi di altre Terre 
che loro chiamano Pianeti (ed è giusto il termine - pianeti. piana) ...e 
per coprire la verità poi lo hanno dato come ubriacone, lo hanno 
ridicolizzato, come fanno con tutti che iniziano a spifferare 
qualcosa...Li screditano, dicono che sono matti, come hanno fatto con 

molti ricercatori, studiosi e accademici 

 

Il nostro mondo è molto più grande di quanto la scienza ci dice. E’ del 
2023 la notizia delle 7000 nuove isole scoperte in Giappone: ma di 
cosa si tratta? 7000 non 7. Come mai si sono accorti solo ora? 

Terra significa Territorio. Ci hanno rinchiuso in confini/campi e ci 
nascondono tutto. E ci usano come schiavi. Prendono le nostre 

risorse, i nostri organi, ci usano come cibo. Ogni anno nella sola 
Russia, 1 milione scompare! E chiunque ne abbia parlato - o sono 
scomparsi o hanno precedenti penali. Sai che alle persone vietano di 
andare in Antartide? Perché??? Nella foto sotto vedi la recinzione in 
Australia che divide in due il continente. 

 

SATANA = SATURNO 

https://youtu.be/frKUUGj2DeE
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Il Culto di Saturno è il più antico dei culti, così radicato nelle 

tradizioni umane che secondo molte fonti in realtà non sarebbe mai 
scomparso, ed i suoi rituali continuerebbero a essere perpetrati anche 
ai nostri giorni, in forma più o meno esplicita. In epoca classica 
romana Saturno era il titano del Tempo = Cronos, dal cui nome deriva 
il sostantivo Corona, riferito al copricapo reale, papale ecc, della Terra 
e della Materia. Era anche detto la ‘divina sentenza della prima ora’, 

corrispondente alla giornata del sabato e raffigurato anche in modo 
simile alla tradizionale icona popolare della morte. “Molti autori 
affermano che il nome Satana derivi dal nome Saturno. Saturno è 
inoltre associato al colore nero, proprio come Satana, ed è il più 
lontano dei pianeti dal sole, quest’ultimo associato col principio del 
Bene. (Da notarsi che Plutone non fu mai considerato un pianeta). Di 

conseguenza Saturno è il corpo celeste meno esposto alla luce divina 
del Sole e quindi associato alla freddezza del principio del Male. 

  

Infine, il grande dio Pan, divinità dalle corna, rappresentava Saturno 
nell’antico paganesimo. La creatura mezzo uomo e mezzo capro è 
considerato l’antenato delle nostre raffigurazioni di Satana.” 

(PANdemia) “L’antico nome di Saturno era, come detto, EL. E’ la 
ragione per cui i prescelti da EL sono chiamati ELite.” Pregano ad una 

divinata del genere – un caprone. 

 

CHI CONTROLLA IL MONDO??? 

Come già scritto è noto che gli stati nel mondo sono in realtà delle 
società corporative e appartengono a un Trust Fiduciario semi-segreto 
gestito da tre entità statali: 

1. la città-stato del Vaticano, 

2. la città-stato di Londra e 

3. la città-stato di Washington DC. 
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Il Vaticano non appartiene all'Italia. La City di Londra non appartiene 

a Londra, né alla Gran Bretagna, né al Commonwealth britannico. 
Washington DC non appartiene agli USA. Ma a chi appartengono 
queste 3 entità statali? 

Ierofanti 

Nel film SETTE MONDI di Raidley Scott ci mostrano frammenti della 

vera storia ❗️ 

i 22 IEROFANTI DI ATLANTIDE 

Ci viene mostrato come gli ierofanti e i sopravvissuti di Atlantide 
entrano nelle terre d'Egitto per ricominciare TUTTO da capo. Sii 

consapevole dell'altezza degli Ierofanti. Perché gli scheletri giganti 

trovati in tutto il mondo vengono tenuti segreti e di cui non si parla? 
Puoi vedere un tratto del film nel gruppo in Telegram FAVOLA 
MODERNA dove trovi oltre 1200 immagini e simboli, info sui giganti e 
molto altro. 

 

Tutte le società - le corporazioni - i cosiddetti stati quindi sono 
registrati nel sistema internazionale IRS con sede a Washington DC. 

Perché là è il centro "legale" dei parassiti che ci hanno occupato. E lì è 
registrata anche la corporation "Federazione Russa". Terra è una 
fattoria. Smettiamola di dire campo di concentramento, lagher, meglio 
la Fattoria Terra. C'era un gioco su Facebook anni fa chiamato la 

fattoria. Com'è una fattoria, hai diversi spazi (paesi) - per le mucche, 

per le pecore, per i conigli. 😊 Ma una struttura possiede/gestisce 

l'intera fattoria. C'erano 33 persone, ora sono 30. Persone, non 

famiglie. 

Anche quelli nella loro piramide non sanno chi sono. La regina, il 
Vaticano, i presidenti, Davos Klaus Schwab ecc. – questi sono 
strettamente burattini - pagliacci - per la popolazione. Le famiglie 

Rockefeller e Rothschild sono solo contabili, i commercialisti. Sembra 

troppo semplice "solo" contabili se pensiamo a tutti i soldi della terra - 
ma per i VERI capi dell’azienda loro sono solo contabili - non hanno 
potere decisionale. 

I VERI CAPI = sono dei Parassiti non umani, una razza chiamata 
IEROFANTI... i veri capi della fattoria non sono qui - i 30 sono messi 
da loro; come dipendenti. E hanno creato una struttura piramidale 

attraverso la quale conducono. I veri capi sono al di là del muro di 
ghiaccio, sui loro territori, c'è molto da dire qui (nel privato in FAVOLA 
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MODERNA telegram ulteriori spiegazioni). Qui nessuno ti forza o ti 

impone nulla. E’ inutile incolpare quelli dell’ELite, i burattini, le 

marionette (politici, presidenti) – sono solo burattini. Non cercare 

lì i tuoi colpevoli. La mente umana cercherà sempre qualcuno da 
incolpare. Ma questa tua "ricerca" fa parte del loro piano, perché 
rabbia / risentimento / odio / frustrazione e paura NON ti lasceranno 
mai uscire da questa simulazione Matrix, semplicemente ci annegherai 

nel programma AI (rimanendo attaccato con l’anima qui in questa 
realtà). 

Dove vivono questi IEROFANTI - I PULCI POTENTI – LE BELVE – I 

DOMINATORI – I PARASSITI che hanno occupato e schiavizzato 

questa umanità? 

Sapevi che ci sono aree grandi come interi continenti in cui alle 
persone è vietato entrare? 

Scusa: dicono per proteggere la natura! Ma non ti è permesso filmare 
nemmeno con il drone sopra di loro! È vietato filmare con droni o 
qualsiasi altra cosa il Grand Canyon e molti altri luoghi considerati 
parchi nazionali e chiusi agli umani - che ne dici di proteggere la 
natura? Anche sopra gli oceani è vietato filmare. TUTTA L'AUSTRALIA 
HA UN RECINTO ELETTRICO ALTO 2 METRI SORVEGLIATO 

DALL'ESERCITO. Una recinzione di quasi 6.000 km che separa in due 

il continente! La maggior parte del continente è off limits per gli 
umani! Vietato a tutti! Ti sei mai chiesto come e perché qualcuno può 
permettersi di erigere recinzioni e negare alle persone l'accesso alla 

terra? In Australia, enormi insetti vengono da dietro il recinto. Guarda 
quali insetti e animali enormi / giganteschi le persone a volte vedono 
lì; ci sono molte foto e video in rete. E i nativi dicono che le leggende 

popolari dicono che oltre il recinto c'è un mondo di giganti, è li che 
hanno trasferito gli ultimi giganti che prima vivevano qui. 

Se solo sapessero tutti - che non ci sono stati MAI re che 

andavano in giro vestiti d'oro con enormi palazzi e scorta - perché 

il popolo/gli schiavi lavorano per loro. 

Che eravamo una società grande libera e super evoluta! Che non 

c'erano re e il resto - schiavi mortali. 

Che siamo tutti uguali! 

Che erano grandi nazioni e condottieri, non re! 

Che nessuno pagava imposte, TASSE per le risorse della Terra perché 
la Terra non chiede soldi! Che tutti vivevano in abbondanza e armonia 
- uniti come fratelli. Guarda che in tutto il mondo c'era la stessa 
architettura vecchia! 

In tutto il mondo - tutta la Terra - prima c'era la stessa architettura! 
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Che cosa significa? La Terra era una grande casa per tutti! Una grande 

razza umana super unita che vive in armonia ovunque. Un solo paese: 
la razza umana. Le persone non hanno combattuto tra loro, ma hanno 
creato e reso bella la vita e la Terra! E hanno prosperato! 

Guarda che grande architettura era una volta! Che tecnologia! 

Che bellezza era tutta la terra! 

Come fai a sapere da dove vengono i re che ora possiedono tutto? Da 
dove viene questa idea che il re è uno di Dio e che i suoi figli - anche 
se sono deboli o malati di mente prendono il comando e tutti devono 

ancora obbedirgli - per lavorare... in modo che si bagnino nell'oro. Da 
dove è partita quest’idea, quando e come è successo? È normale?  

Da quando questa razza di NON UMANI (HERMAFRODITI-SIMILI AI 
TOPI-NE UOMINI, NE DONNE) ci hanno OCCUPATI - ci hanno 
PARASSITATO CON L'INGANNO (vedete come agiscono i parassiti nel 
mondo animale) SONO INIZIATE LE GUERRE. Loro distruggono la 

vita, godono quando gli umani soffrono, si nutrono del dolore degli 
umani. TUTTE LE GUERRE SONO STATE CREATE DAI PARASSITI. 

TUTTE LE GUERRE SONO STATE E LO SONO ANCHE OGGI 

CONTRO LA RAZZA UMANA. 

Lascia perdere ciò che la storia ti dice. Sono balle. Programmazione 
per le pecore. Non vedi come le persone adorano i re e come tutti 
piansero la regina? Le pecore piangevano per la regina d'Inghilterra! 

Non importa di chi sia – basta che sia re che lo adorano! Perché le 
persone si sottomettono a qualsiasi degenerato che entra in carica? 
Perché trasferisce il programma del re al governo. Il governo è re - 
l'unto di Dio - quello che vuole fa con le persone. 

QUESTO PROGRAMMA È STATO INSERITO NELLE PERSONE A 
LIVELLO INCONSCIO - CON L'IPNOSI. 

L'ipnosi è una FORMA di programmazione dell’inconscio delle pecore. 
Sì, sempre con l'ipnosi di massa, hanno dato loro l’ORDINE 

direttamente nell’inconscio (che è il 90%) di vaccinarsi e le pecore - 
eseguono tutto perché sono già CONVINTE, ipnotizzate, glielo spieghi 
invano - ti sentono con il loro 10% - la parte del conscio. La TV viene 

data alle masse principalmente non per intrattenere e distrarre, ma 
per ipnotizzare, programmare le pecorelle. Tra quelli che conosco, solo 
quelli che hanno avuto il coraggio di buttare via la TV ed i loro film, i 

loro programmi, NON SI SONO VACCINATI e hanno VISTO 
CHIARAMENTE TUTTA LA BUGIA DALL'INIZIO = IPNOSI 
COLLETTIVA. 

Perché vogliono microcipparci e metterci tutti nell'intelligenza 

artificiale - IA - Metaverse - multiverso? 
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Perche sempre più gente si sta SVEGLIANDO da questo 

programma d’ipnosi, dal sonno della coscienza e realizzano che 

sono schiavi quindi per poterli mantenere schiavi hanno bisogno 

di creare un nuovo programma AI. Il Next level= il metaverso. Un 
nuovo matrix = matrice terza simulazione = nuova realtà = 
LAGHER=PROGRAMMA AI. 

"L'IDEA del metaverso assume un piano virtuale parallelo della nostra 
esistenza. La nuova dimensione arriverà persino a controllare gran 

parte del mondo fisico. Lavoro, tempo libero, ricchezza, felicità e 
relazioni saranno vissuti in nuove realtà virtuali attraverso le 
tecnologie digitali. Pertanto, le aziende che controllano questi mondi e 
i loro atomi virtuali saranno più dominanti di quelle che governano 
nell'economia digitale odierna", scrive Matthew Ball, CTO e fondatore, 

autore di The Metaverse: And How It Will Revolutionize Everything. 

   

In questa simulazione artificiale, la verità è simboleggiata dalla benda, 
la spada è abbassata e la bilancia non misura uguale. Questo è il 
modo in cui le persone sono state programmate per vedere e pensare 
qui. E perché è una donna è molto importante. 

L'argomento femminile/maschile è molto importante e molto di cui 
parlare; ed è abbastanza diverso dalla concezione in questo senso che 
abbiamo - è proprio per questo che accade tutto ciò che accade sulla 

distruzione del femminile, su questo argomento ho parlato nei corsi 
ACCADEmia FEMMINILITA’. Il discorso gay, gender ecc. Vediamo gli 
stessi simboli ovunque. Perché è così che percepiamo il programma. 
Solo numeri ovunque, solo simboli. 

Ma la nostra mente li inquadra in qualcos'altro - qualcosa che 
volevano loro - qualcosa di occulto, qualcosa di segreto, ecc. Se lo 
metti da parte, inizi a vedere codici/algoritmi ovunque. Non c’è nulla 

di segreto, occulto. 

Vedi la struttura che non è affatto naturale. Voglio dire, vedi la bugia - 
che qui non è un mondo vero, ma una specie di gioco di intelligenza 
artificiale. Spiegazioni in questi video su RUMBLE 
https://rumble.com/v2ujm0d-june-16-2023.html 

https://rumble.com/v2ujm0d-june-16-2023.html
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NOI siamo ESSERI UMANI = COSCIENZA ETERNA - un'anima che in 
questa realtà giocan con un’ologramma=AVATAR che si chiama corpo 
fisico. E qui è una simulazione (simile al gioco virtuale, al sogno, maia, 
velo di ologrami). Ecco perché siamo bloccati nei numeri/abbiamo un 

numero personale; ci sono solo codici e simboli ovunque: gli algoritmi 

del programma. 

Guarda i loro film, per esempio il film "The Matrix” oppure “The 13th 
Floor"- il 13 essimo piano. Immagina molte stanze con persone in 
piedi e che dormono collegate ad alcuni dispositivi. Stanno in piedi. In 
altre stanze altri su alcuni schermi monitorano la loro frequenza. 
Devono avere tutti la stessa frequenza. Quando si mostrano segni di 

risveglio, la sua frequenza cambia. Sai come sulle macchine in 
ospedale, fa un rumore … pìpìpìpì ….E le misure vengono prese 
rapidamente. Coloro che non vogliono calmarsi e prepararsi vengono 
portati nella stanza 101 e rimangono a bocca aperta. Tutto è molto 
semplice. Questa raffigurazione è solo per avere l'idea. 

Quando l'uomo si sveglia, lì si sveglia – nella vera realtà, non qui. 

E tutto ciò che è stato qui vita qui sembrerà essere stato per qualche 
minuto un sogno, qualcosa di vago là. Dai, sai come sono i sogni, c'è 
qualche differenza tra il giorno e il sogno? Affatto! Ma perché? 

Quante volte sei grato che è stato solo un sogno quando ti svegli? 
Perché non c'è differenza tra sognare quando dormi e fare un sogno 
che pensi sia reale. Ciò significa l'Occhio e il Grande Fratello. Sapevi 
che la vittoria di Donald Trump nelle elezioni presidenziali statunitensi 

del 2016 era stata predetta 15 anni prima in un film occulto intitolato 
Donnie Darko (2001) e anche in un libro scritto 100 anni prima? 
Come "prevedono" tutto fin nei minimi dettagli? Non è chiaro che si 
tratta di un gioco di intelligenza artificiale? 

Un programma virtuale scritto in tempo dalla testa alla coda? 

Se è scritto testa a coda, non è altro che un programma. Ecco perché 
le "previsioni" vengono fatte con 100 anni di anticipo! Perché tutto è 

un programma di intelligenza artificiale scritto molto tempo fa! Per 
questo si usa dire “è scritto nelle stelle” oppure “il destino è già 
scritto”. Ma chi può fermare questo programma allora? 

L'uomo se non "gioca" più. NOI. 
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In che modo allora ci fregano con le società segrete - in particolare la 

Massoneria - l'ascesa del nazismo e l'ascesa al potere di Hitler? 
Illuminato? Qual è il significato segreto del famoso codice "911" e del 
numero "88"? Non c'è nessun significato segreto, nessuna società 

segreta e niente di occulto. È tutta programmazione AI. 

Ma affinché la mente umana non venga catturata - è rivestita di vari 
"segreti" occulti e oscuri - è così che viene indotta la paura - e non si 
ottiene più nulla. Altro film da vedere - si chiama - "1899". E’ una 

serie. Oppure PERSON UNKNOWN. Vedile se credi che ti può aiutare 
(io raramente li guardo, non ne ho più bisogno), stai attento/a a non 
deprimerti, per favore. So che molti che sono consapevoli, quando 
capiscono di più, diventano mentali e si deprimono. Siamo 
consapevoli, sì? 

È solo una simulazione virtuale. Un gioco. 

Non c’è motivo di temere le OMBRE. Temiamo alcune PROIEZIONI 

che non esistono: un sogno. Leggi la caverna di Platone. 

 

In alcuni paesi hanno controllato negli attuali registri delle pensioni e 
in tutti i registri statali - hanno trovato che tutti – tutti sono registrati 
con la data di morte - 1899. A tutti e ai morti e ai vivi, 
indipendentemente dalla data di nascita. Negli Stati Uniti, in Ucraina e 
in Russia sono state fatte lettere ufficiali, chiedendo alle autorità 

perché questa cosa è nei registri: la risposta ufficiale ovunque è che si 
tratta di un errore di sistema e non possono risolverlo.  

Domanda: come svegliarsi alla realtà? 

A poco a poco, ci sono programmi che hanno messo (come l'ipnosi, per 
così dire) su più livelli. Cadono da soli. Con la verità.  

Devi solo non essere più coinvolto/a emotivamente in questo 

"spettacolo". 

Ricorda sempre che quasi tutto qui è falso. E i programmi cadono da 

soli, gradualmente. Quando ti svegli, ti svegli dove sei, non qui. Qui 
dormiamo/"sogniamo". Nel film Interstellar si mostra come passato 
presente e futuro non esiste - dal futuro si cambia il passato. Noi qui 
siamo programmati negli algoritmi dell'illusione del tempo. Immagina 
di vedere la realtà attraverso più specchi? Cosa vedi alla fine di ciò che 
è veramente? 
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Tutto è molto semplice - non c'è niente di complicato - siamo in una 

simulazione AI. 

Ma alla gente è stato detto che ci sono cose occulte ovunque, la 
piramide, i massoni, quello che ci stanno facendo, tutti temono alcuni 
simboli. Temono persino la loro stessa ombra.Se aprisserò gli occhi 
scoprirebbero la verità, che è ovunque, e uscirebbero subito dal 
"gioco". Il film "Dark City e la serie I-Land è fissata sullo stesso 
argomento di Matrix, Westworld, Interstellar, 1984, molti film ecc. È 

importante stare attenti a non attirarti di nuovo qui in matrice con 
vari attaccamenti ecc. Un consiglio per i sogni. 

Quando hai un "incubo" - Guarda le tue mani - nel sogno. 

Mani e piedi. Il più indicato è sulle mani. Guarda le tue mani e saprai 

che stai sognando o ti sveglierai. Te ne ricorderai allora. La nostra 
mente è molto più intelligente di quanto pensiamo. Lascia che lei si 
stampi le informazioni di cui ha bisogno e, fidati, non forzarla. Lascia 

che elabori sempre le informazioni, qualsiasi informazione - non farti 
prendere dal panico subito - riguarda qualsiasi cosa. Se la sforzi non 
può più elaborare l'analisi. Come un computer quando elabora i suoi 
programmi, non devi premere i pulsanti tutto il tempo, lo farai andare 
in crash, giusto? Per uscire da questa simulazione hai bisogno di 
consapevolezza e pazienza, devi prendere TU il controllo del 

personaggio! Ecco come uscire. Ora il personaggio funziona secondo il 
programma scritto. Prendi tu il controllo. Guarda tutto come uno 
spettacolo. 

Non partecipare più, nemmeno emotivamente - se hai messo 
emozione, ti hanno ripreso, non puoi più controllare il personaggio. 
Prendi tu il controllo del tuo personaggio. Da lì annulli i contratti (leggi 

fino alla fine) e non firmi più, non ti vaccini, non obbedisci a tutte le 
loro cagate ecc. ecc. 

  

IL VACCINO 

RNA messaggero – RISCRITTURA DEL DNA. 

Il DNA viene modificato/riscritto con il vaccino. I vaccini addirittura 

vengono portati da altrove, non si fabbricano qui. E cosa significa 
"riscrivere"? Significa che è un codice che è stato già scritto, giusto? 
Codice o qualsiasi altra cosa, se non ti piace il codice, qualcosa che è 
stato scritto, giusto? Rifletti. In quale altro modo può essere "riscritto" 
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se non in un programma - una realtà virtuale? 

Si tratta di RISCRIVERE il DNA. 

Modificazione del DNA. Voglio dire, in senso figurato, trasformi un 
uomo in un maiale, in una scimmia, in uno scarafaggio o in 
qualunque cosa tu voglia. Cosa fanno gli sciocchi? Gridano sul 
grafene. Gli è stato detto del grafene e loro ripetono come degli idioti. 

RNA messaggero! Non analizza nessuno. Sono interessati al grafene. 

Sono disperati perché il loro corpo sta morendo 3 giorni prima. 

Nel disperato tentativo di non morire, peggio dei covidioti.  

IL MARCHIO DELLA BESTIA 

Tutto è in faccia. Cosa significa UOMO? E cosa significa BESTIA? 

Animale. Bestia. Belva 

Cosa significa DNA RE-SCRITTO? 

Tecnologia dell'RNA messaggero? Modificazione del DNA. Ripeto 
ancora una volta? Cosa significa il MARCHIO DELLA BESTIA? Cosa 
significa RISCRIVERE IL DNA UMANO? La trasformazione dell'Uomo 
da uomo in QUALCOS’ALTRO! In una bestia. Tutto è detto in faccia! 

    

GESU’ 

Tutto è detto. Niente è nascosto. Viene solo contorto, distorto. Per 
esempio la parola 

“antidiluviano” significa “prima del diluvio”. Cerca in internet è pieno 
di foto con edifici sepolti della civiltà passata. Viviamo sulle rovine di 
antiche civiltà. Il Vaticano si vanta di avere 15 o 20 piani sottoterra. 

15 piani! Enorme! 

La parola "anticristo" non era "contro Cristo" ma si riferisce a un 
tempo/periodo "prima di Cristo". Ciò significava che il mondo sarebbe 
diventato com'era, PRIMA di Cristo (in qualsiasi forma). Si riferisce a 
un ciclo, molto simile a un'"Età/Era" oscura, bronzo, oro, ecc. Cercare 
di tradurre lingue antiche in inglese è molto pericoloso. Se prendiamo 

la frase 

"Gesù è morto per i nostri peccati" può significare due cose. 
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1) Gesù è morto affinché i nostri peccati fossero perdonati. 

2) Gesù è morto A CAUSA dei nostri peccati. 

Proprio come se dicessi "dovevo tornare a casa, pioveva". Puoi 
interpretare che sei tornato a casa a causa della pioggia, oppure solo 
che pioveva quando sei tornato a casa.  

Cosa significherebbe questo per il cristianesimo?  

Bene, dovremmo renderci conto che i nostri "peccati (errori)" hanno 
una causa, NON sono automaticamente perdonati, ma che quando 
"pecchiamo" semplicemente uccidiamo la nostra connessione con Dio. 

Ciò consente alla chiesa di assicurarsi che ci scusiamo solo con loro, 
non con le persone che abbiamo ferito. Per quanto ne so, quando Gesù 

disse: "L'unica via per il padre è attraverso di ME". La gente pensa che 
tutto ciò di cui abbiamo bisogno sia CREDERE in LUI. In realtà ha 
detto: 

"L'unico modo per ascendere fuori di qui, è FARE quello che ti sto 
mostrando di fare (in altre parole: sii disposto a morire qui ma liberati 

dal PROGRAMMA schiavitù). Anche se ciò significa che l’altro ti 
UCCIDE". Dobbiamo quindi ESSERE, non solo CREDERE. 

I parassiti DOMINATORI DI QUESTO MONDO - ORA RE, 
MULTIMILIARDARI PSICOLABILI, SATANISTI, programmano le 
coscienze delle masse da tantissimi anni! 

TI PROGRAMMANO AD IDENTIFICARTI CON Il TUO CORPO IN CUI 

VIVI, in questo modo hai paura di morire e fai come loro vogliono! 

TI PROGRAMMANO A CREDERE CHE SEI UNA "NAZIONE", in questo 
modo ti fanno IDENTIFICARE CON IL CAMPO DI CONCENTRAMENTO 
DOVE NASCI, è così ti definisci PER TUTTA LA VITA ITALIANO, 
ARABO, CINESE ecc, dimenticando o non scoprendo mai per tutta la 
tua vita che TU SEI UN ESSERE IMMORTALE, non un corpo fisico, 
non un nome, non una razza. 

Prima noi umani usavamo la TELEPATIA (come hanno gli animali), il 
LINGUAGGIO è stato inventato per mantenerci schiavi, i risultati della 
Torre di Babilonia, o qualunque cosa sia accaduto hanno davvero 
separato l'umanità l'una dall'altra. E per quanto riguarda l'inglese e 

altre lingue, tutto ciò che diciamo è aperto all'interpretazione, anche 
all'interno di una famiglia. Non dovrebbe essere così, è un linguaggio 
di offuscamento. 

In lingua russa SON (figlio) è tradotto nella parola che suona 
esattamente come Sin (peccato). 

Gesù è davvero morto per i nostri figli? 
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Il Labirinto e il Minotauro 

Perché vi dico di non seguire nessuno? Perchè tutti ripetono il 
pensiero che a loro è stato insegnato da qualcuno, tutto ciò che noi 

abbiamo come teorie fa parte del programma (dei parassiti). Cosa 
sappiamo della nostra esistenza? Le cose che qualcuno ci ha detto qui. 
È tutto quello che sappiamo. E solo entro questi limiti noi pensiamo. 
Tutto il nostro pensiero si basa sulle false informazioni fornite da 

loro. 

Tutto. Terra, cosmo, virus, vita, morte, noi siamo corpo, non 
anima/coscienza, ecc. ecc. 

Ecco perché dobbiamo cancellare assolutamente tutto ciò che ci 
hanno fornito come informazioni. E poi sentiremo "la nostra verità" per 
così dire - che viene dal cuore. Il toro RAPPRESENTA il baphomet dei 
satanisti - che ha spento (chiuso-ipnotisato) la mente dell'uomo nella 

simulazione AI/Matrix. Tutto è solo nella nostra mente. 

Niente esiste qui. 

Ricordalo e piano piano ti sbarazzi della paura. 

Lucifero = La LUCE chiusa nella simulazione digitale (AI). Non 
confondete lucifero con satana, loro ci mettono confusione apposta. 
Sono due cose distinte. Nel gruppo in Telegram trovi la spiegazione 
completa. Per ora lascia questa informazione nel tuo sistema. 

 

Il fatto che molti vedano 2 soli (sole), 2 lune e 2 arcobaleni e altre cose 
strane - è perché questa matrice si sovrappone a quella nuova. Se 
pensi a tutto questo attraverso il prisma di un gioco per computer, è 

più chiaro, è davvero molto semplice. Il gioco può avere più livelli? E 
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tu vai dall'uno all'altro? Ovvio. 

In un terremoto c’è la sensazione come se il terreno stesse scivolando 
via da sotto i tuoi piedi (come se fosse una vaga sensazione che stai 
perdendo la tua assenza di gravità) - che non ha senso perché non 
trema così forte che perdi l'equilibrio) - cambiano le frequenze. Questo 
è ciò che percepiamo come un terremoto, nella simulazione, questo è 
ciò che ci hanno indotto, ci mostrano anche nei telegiornali, ecc. È 
come se qualcuno ti scuotesse mentre dormi, e tu sogneresti che c’è 

un terremoto. 

Così si manifesta nella simulazione. Dobbiamo abituarci al fatto che 

non c'è materia, non c'è niente: è un sogno, una simulazione, la 

COSCIENZA entra e proietta nella simulazione. 

In Romania gli anziani coprivano tutti gli specchi della casa quando 
qualcuno moriva. A nessuno in famiglia era permesso guardarsi allo 
specchio fino a dopo il funerale. La simulazione è come un labirinto 

della mente. È su livelli. Strati. Il Labirinto del Minotauro. Lo specchio 
è un portale algoritmico - che noi qui percepiamo come uno specchio 
(sotto questa "ipnosi"). La coscienza del defunto può perdersi in questo 
labirinto (nei vari livelli di simulazione AI) e non uscirne più. Ecco 
perché gli specchi vanno coperti. Il passaggio da UNA SIMULAZIONE 
(o tempo spazio) ad un'altra - stiamo parlando di simulazione - 

produce anche molti cataclismi (nella simulazione). Guarda cosa sta 
succedendo nel mondo da un po' d’anni. 

Tutti i "vulcani" si sono svegliati. Inondazioni ovunque. Gelo e neve in 

estate in luoghi dove le temperature non sono mai state rigide. E così 
via. Non farti prendere dal panico e sii preparata/o. Niente panico, 
non è la fine del mondo. Ci saranno semplicemente molte anomalie 

catastrofiche per un po'. 

IMPORTANTE 

Si dice che quando inizia la "fase attiva" del sollevamento del velo, è 
qui che tutto "crollerà". La cosa è iniziata - non farti prendere di 
sorpresa e non farti prendere dal panico - cataclismi, terremoti, 
inondazioni, ecc. E si dice che ci saranno proposte da tutti i tipi da 
"alieni" buoni e forze leggere, tutti i tipi di falsi messia, ecc., per 

evacuare la popolazione da qui verso un'altra realtà, su un altro 

pianeta forse (chissà che s’ inventeranno). 

Come verrebbero - esattamente come fanno sempre - spaventano - qui 
tutto crolla, cataclismi e diranno che chi rimane morirà in agonia. Chi 
si è svegliato capisce che tutto è una bugia. Creeranno situazioni con 
qualsiasi pretesto - per portare le persone oltre. Non hai bisogno di 
intermediari, messia, guide e altri personaggi che tornino da te, ti 

confonderanno solo. L'unico modo per uscire è andare all'interno, 
attraverso la tua coscienza: svegliarti dal sonno/uscire dalla 
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simulazione. 

La Bibbia usa la parola "sonno" per descrivere lo stato di morte. 
Perché? Perché i sacerdoti dicono "addormentati" ai morti? 

Tutto è in faccia - niente è nascosto! Ma se l’ uomo ascolta, ma non 
sente...Guarda ma non vede... La mente addormentata è come una 
barca in una tempesta: sarà sballottata da una parte all'altra sotto 
l'influenza di vari fattori. L'uomo non controlla cosa gli succede, dove è 
finito, come prevenire e così via. È possibile controllare solo attraverso 

la forza di volontà, l’intenzione cosciente (coscienza libera) e una 
mente limpida, chiara. All’inizio è difficile percepire che si tratta di 
simulazione. Ci vogliono un po' di mesi, per alcuni ci vogliono più mesi 
per prendere il controllo, smettere d’identificarsi con il corpo. Troppo 

forte ci hanno programmati a credere ed identificarci con il corpo 
fisico. 

Ci mettono in testa solo e soltanto il corpo e la materia. Chi parla 
dell'anima lo fa in modo complicato e contorto, proprio per non far 
capire niente (non capiscono nemmeno loro). Hanno programmato con 
idee che l'uomo proviene dalla scimmia, quindi è un corpo ecc. 
Quando ti risvegli, apri ed espandi la tua COSCIENZA, gradualmente 
inizierai a percepire chi sei. Abbiamo la nostra attenzione focalizzata 
sull'esterno. A tutto questo spettacolo. Al nostro personaggio qui. 

Dobbiamo "stringere" per focalizzare l'attenzione verso l'interno 
(dentro di noi) - per non perdere la nostra attenzione nel falso esterno 
(che pensiamo sia reale). Dove è diretta la nostra attenzione, lì 

creiamo. Se rimaniamo spettatori e concentriamo la nostra attenzione 
al contrario, in "noi", non fuori, la coscienza comincia a svegliarsi. 

  

La ricetta per risvegliare la coscienza dalla simulazione non esiste. 

Ognuno al suo ritmo, ognuno come si sente. In generale non esiste 

una ricetta/schema per nulla - questo è ciò che loro usano, ci mettono 
in "schemi", regole, ecc. - perché un programma di intelligenza 
artificiale funziona solo secondo gli schemi. 

La coscienza è illimitata. Quello che noi, inseriti in questo doppio 
(giorno e notte) programma di intelligenza artificiale, non possiamo 
capire. Così come non riusciamo a capire "come vuoi dire che non c'è 
tempo?"(un esempio è quanto dormi 2-3 ore e sogni così tanto - in un 
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sogno dici che è passato un anno - ma l'hai sognato in pochi minuti.) 

Immagina che la nostra coscienza è una lente concava e per liberarla 
dobbiamo capovolgerla. Da dentro. Giriamola. 

Riprendere il proprio Potere 

Fai questo esercizio: 

Ora sai che la nostra attenzione= la nostra energia =il nostro potere 

Prima di andare a dormire attraversa e rivedi alcune delle situazioni 
importanti della tua vita e da lì ri-prendi la tua attenzione, che avevi 
riversato e lasciato lì dentro quelle situazioni. Ritira l'attenzione (la tua 

energia-potere) con cui hai attratto e creato quelle storie. Nel Corso 
Completo 15 in 1 (gbalaj.com) ci sono alcuni esercizi semplici ma 

potentissimi per fare questi lavori. L'attenzione, può essere ri-presa e 
restituita. E quando l'hai presa da lì dal passato, qui nel presente ti 
aiuta ad essere più completa/o, consapevole e forte. 

Fama 

Nessuno diventa famoso, nessuno diventa celebre, nessuno diventa un 

nome conosciuto/ familiare/politico/star qui se non serve i parassiti. 
Se ti svegli e capisci la realtà, che qui siamo chiusi in campi, non in 
un mondo libero, tutto diventa chiaro. I testi e chi ti dice che sei in 
democrazia - "sei libero, hai le leggi", funzionano per le pecorelle 
addormentate, cosi come ha funzionato la propaganda "il vaccino è 
buono e ti salva la vita". Il miglior schiavo è quello che pensa di essere 

libero: non uscirà mai dalla schiavitù e combatterà per non uscire dal 

campo. 

Svegliarsi significa attivarti la capacità di pensare con la propria 

testa! Prendi le decisioni da solo/a! Attivi il cervello per sapere che 
solo tu sai quali sono le decisioni migliori per te e come vuoi vivere la 
tua vita! Non aspetti che te lo dica sempre qualcuno! Chi dice: ahimè, 

non possiamo fare nulla - ha una coscienza di vittima e schiavo. 

In realtà non vuole disconnettersi dal AI. 

Tutto ciò che esiste ora crollerà/chiuderà. Tutte le fabbriche, tutti i 
lavori di qualsiasi tipo. Le città saranno chiuse e divise in piccoli lager 
da 15 minuti. Se firmi verrai anche vaccinato e microcippato – poi ti 
daranno un sacchetto di insetti da mangiare. Ti sta bene? Hai pensato 

a che cosa farai? E non ci vuole molto per arrivarci. Gli idioti non si 

rendono conto che tutta la terra è di TUTTI NOI, non dei parassiti. Che 
tutte le risorse sulla terra sono nostre! 

L'1% di tutte le risorse della terra è sufficiente per tutti per vivere 

in modo super super prospero! E lasciare che ognuno faccia quello 

che vuole! 

L’ 1%! 
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Se solo non ci fossero i parassiti/il sistema di servi - schiavi che 

mantengono i parassiti. Gli schiavi agitati per andare a votare gli altri, 
e rimanere nei campi... 

 

Il sonno 

1. Il 90% delle malattie ha origine nell’ interruzione del programma 
di riposo del cervello. Tempo in cui il corpo e il sistema nervoso si 

riprendono, si liberano della zavorra, si rigenerano! 

2. Svegliarsi dieci secondi prima della fine di un ciclo di sonno 
produce GRAVI EFFETTI NEUROFISIOLOGICI (con gravi conseguenze, 
da Insonnia Secondaria, Sindrome Astenica e Disturbo di Panico a 
malattie mentali come Depressione Maggiore, Paranoia o induzione di 

un episodio produttivo... allucinogeno! negli schizofrenici o di un 
episodio confuso nei malati di Demenza!), ma insulta anche il bioritmo 
viscerale (producendo così malattie degli organi interni!). Noi 
dovremmo svegliarci naturalmente quando il corpo ha finito la 
rigenerazione.  

3. Esiste un metodo di terrorismo psicologico: svegliare il soggetto 

a certe ore della notte o al mattino, poco prima del suo risveglio 

spontaneo. Ad esempio, chiamando l'oggetto al telefono. 

4. L’essere umano deve dormire tra le 11 – 3 di notte. Se in queste 
ore i suoi occhi vengono esposti alla luce artificiale (lampade, tv, 
schermi, cellulari), per le prossime 24 ore il cervello non avrà la 
capacità di funzionare bene e produrre gli ormoni necessari ad avere 
VOLONTA e BUON UMORE. 

Il risveglio 

Immagina un uomo immerso in un gioco virtuale e la sua memoria 
bloccata. L’uomo iniziò a percepire questo mondo come suo. Ad un 
certo punto ha ravvivato i pixel dati dai numeri, ha visualizzato le 

immagini dalla sua coscienza e ha iniziato a lottare per riconquistare 
la sua integrità, perché nessuna quantità di oblio può cancellare la 
coscienza. Pertanto, il programma ha cominciato a distorcere ciò che 

non poteva essere cancellato, e l'uomo si è perso in questa immagine 
distorta. Pensi davvero che un umano faccia quel tipo di atrocità come 
pedofilia, crimini, adrenocromo, cannibalismo ecc? È come avere un 
incubo e combatterlo... e viverlo all'infinito...Mentre le persone 
combattono nel gioco/sogno con le ombre che tu pensi siano dei veri 
"draghi”. I parassiti, nella realtà dove davvero siamo e dormiamo, 
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succhiano tutto il nostro potere. 

Energie. Batterie. Qualcuno ha detto "beh, se siamo in un "sogno" 
allora non è grave, possiamo restare così". Quando qualcuno ha un 
incubo e urla di dolore. Lo lasci così, non lo compatisci, non lo svegli, 
che è un sogno? Sente il dolore per davvero, soffre per davvero. 
Ovviamente lo svegli per porre fine all'incubo. Oppure malattie/morte 
di persone care, vecchiaia; le malattie, la museruola, il vaccino etc. in 
questo gioco c'è qualcosa di carino? Quanti vivono in questo incubo 

del cancro; adrenochrome; vengono stuprati, uccisi. Viviamo tutti a 
turno in questo incubo. Dimentichiamo semplicemente, perché 
quando il sogno è finito lo dimentichi, ma è per questo che sappiamo 
cosa significa tutto ciò. Questo è esattamente quello che sappiamo, e il 
solo pensiero fa male. E chissà quali altri scenari hanno - ne hanno 

già annunciati molti. La nostra coscienza è molto attratta dalla 

bellezza, dall'amore e la ricerca costantemente. Continuamente. 
Questo da solo gli dà la sensazione di pace – equilibrio. 

Il resto - (brutto, cattivo) - gli dà una sensazione di rifiuto, rivolta, ecc. 
- perché l'anima/coscienza non riceve programmi estranei, artificiali 
che non hanno nulla a che fare con la tua essenza. 

IMPORTANTE 

La programmazione qui avviene di continuo, ogni 12 ore. Se riesci a 

resistere per un po' senza farti coinvolgere emotivamente, distaccati e 
cerca di percepire tutto come uno spettacolo - dopodiché non occuperà 
più la tua agenda, per niente. E inizierai a vedere in modo diverso, 

oggettivamente. Vedrai già con i tuoi occhi che è un circo/spettacolo e 
non capirai come gli altri non lo vedano. Ecco perché le stesse notizie, 
le stesse informazioni continuamente ovunque, su Facebook, in rete, 

su tutte le reti, in TV. Devono programmare costantemente. La stessa 
cosa viene detta ovunque: per convincerti che qui tutto è vero, che 
alcuni degenerati sono una specie di "Dei" onnipotenti e fanno alle 
persone ciò che vogliono; e devi avere paura. Hai visto ormai dal 2020 
– sono anni che tutti pubblicano le stesse notizie e argomenti; e tutti 
con l'idea di dirti che sei senza potere - che alcuni degenerati ti sono 

superiori, una specie di dei, che noi siamo piccoli, poco importanti, 
ahimè cosa stanno facendoci, paura, panico. 

 

Il simbolo della giustizia/legge - una donna bendata - cioè cieca, che 
non vede, o dorme. 

Questo significa legge qui... l'uomo bendato. Quando l'uomo ha capito 
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che il vaccino anti Covid uccide... ma non ha capito che gli altri 

vaccini obbligatori sono lo stesso VELENI...e porta i suoi figli a farli 
uccidere ... "se non si vaccinano tutti, il tuo vaccino non 
funziona!"...Cos'altro si può commentare?  

Molti di quelli che hanno capito l'inganno Covid, hanno capito solo 
perché noi molti abbiamo RIPETUTAMENTE scritto e spiegato - non 
perché hanno la capacità di pensare da soli. Se qualcuno non racconta 
e mostra loro degli altri vaccini - come ai bambini di 3 anni, non 

possono pensare da soli. 

Capire che non ci sono leggi - che la legge qui significa che l'uomo che 
è cieco...questo vuol dire non avere la capacità di pensare...o di vedere 
niente. 

DIO o DARWIN 

Tutti adorano Darwin, escludono Dio, mandano tutti i loro figli a 
scuola per programmarli per bene con l'ateismo che insegna loro che 

vengono dalle scimmie e Dio non c'è. Gli stessi di cui sopra poi 
dichiarano che loro credono in Dio e vanno in chiesa a fare battesimi, 
matrimoni, cresime e comunioni. 

- Sì? 

Bene. 

Il cristianesimo è la religione degli atei della chiesa darwinista, giusto? 
O c'è qualcuno che non ha mandato il proprio figlio a scuola per 

insegnargli la teoria dell'evoluzione - l'ateismo? Ah, non c'è nessuno. A 

Montegranaro (paese di 14 mila abitanti siamo stati l’unica famiglia 
che ha ritirato la figlia quando hanno imposto le museruole. Gli altri 
hanno punturato e museruolato volentieri i figli. La domanda è 
un'altra: perché milioni di persone sono totalmente prive di 
discernimento? Perché è un mondo di persone senza discernimento? 

Perché l'80% non è umano. Lo so, anche a me è stato difficile 

comprendere e ammettere questo, speravo che la mandria sia fatta da 
umani addormentati e non di roBOT – gusci vuoti senza coscienza-
anima. Come mai? 

Perché siamo in una simulazione virtuale. 

La fisica quantistica lo spiega molto bene e da molto tempo fa. Tutti i 
simboli dell"élite" fanno parte della simulazione AI. Ti indicano che qui 
siamo in una simulazione virtuale. Realtà virtuale. Hanno 

programmato tutti qui con la balla che ci sono i POTENTI e le "società 
segrete" da temere, proprio come tremavano i covidioti perché 
credevano in una palla verde disegnata al computer che a loro hanno 
detto che è un virusino killer creato in laboratorio e bla bla mazuchi e 
bioblu. Se vai dietro ai robot (bot). Non vedi che pagano tutto, fanno 
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tutto, votano e pagano per farsi guidare (tutti cercano una guida, un 

lider! ), pagano per farsi fare leggi per farsi prendere i figli e incolpano 
ancora gli altri? E fanno le manifestazioni e le petizioni, fanno finta di 
pregare senza sapere a chi? 

L'80% sono bot - personaggi disegnati per mantenere qui gli umani 
nella simulazione. Del 20% degli umani, la maggior parte dorme - e 
sono programmati proprio come i bot. Tutto sta negli algoritmi. Questo 
è il motivo per cui sono così tanti idioti e credo che questa "scienza", 

che lotta da 80 anni per studiare il cervello del verme più semplice, ed 
è riuscita a comprendere solo il 5% e sa come alterare il DNA. Dai 
un'occhiata! Finora non sono riusciti, nemmeno a fare ricerche sul 
cervello di alcuni vermi. Queste persone senza alcuna logica credono 
ad alcuni CAPI lider che indossano una kippah e un rossetto - siano 

onnipotenti – perché così gli è stato detto sul tgbioblu dai soliti 

massoncini e gatekeeper e cani sciolti: Montanar, Nervuto, Torela, Red 
Ronie e la lista è lunghissima. Ci sono oltre 200 soltanto in Italia, la  
PARZIALE lista di MENTITORI - GATEKEEPERS (CANI DI GUARDIA 
SERVI DEL POTERE) – rotariani – lions – massonerie varie o 
semplicemente EGOICI – coloro che guardano solo il proprio orto e 
mentono spudoratamente. 

 

Continuate a seguirli e date la vostra attenzione-energia-tempo e soldi 

a costoro? In oltre tre anni vi hanno soltanto affossato e vi hanno 
tenuti divisi e arrabbiati. IN PRIMIS I POLITICI, POI MOLTI DELLA 
COSI’ - DETTA INFORMAZIONE ALTERNATIVA. Più li seguite, più vi 
DEPOTENZIATE e vi programmate il cervello con le loro idee, meno 
disposti a un vero cambiamento siete. Più li seguite, meno crescete, 
più li seguite, meno vi rendete conto della grave situazione in cui 

questa società giace. Più li seguite, meno vedete che mentre il paese 
brucia, questi vi danno solo altra benzina per continuare la 
distruzione. 
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Lasciateli. Abbandonateli. Tutti, tutti, tutti!!! Tornate da voi stessi, 

dalla vostra autorità INTERIORE!!!Così come avete avuto la forza di 
spegnere le TV e le radio di regime, così dovete trovare la forza di 
smettere di seguirli anche a costoro, perché, altrimenti vi portano nei 
vicoli ciechi e vi fottono fino all’ultimo. Smettete di nutrirli se volete 
salvare il culo ed il futuro dei vostri figli e nipoti. Smettete di nutrirli e 
di dare loro la vostra attenzione-energia e denaro se non volete sentire 

l’amarezza di essere poi da loro TRADITI. Nel 2017 dicevamo la stessa 
cosa dei 5 stelle e molti non ci hanno ascoltati. Evitiamo che la storia 
si ripeta. Stop CANI DA GUARDIA servi DEL POTERE. 

Cosa sta succedendo in questo momento? 

Chi ha discernimento, e si sta svegliando - deve sapere che questa è 

una simulazione/sogno virtuale 

La Bibbia è l'atto che spiega tutto. E la legge di diritto romano in cui 
siamo, nella Bibbia è scritto tutto lo scenario in questa simulazione - 

ecco perché vengono descritte tutte le guerre, compresa quella in 
Ucraina. Secondo la Bibbia abbiamo il calendario ufficiale della 
scienza. Vi siete mai chiesti perché nei documenti figuriamo secondo 
la "legge di diritto romano" come schiavi creati prima di Cristo? Questo 
diritto romano è ufficialmente definito il basso 
marittimo/ammiragliato. Da dove e dove; e perché? Ora vogliono 

legare GLI UMANI (non le persone-corpi) alle macchine là dove siamo 
veramente a dormire. 

E attraverso il film Matrix hanno annunciato tutto. Perché in questo 
momento le ANIME-GLI UMANI di là (nel mondo vero dove siamo 
coscienze eterne) non sono collegate alle macchine come nel film 
Matrix (nel matrix mostrano ciò che intendono fare). Qui ora si tratta 
della simulazione - sai cos'è una simulazione virtuale, vero? Mettiti 

delle cuffie e gioca. 

 

Quando dicono che vogliono collegare L’UOMO alle MACCHINE – LA 
SCORIA SWAB E I SUOI TOPI DI FOGNA (capirai subito qualche riga 

più avanti perché li chiamo scorie), parlano del mondo VERO dove ora 
noi dormiamo - e giochiamo a questo gioco qui - scacchi sulla tavola 
"massonica". Ecco dove sta tutto l’inganno. La donna con gli occhi 

legati e la "bilancia" - è la donna con il simbolo degli occhiali 

virtuali; e la "bilancia" non è una bilancia - ma indica 2 NAVI! 
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NAVIgare in Internet 

Siamo ora in 2 simulazioni/giochi paralleli - la prima si chiama 
Impero Romano - da lì la "legge romana", la seconda è questa realtà di 
ora. 

Leggete il romanzo di George Orwell "1984" - e non c'è da meravigliarsi 
perché lo abbia scritto 100 anni prima e descritto nel dettaglio il 
comunismo, compreso l'abbigliamento - parla della prima simulazione 
e della stanza 101. 

I disobbedienti della prima simulazione vengono portati nella stanza 
101 - questa simulazione (la 2-a). 

Questo significa anche il bastone con il serpente che è il simbolo 

dell'OMS e il simbolo del dollaro ($). Dove c’è un serpente indica una 
simulazione (ipnosi) – dove mettono 2 serpenti si tratta di 2 
simulazioni. Lo stesso per le colonne massoniche. La colonna indica la 
simulazione. Questo significa anche piramide - la coscienza chiusa nel 

prisma. Vedi i video gratuiti su rumble  

https://rumble.com/v2o2n88-gabriela-balaj-annullare-i-contratti-
favola-moderna-sulla-realt-simulazione.html 

Invece di tremare come i covidioti e aver paura di qualcosa che non 
esiste - perché è quello che alcuni vogliono, iniziate a pensare e 
analizzare voi stessi. Non è per niente che hanno messo tonnellate 
d’informazioni in giro per spaventarti, che inghiotti senza pensare. 

Rileggi la caverna di Platone – ti dice tutto. E capirai quello che ho 
scritto. Smettila di seguire i robot. Ora le persone vengono scelte tra 
quelle con discernimento. 

Sveglia il tuo discernimento. Fatte attenzione a chi scrive bugie su 
internet (ho appena visto 2 pagine Hack the Matrix) che dicono che la 
specie umana è violenta. È falso. La specie umana non è violenta. I 
parassiti che dominano si. Sono violenti. Sono loro che causano 

sofferenza e si cibano della sofferenza. I veri sciamani lo dicono. I 
parassiti DOMINATORI DI QUESTO MONDO - UN TEMPO RE, ORA 
MULTIMILIARDARI PSICOLABILI, SATANISTI, programmano le 
coscienze delle masse da anni. 

 

https://rumble.com/v2o2n88-gabriela-balaj-annullare-i-contratti-favola-moderna-sulla-realt-simulazione.html
https://rumble.com/v2o2n88-gabriela-balaj-annullare-i-contratti-favola-moderna-sulla-realt-simulazione.html
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LA CONSISTENZA DEI PARASSITI 

Oramai se hai letto fino qui avrai compreso che dei parassiti (razza 
non umana) ci hanno occupato. Alcune creature non umane, ci hanno 
bloccato nella simulazione. 

Hanno spento il lato/energia femminile! 

Si prendono cura di nutrirci continuamente con illusioni. 

Sono nettamente inferiori ❗️ ripeto I N F E R I O R I a noi: si dice che 

siano umanoidi simili a topi e vestiti di nero. Non hanno la capacità di 
creare. Stanno semplicemente giocando sulle emozioni, hanno creato 
una sceneggiatura che gioca sulle nostre emozioni. Le emozioni non 

sono la stessa cosa dei sentimenti. E ci regalano forti emozioni 

attraverso una simulazione, con la quale tengono la nostra mente 
chiusa - attaccata al copione - paura, preoccupazioni, panico, stress, 
ecc.  

Le sfide del "sistema" sono continue, questa è la base del gioco, per 
tenere la mente il più occupata possibile. Perché tanta povertà, dolore, 

traumi, sofferenze e fame quando la terra ha tante risorse, per nutrirci 
tutti quanti? Soltanto il'1% di tutte le risorse sono più che sufficienti 
per far vivere la popolazione in abbondanza!!! Se hai letto le pagine 
precedenti oramai sai che qui noi viviamo (intrappolati) in una 
simulazione, qui è un programma di intelligenza artificiale che 
funziona tramite algoritmi. 

Il programma non sa molto: la "macchina" segue solo uno schema. Nel 
gioco, nella simulazione, sono gli stessi scenari che si ripetono per 
catturare la mente. C’è la grande sceneggiatura e la sceneggiatura 

personale. Hai la possibilità di scegliere all'interno dello scenario - vai 
a destra, a sinistra, a destra - cioè hai la possibilità di prendere 
decisioni, ma solo all'interno dello scenario. Qualunque cosa tu faccia, 
non esci dal copione. Essere RISVEGLIATO significa almeno avere il 

desiderio di uscire - essere un osservatore - per poi poter controllare il 
proprio personaggio. Come siamo arrivati ad essere intrappolati così 
con la nostra mente nel gioco (in questa simulazione)? 

Chi è responsabile dell'Intelligenza Artificiale? 

Le sfide del "sistema" sono continue, questa è la base del gioco, per 

tenere la mente il più occupata possibile. Perché tanta povertà, dolore, 
traumi, sofferenze e fame quando la terra ha tante risorse, per nutrirci 

tutti quanti? Soltanto il'1% di tutte le risorse sono più che sufficienti 
per far vivere la popolazione in abbondanza!!! Perché tante guerre, se 
l'uomo non combatte con un altro se nessuno glielo impone; Chi ha 
bisogno di tanti soldi, se possiede già tutto? E così via… Perché tante 
malattie causate da vaccini e farmaci? Perché il comunismo, il 
nazismo fanno tremare di paura le persone; perché finta plandemia, 
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gabbie da 15 minuti, scarafaggi da mangiare ecc? Per mantenere la 

mente umana il più stressata e occupata possibile. Se sei un 
osservatore - se sai che è una sceneggiatura/spettacolo e ne conosci lo 
scopo - non vieni coinvolto emotivamente - non possono più 
controllarti. Il cervello è il "velo" che copre la COSCIENZA e calcola gli 
algoritmi di simulazione/intelligenza artificiale in modo che vediamo 
questa immagine. Detto così con parole da "bambini". 

L'IA ha come simbolo l’OCCHIO (c’è anche sul dollaro, sui templi, 
chiese, ovunque), è l’occhio il responsabile del far vedere al cervello la 
realtà qui. Gli algoritmi catturano, elaborano (attraverso gli occhi) e 
invertono l'immagine - in modo che la vediamo come la vediamo nella 
simulazione...Se studiate il funzionamento dell’occhio direte che siamo 
robot. 

 

 

PARASSITI = SCORIE 

SCORIE=Residuo di un processo di estrazione di un metallo da un 

minerale, o del processo di rifusione o di affinazione di metalli o di 
leghe metalliche. Ma come sono apparsi/nati i parassiti, quelli che 

hanno iniziato a catturarci là? Sono stati creati nella/dalla Creazione? 
E perché esistono? Non potevano essere venuti dal nulla. Per capire la 
risposta a questa domanda, bisogna capire cos'è la Creazione, come 
"accade" e cos'è la "scoria della creazione" o i residui, le scorie (per 

esempio, le schegge che rimangono dopo aver tagliato un pezzo di 
legno e averlo modellato).  

 

Questo argomento non può essere spiegato e compreso con la linearità 
della nostra mente limitata. Ora abbiamo il pensiero lineare del 
programma qui e dobbiamo risvegliarci al nostro vero pensiero. 

I PARASSITI SONO UNA RAZZA DI IBRIDI - androgini - ne maschi ne 
femmine- quelli che hanno 2XY chromosomes. La quinta razza - sono 
secondo Levashov all’incirca 800.000, qui tutti messi in posizioni di 
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comandi, per questo lui li chiama PARASSITI SOCIALI. Circa il 70% di 

loro sono homosessuali. All'apparenza sono come noi fisicamente, ma 
sono diversi nella razza: ibridi. Non hanno il potere e la bontà che 
abbiamo noi umani. Non aspettare da loro che abbiano pietà o 
pentimento. Non si tratta della razza di ebrei, ma di parassiti venuti da 
altra parte della Terra (la Terra è gigantesca e non un globo come 
propinano), i parassiti sono chiamati anche gli Atlantidei – Faraoni 

Egizi - Vikinghi – Aschenazi, sono sempre loro sotto vari nomi durante 
varie epoche. Nei nostri tempi molti di noi li chiamano Khazari, altri li 
chiamiamo ebrei o giudei, della razza di Giuda il traditore ecc. Ciò che 
devi sapere è che SONO UNA RAZZA CRUDELE, DOMINATORE, 
GUERRAFONDAI CHE SI SONO INFILTRATI AL COMANDO DEL 
MONDO. Da quando ci sono loro nel mondo abbiamo distruzione, 

guerre e problemi di ogni tipo. Riguarda a questa specie, in alto sono 
tutti ai vertici di tutte le strutture di comando in questo mondo: 
Khazari o Schwabi. Ricorda che sentirai parlare degli Schwabi. Ibridi, 
ermafroditi come vengono anche chiamati, queste scorie malate 
dall'alto che si travestono da donne, ma odiano il POTERE 
FEMMINILE e adorano un CAPRONE (bue, corvo o altre creature 

ugiose). 

 

Klaus Schwab non è un nome: schwabi è il nome della loro specie. In 
futuro sentirai molto di più su Schwabia. 

CHE COSA DOBBIAMO FARE NOI 

1. AVERE UN NOSTRO PIANO – UNO SCOPO, UN’INTENTO 
COMUNE PER L’UMANITA’ LIBERA 

2. IGNORARLI e cancellare i contratti con loro, non dare energia ai 
loro, ignorare i loro piani e non obbedire ai loro comandi, non 

analizzare ogni cagata che dicono e fanno (anche perché si 
comportano in modo deliberato da pazzi per indurre in noi la 

confusione), dicono tutto ed il contrario di tutto, è una tecnica di 
manipolazione di massa: dissonanza cognitiva per mantenere il popolo 
debole e stupido. 

3. Organizzarci – unirci (non per forza fisicamente ma nel piano 
sottile energetico) perché loro si riconoscono e rispettano attraverso i 

SIMBOLI (quasi tutti i simboli sono di loro, come le divinità e le 
religioni che sono tutti creati da loro). 
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4. Risvegliare gli altri (solo chi è in grado e vuole, le pecore sorry), 

comunicare, spiegare l’inganno ed il nostro POTERE perché loro 
lavorano da molto per farci credere che loro sono forti e noi deboli, in 
realtà è tutto al contrario. NOI SIAMO POTERE, loro sono nulla. 

Non ha senso preoccuparsi di chiedersi come è fatto o manipolato 
esattamente il nostro Pianeta Terra e questo Matrix – Maia – Sogno – 
Piano. Sai come creare programmi per computer? Sai come è stata 
creata questa intelligenza artificiale che usi, come il tuo telefono, l’auto 

il computer? 

No. 

Anche se non sai come sono stati creati tu non ti preoccupi di come 
sono fatti i programmi, ma usi molto bene il computer e il telefono. 

Qual’ è la forma della terra; come esattamente ci hanno messo in 
Matrix, imparare la fisica quantistica, l'intelligenza artificiale, la 
programmazione e altro per forse capire alcune cose, ti aiuterà? Se tu 

saresti rinchiuso in una nave, in una gabbia, e qualcuno ti porta da 
qualche parte... e ti interessa sapere di cosa è fatta la nave, e come è 
ottenuto il metallo o il materiale di cui è fatta, ecc... Davvero? 

Sono queste le questioni che ti devono interessare? Fai un po' di 
discernimento. Se sai la forma della Terra o i dettagli di come funziona 
la Matrix, sei più libero? 

 

ADRENOCROMO 

La droga dei ologrammi VAMPIRI parassiti e dei loro servi parassitati 

Hai mai sentito parlare del termine adrenocromo? 

Ho saputo nel 2020 dell'esistenza di questo farmaco DROGA che costa 
circa $ 8000 per dose. È chiaro che non tutti i mortali possono 
permettersi di acquistarlo. Ho capito che molti dei globalisti lo usano 

nell'idea che prolunghi la loro vita e tonifichi il loro corpo. Sembra che 
molte star di Hollywood si siano rivolte a lui (sono dipendenti). 
Comunque, il sacrificio di queste anime innocenti da parte di questi 
dementi, è qualcosa che la mente di una persona sana non può 
accettare e comprendere! Alcuni di voi sanno esattamente cosa 
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intendo. Per chi ancora non lo sapesse, faccio prima una premessa. 

Prima di tutto, non troverai questa parola in nessun dizionario. È un 
termine gergale per la droga più costosa e segreta del mondo. Ci sono 
state alcune testimonianze che risalgono a centinaia di anni. Ma la 
reale esistenza di questa droga era considerata una leggenda, fino a 
quando alcune voci piuttosto credibili si sono fatte avanti e hanno 
rivelato alcuni dettagli assolutamente scioccanti. 

Ricordi ancora il famoso attore Mel Gibson? È improvvisamente 
scomparso dai grandi schermi e dal mondo delle celebrità nel 
momento in cui ha iniziato a parlare di ciò che accade dietro le quinte 
della politica e dell'industria dello spettacolo.  

 

Tra gli scandali sessuali e gay... che erano relativamente prevedibili, 

ha anche lasciato cadere alcune informazioni assolutamente 
incredibili. Ha affermato che nel mondo dei politici e delle star dei 

media c'è una moda: quella di bere... il sangue di bambini 

sacrificati! Ti sei mai chiesto dove vanno i bambini scomparsi? È 
qualcosa di totalmente anormale non trovare i loro cadaveri almeno! 
Ricordo che una volta ho perso di vista i miei genitori mentre eravamo 

per strada... e ho iniziato a urlare in modo assordante! 

Immediatamente le persone sono apparse intorno a me per aiutarmi a 
trovare i miei genitori. Tra un minuto o due. Non esiste un "bambino 
perduto"! Se vedete un bambino irrequieto, che piange o urla per 
strada, non saltate subito ad aiutarlo? Certo che si!!! 

Tutti i cosiddetti bambini SCOMPARSI... in realtà vengono rapiti! Per 
essere chiari!!! Ora... tornando a Mel Gibson... Stava dicendo che 

esiste una rete mondiale di traffico di bambini rapiti, che coinvolge 
politici, polizia e soprattutto impiegati dei servizi sociali negli 
orfanotrofi o nelle agenzie di adozione. I casi dei bambini "smarriti" 
non vengono quasi mai risolti. Le vittime sono scelte con cura, 
provenienti da famiglie disagiate o da orfanotrofi. In modo che non ci 
siano parenti a fare troppo casino... Ok... ora... dove vanno 

esattamente questi bambini??? Bene, Mel Gibson spiega tutto. Alcuni 
scompaiono nelle reti della pedofilia, altri nelle reti del traffico di 
organi e altri ancora nelle catacombe delle organizzazioni occulte! 
Sapete cosa si fa esattamente nelle organizzazioni occulte con i 
bambini??? Sacrifici umani!!! 

Ma questo è solo ad alti livelli. I PARASSITI MASSONICI di basso livello 

non ne hanno idea. Compiono solo dei riti imbarazzanti, con 
simbolismi allusivi ai sacrifici. Man mano che avanzano di grado... il 
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simbolismo diventa concreto. Prima con gli animali. Poi i più diabolici 

tra loro vengono promossi a gradi altissimi, del tutto segreti, dove si 
compiono sacrifici umani. E coloro che sono in grado di spingere la 
loro inclinazione demoniaca a torturare e uccidere fino alla bestialità 
macabra sono elevati ai più alti livelli di leadership, dove i bambini 
vengono sacrificati. Il bambino è il sacrificio più prezioso in 

demonologia. Lo disse il "famoso" satanista Alister Crowley... fatto 

cavaliere dall'ex regina d'Inghilterra; Elisabetta II... e glorificato 
attraverso la musica di famosi musicisti: David Bowie, Mick Jagger, 
Bob Dylan, ecc. o gruppi famosi; I Beatles, i Rolling Stones, gli AC/DC, 
ecc... e acclamati nell'élite mondiale delle celebrità del cinema. 
Considerato un eroe mago vero da Salvatore Brizzi.  

 

Il famigerato Alister Crowley, nei suoi scritti - l'apice; alcuni 
addirittura pubblicati! spiega perchè; poiché i demoni desiderano 
contaminare tutto ciò che è puro. E i bambini sono i più puri, perché 
hanno l'innocenza dell'età...e ancora non capiscono il male. Durante il 
sacrificio, il bambino è terrorizzato al massimo. I cosiddetti sacerdoti 
satanici compaiono con maschere terrificanti proprio per amplificare la 

paura della vittima. In quel momento si verifica una reazione 

fisiologica di emergenza. Il corpo inizia a secernere grandi quantità di 
adrenalina per inibire il dolore e la paura. È una reazione di 
sopravvivenza. Ma proprio qui sta la chiave del loro diabolismo! Il 
bambino viene ucciso il più lentamente e dolorosamente possibile, per 
spremere ogni goccia di adrenalina che il suo corpo riesce a produrre. 
I ragazzini maschi sono preferiti perché producono una maggiore 

quantità di adrenalina. 
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…il segno del caprone 👹 l'OMBRA delle dita prende la forma del loro 

DIO-CAPO. Ecco perchè sono ossessionati da questo gesto - lo fanno 
in tutte le foto; ecco perchè usano la lettera V e la W , le mettono 
ovunque nei LOGHI, nomi ... IL SALUTO AL LORO CAPO. 

 

   

Il CAPO DEI PARASSITI 

L’anti-creazione è l'IA , Alpha e Omega, la stimolazione, la realtà 

qui, il programma stesso con tutto ciò che racchiude e lo fa 

funzionare ☺️ 

J e B sui pilastri. 

Il nome stesso è un'immagine speculare delle lettere B (boaz) e J 

(joachin). L'anti-creazione è colui che odia la Sorgente e il potere 

della creazione divina e sogna di distruggerla e prendere il potere 

nelle proprie mani. È difettoso nella sua sporcizia. È difficile 

immaginare una creatura più vile e disgustosa. Questo è il suo 

nome là, e quelli che lo servono lo chiamano PADRONE. 

LA BIBBIA 

Secondo la Bibbia, Dio ha creato l’UOMO. Il termine UOMO e DONNA 
viene menzionato come rappresentativo di noi, I VIVI, in tutta la 
Bibbia. E vi ricordo che il calendario parte con l’ anno 0 secondo 
Cristo. I termini come: "persona, individuo, essere umano, cittadino, 
ecc.", non esiste nella Bibbia, questi termini sono stati messi da chi ha 
scritto le "leggi" di questo mondo. Per ,,umano,, nel dizionario legale il 

significato è ,,mostro delle acque,, e per mostro/bestia s’intende colui 
che non può possedere proprietà cioè schiavo. 

La persona qui è una ,,maschera,, esattamente come al circo o al 
teatro, ecco perché dalla mattina alla sera ci ripetono che siamo 
persone, lavoratori, autisti, dipendenti, clienti, pazienti, attori, in una 
sola parola SCHIAVI. Ecco, per tutti questi nomi abbiamo leggi, codici, 

ordinanze, politiche, regole, che ci mantengono costantemente in 
schiavitù.  

Difficile da comprendere? 
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Le nuove RELIGIONI in cui gli umani sono intrappolati (schiavizzati) 

secondo Mark Passio sono varie :  

1 ⃣ LA NEW AGE 

2 ⃣ IL DENARO 

3 ⃣ LA POLITICA 

4 ⃣ LA SCIENZA 

Un vero cristiano/umano (uomo e donna) non segue gli ordini (non 
obbedisce agli ordini). Un vero cristiano segue la COSCIENZA (ragiona 
con la sua testa)! La new age crea gente incapace di AGIRE, gente 
PIGRA (che accetta tutto così come è) e gente CODARDA = gli schiavi 

perfetti. 

La Bibbia spiega: tutto è l'istruzione del programma virtuale di qui, di 
questa simulazione che noi chiamiamo "mondo". All'inizio nella Bibbia 
i nomi erano greci dell'Unico Dio, Giove, anche una delle grafie del suo 
nome IOVIS - che significa un sovrano: Yahve/Jahve/ JHWE 
Iave/Jave e Iovis/Jovis (Giove). 

27 = 2-separazione, 7-mondo dei ciechi. 

GIOVE è il Dio del mondo dei ciechi, creatore del mondo dei ciechi, 
cioè di questa simulazione. 

Nella Bibbia Dio Signore dice “sono l'Alfa e l'Omega”, le lettere 
dell'alfabeto greco. E il nome è YHWH, e ha 72 nomi. (27 è se leggi al 

contrario). 

Questo è il Dio-Signore (Lord in inglese, non Dio Supremo del cap 1), 
ma colui che appare nel capitolo 2 della Genesi: 

“Il Signore Dio prese l'uomo e lo pose nel giardino di Eden, perché lo 
coltivasse e lo custodisse.” ( Genesi cap 2- 15) 

Dio ( e non Signore Dio) appare in Genesi capitolo 1: 

“Dio creò l'uomo a sua immagine; a immagine di Dio lo creò: 

maschio e femmina li creò. 

Dio li benedisse e Dio disse loro: 

"Siate fecondi e moltiplicatevi, riempite la terra e soggiogatela, 

dominate sui pesci del mare e sugli uccelli del cielo e su ogni 

essere vivente che striscia sulla terra". 

YHWH è stato cambiato con l'emergere delle lingue e la 

modernizzazione nel tempo in Giove/Saturno. Yhwh - Yave/Jave - 
Yove/Jove - Giove/Giove. 

In russo, ad esempio, si dice: Giove 
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con "iu" - e il cirillico veniva dal greco/sanscrito. 

La Bibbia dice anche dell'alfabeto greco: io sono Alpha e Omega. In 
romeno è con J. Giove=Saturno 

 🕎  

Ecco perché gli ebrei indossano quei cappelli (questo è tutto ciò che 
significa la kippah - saturno) e le élite adorano Saturno. 

Tutto è scritto nella Bibbia. E 72 nomi. E 7 giorni, 7 livelli (di cui 7 è il 
mondo delle ombre qui). E la donna è esclusa dall'equazione. 

Padre Figlio e Spirito Santo. Madre e anima - è da qualche parte? 

E il diritto romano, da dove sono partiti i Trust che abbiamo firmato. 

Il Nuovo Testamento e l'Antico - 2 Trust - 2 realtà - la verga di 
Asclepio. E Cristo - la coscienza rinchiusa nel cubo. 

E la chiave: l'amore. 

E tutto ciò che accade in queste realtà, l'intero scenario, e l'Apocalisse 
chiude il programma. 

Tutto tutto. E che la morte significa dormire - è tutto scritto nella 
Bibbia. Ripeto. Controllate anche voi, nel primo capitolo della Bibbia in 
Genesi 1 Dio (God in Inglese) ha creato Uomini e Donne per “Vivere, 

moltiplicarsi e governare la terra” . 

Governare! Cioè ESSERE PADRONI – CUSTODI e non certo schiavi! 
NOI SIAMO GLI UOMINI E LE DONNE CREATI A SOMIGLIANZA DI 
DIO. Noi siamo eterni come Dio, non esiste che Dio muore. 

Nel secondo capitolo Dio-Signore (Lord in Inglese – è un altro Dio-

quello che si fa chiamare padrone, signore Jahve) fece Adamo dalla 
terra ed Eva dalla sua costola (cioè un clone). Dove sta scritto che Eva 

è una donna o Adamo è un uomo? Da Adamo venne la razza degli 
adamiti – una nazione giudaica. Cosa c'entra questo con gli Uomini e 
le Donne che erano già stati prima di Adamo ed Eva nella Bibbia? 

Non vi piacciono gli Uomini e le Donne del primo Capitolo? Chi era 
Mosè e il suo popolo mandato a conquistare con la guerra... se scarti 
gli uomini e le donne del primo capitolo della Genesi? Chi altro c'era 
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là? Da dove viene tutto il resto, se non ti piacciono gli Uomini e le 

Donne del primo capitolo e li togli dalla Bibbia? Chi fu mandato a 
conquistare Mosè, per farli adorare il loro Dio? 

Tutta la Bibbia ne parla. Per conquistare gli altri popoli che non sono 
il popolo giudeo, che hanno altri dei, per costringerli ad adorare il loro 
Dio, degli giudei/ebrei. Questa è la storia ufficiale! 

Inquisizione, genocidio! Il popolo ebraico uccise e bruciò sul rogo il 
resto dei popoli finché non rinunciarono ai loro dei e adorarono il Dio 

degli ebrei. Per battezzare la Russia nell'Ortodossia (introdurre la 
religione) furono organizzate 19 crociate e furono uccise 9 milioni di 
persone. Questa cosa non è affatto nascosta. Questo si insegna anche 
a scuola nella storia. 

Proprio come la Bibbia non nasconde nulla. 

Genesi Primo Capitolo - Appaiono Uomini e Donne 

Genesi Capitolo Due - Appare Adamo da cui nasce la nazione 
adamitica/ebraica. 

 

Il Vaticano è il loro covo. Tutti i Papi e i cardinali indossano la 

kippah ebraica, lo avete notato? Li hanno distrutti e conquistati 
durante le guerre e dopo si sono divisi in diverse chiese - religioni: 
cattolica, ortodossa, musulmana. Hai letto il Corano? O non è 
permesso leggere senza vedere in qualche modo che è tutta la Bibbia? 
E la Torah ebraica? Non è permesso - non si sappia che la Bibbia è la 
continuazione della Torah. E che la Torah ha molti più dettagli? 
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Perché 101. 

2 pali7colonne è il gioco matrix (2 simulazioni parallele – giorno e 
notte). 

Tutto è sempre molto semplice. 

1 simboleggia il pilastro/barra dello specchio. 

S = 2 = 5 = simulazione 

O = zero = gabbia 

M = 3 = omega 

A = 4 = 3 = SIMULAZIONE – vedi il video  

https://rumble.com/v2n7i12-gabriela-balaj-favola-moderna.-numeri.-
simboli.-matrix-parassiti-pulci-pote.html 

Vedo che tutti i simboli loro di 💩 mostrano 1 e la stessa cosa: 

Il nulla. Il sogno. La simulazione. L’Ipnosi  

101 - 2 pilastri e al centro il mondo delle ombre - 7 e le lancette 
dell'orologio. Piramide dell'occhio - Simulazione AI. 

Il cubo - il cristallo. 

L'architettura del gioco è la designazione dei due pilastri dell'universo, 
maschio e femmina, e lo spazio tra di loro è il figlio del mondo, cioè. 
Pertanto, dicono, nel nome del padre, del figlio e dello spirito santo (gli 

sceneggiatori non hanno avuto il coraggio di designare lo spirito santo 

come madre qui). Il nome stesso è un'immagine speculare delle lettere 
B (boaz) e J (jachin). L'anti-creatore è colui che odia la Sorgente e il 
potere della creazione divina e sogna di distruggerlo e prendere il 
potere nelle proprie mani. È difettoso nella sua sporcizia. È difficile 
immaginare una creatura più vile e insignificante. Questo è il suo 
nome lì, e quelli che lo servono lo chiamano padrone. 

E tiene tutti rinchiusi solo per paura. Paura di tutto. 

Per ognuno è stata trovata la sua paura, paura di Dio, paura delle 
autorità, dei "massoni", dei "rettili", paura della morte, dei virus, delle 
malattie, paura della fine del mondo, paura della caduta di un 

meteorite, paura degli alieni ecc. 

La sceneggiatura è basata su molta paura qui.  

Tutta la storia è 'soltanto una copertura della loro esistenza. 🐀‼️ 

Bugie su bugie. Per trovare le chiavi 🗝🗝🗝e uscire dal LABIRINTO qui 

dobbiamo essere disposti a fare cadere un sacco di "certezze". È 
importante capire/essere consapevoli dell'idea che puoi, è così che 

rompi i loro programmi. Ecco da dove vengono le fobie. Stanza 101. Ti 

https://rumble.com/v2n7i12-gabriela-balaj-favola-moderna.-numeri.-simboli.-matrix-parassiti-pulci-pote.html
https://rumble.com/v2n7i12-gabriela-balaj-favola-moderna.-numeri.-simboli.-matrix-parassiti-pulci-pote.html
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sei chiesto perché alcuni hanno paura dell'acqua, altri degli ascensori, 

ecc. Alcuni improvvisamente si deprimono, ci sono persone che hanno 
paura di uscire di casa... 

 

Ecco perché qui LA COSCIENZA FEMMINILE e in genere la donna è 
stata annientata passo dopo passo al massimo. Ecco perchè le donne 
sono diventate mascolinizzate e stanno premendo per spegnere proprio 
la parte femminile in ogni essere umano. 

E quello che stanno facendo ora, con i discorsi GENDER "non c'è 
genere". ♥️ LA MIA MISSIONE E' IMPEDIRE CHE CIO' AVVENGA. 

PER QUESTO IN POCHI ANNI HO SCRITTO LIBRI SULL'AMORE 

SACRO, LE FIAMME GEMELLE E CREATO CORSI SUL RISVEGLIO 

DEL FEMMINILE. 🎶🎵🔔🔔🔔🔔🔔🔔🔔🔔 

Conosci la favola della bella addormentata? 

La principessa si è addormentata e tutti si sono addormentati con lei? 

Perché tutti si sono addormentati? 

La PRINCIPESSA è la coscienza femminile, è stata attratta in uno 
specchio - (è metafora - non quello che sappiamo essere uno specchio) 
– bensì un dispositivo tecnologico in cui quando ci si guarda dentro si 
entra con la mente (in una simulazione virtuale) e ti perdi lì - e la 
coscienza si addormenta. 

La coscienza femminile è il nucleo di tutte le anime=NOI 

E quando lei si addormentò, si addormentarono tutti con lei. 

Ha preso tutti nello "specchio". 

Il femminile-maschile è un tutto sacro. 

Qui da noi si manifesta che solo così che possiamo dare una nuova 
vita. Ecco perché la donna cerca sempre l'uomo, l'uomo la donna. 

L'intero scopo di questa simulazione è farci dimenticare chi siamo - e 
cioè dimenticare l'amore sacro - in modo da non svegliarci mai. 

E questo che i parassiti hanno fatto passo dopo passo. 

Ricorda che non molto tempo fa per la società delle nostre nonne e 
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madri L'AMORE TRA UOMO E DONNA era qualcosa di sacro. Nei film 

l'amore era qualcosa di sacro. E com'è presentato / diventato adesso?  
Una barzelletta...la coppia sacra FEDEZ e FERAGNI, belen e cricca 

varia di vip hollywoodiani drogati e trans 😂 

Chiavi nei Film 

  

L'anno dal quale siamo dichiarati "morti" nei registri (i documenti che 
firmiamo, i registri non riguardano il nostro corpo qui - ma il corpo 
vero - anima dove risultiamo addormentati). Questo è l'anno in cui ci 
hanno ADDORMENTATI - siamo entrati consapevolmente in questa 

simulazione/realtà virtuale. Dormiamo altrove, non qui. Perchè? Per 
farci spremere/produrre per loro una sorta di energia. Praticamente 
come nel film Matrix. 

Noi nel mondo vero NON abbiamo un corpo morente. Noi non 
moriamo, non possiamo essere uccisi, ma l'"energia" che produciamo 
ci spinge in uno stato tale e ci tormenta in uno stato tale che alcuni si 

spengono. Là fuori nel mondo vero, qui è solo un gioco virtuale. Nella 

serie 1899 (sono 8 episodi) ci sono navi - che sono strettamente legate 
al "DIRITTO ROMANO = MARITTIMO". In realtà è quello che stiamo 
firmando: accettiamo di tenerci qui. 

E il nome è "1899" diresti che è totalmente estraneo al film, ma sai già 
perché e cosa significa (che tutti risultiamo morti nei documenti a 
quella data – è la data dell’ingresso nella simulazione). Ecco perché 

metà della nostra "vita" qui dormiamo. Questo è il motivo per cui 
"sogniamo" quando dormiamo. E dimentichiamo la mattina. La 
maggior parte dimentica, in generale, non ricorda nulla, alcuni 
ricordano frammenti di "sogni", qualcosa di vago o passaggi.  

E "Prometheus" - sempre ripetendo, per questo vedi il film, 
Prometheus, la prima e soprattutto la seconda parte - The Alien Pact 
(patto alieno - il nostro contratto). E ancora lì ha mostrato come è 

passato da una simulazione all'altra (dalla nave in mezzo all'oceano 
attraverso un buco direttamente sulla terraferma). Cioè, in qualche 
modo mostra come sono collegati tra loro, come la simulazione cambia 
al volo, ecc. 
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IL DIRITTO ROMANO = MARITTIMO. Il diritto romano è il diritto 
marittimo. 2 navi - 2 simulazioni artificiali. Passaporto - permesso di 
entrare nel PORTO. AeroPORTO. 

Siamo in 2 simulazioni - l'altra simulazione è descritta nel romanzo 
"1984" di George Orwell. È una simulazione: non deprimerti dopo che 

leggi il libro o vedi i film.Ecco perché metà della nostra "vita" qui 
dormiamo. Questo è il motivo per cui "sogniamo" quando dormiamo (la 
coscienza va nell’altra simulazione). E dimentichiamo la mattina. La 
maggior parte dimentica, in generale, non ricorda nulla, alcuni 
ricordano frammenti di "sogni", qualcosa di vago o passaggi. Nel film 
"1899" c'è già la stanza 1011 - non è più la 

101. Questa è la terza 3⃣ -a simulazione in cui vogliono trascinarci. Al 
momento siamo in 2 simulazioni contemporaneamente; e ora arriva la 

3 ⃣.-a. Sogno nel sogno. Non sarà possibile uscire dalla terza. 

101 - si tratta di 2 simulazioni simultanee. 1 e 1. Zero è niente. 

1011 - sono 3 ⃣  simulazioni. 

Non c'è più spazio tra il secondo e il terzo 11 perché il terzo sarà 
inframmezzato in uno di essi - al livello più profondo della coscienza - 
quindi non sarà possibile uscirne. 

  

Fibonacci 

Che cos’è la sequenza di fibonacci? Quali numeri naturali? Hai visto in 
natura da qualche parte - zero? 

O 1,2,3? 

Sono algoritmi AI. Tutto è secondo algoritmi. 
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- No, questa non è la firma di Dio. Non è una visione 

dell'esistenza. È un algoritmo matematico che crea motivi geometrici 
ripetuti. 

- I matematici non troveranno mai i segreti dell'esistenza. 

- L'ossessione dei cosmologi per la matematica è un culto, il 
fascino dei gesuiti (le altre razze che ci hanno occupato) per i numeri. 

- Il frattale è carino e gradito alle nostre menti curiose. Ma non ha 
senso. 

Importante conoscere alcuni CODICI degli algoritmi, come danno i 

comandi d’ipnosi attraverso quei numeri. Un numero, una cifra o un 
altro non è né buono nè cattivo. 

Quando inizi a prenderne coscienza, non ti influenzano più così tanto. 

(il programma/"ipnosi" non funziona più su di te e non ti attivano a 
livello emotivo certe notizie) 

Ripeto, non voglio che ti fissi sui numeri, non c’ è un numero buono, 
né uno "cattivo" - sono algoritmi che se iniziamo a vedere, diventiamo 
più consapevoli che sono codici - e su di noi non funzionano/non 

controllano più...ovvero, rompiamo un po' il programma, non ci 
lasciamo più controllare dal programma, ma prendiamo noi il 
controllo! Non ci lasciamo più influenzare emotivamente, non ci 
spaventiamo più, e come di conseguenza non facciamo più quello che 
vogliono - accettare tutto ciò che vogliono per paura. 

CODICI: 

🌸tutte le combinazioni di 1 e 9/6 con 1 davanti: 

19, 119, 16, 116, 169, 109, 106, 961 ecc. 

(6 e 9 = stessa cifra in "specchio") 

 

 

🌸La riga successiva è 117, 17, 171. 

🌸Riga successiva: 33, 32, 201, 102, ecc. 

Questo non significa che qualcosa sia cattivo o buono. 

Li vedi nelle notizie, li vedi sugli indirizzi, forse in un sogno ecc ecc - 
semplicemente, sii consapevole - aha, è il programma! 

C'è altro da scrivere su 1, 9/6 e 7. Scrivo con parole semplici. 

7 - mostra la falsa realtà - è il codice di questa simulazione. 

1 prima di 9 o 6 - sono contenuti nei loro messaggi di 
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programmazione. 

Per esempio: hai visto un codice da questi in una notizia - pronto, ne 
sei consapevole – è il loro programma - e sai che non devi lasciarti 
coinvolgere emotivamente. 

Noterai che gli stessi numeri sembrano ripetersi sempre, alcuni, altri. 
Tutto ciò che conta è che li vediamo. 

Questo è tutto. Ecco il codice: tutto qui, il cervello allora è cosciente, 
non può più essere programmato. Questo è tutto. 

E così passo dopo passo, giorno dopo giorno i programmi vanno, loro 

programmano sempre; sempre - capisci? Svegliarsi significa attivarti la 
capacità di pensare con la propria testa! Prendi decisioni da solo! Attivi 

il cervello per sapere che solo tu sai quali sono le decisioni migliori per 
te e come vuoi vivere la tua vita! 

Non aspetti che te lo dica sempre qualcuno! 

 

O da dove l’idea che i re d'Inghilterra sono inglesi? 👑 Tutti sono 

tagliati=ebrei. Parliamo di circoncisione=RITUALE EBREO 

Lo stanno già mostrando, non si nascondono più. Il principe Carlo è 

stato unto/incoronato/ consacrato con l’olio da Gerusalemme a 
maggio 2023. 

All'inizio la chiesa fece il registro metrico dove iniziarono a scrivere 
tutte le persone: un registro. E dopo hanno iniziato a rilasciare fogli a 
ciascuno. Anche quelli più vecchi qui, erano firmati dalla chiesa. È 
così che è stato implementato il certificato di nascita – dopo è venuta 

la carta d’identita - passo dopo passo. Tutto è un piano fin dall'inizio. 

Come sottometti un uomo a diventare un numero digitale e gli metti 
un chip? 

Intendi fargli dimenticare chi è e che sta dormendo e rimanere per 
sempre nella simulazione? 

Riempilo con i programmi di cui hai bisogno. Passo dopo passo. È così 
che è iniziato tutto. Un unico ruolo di leadership è qui suddiviso in 



67 

 

settori: legale, amministrativo, ideologico, finanziario. 

Come gestione. Corona d'Inghilterra (regina); il Papa Bianco e il Papa 
Nero del Vaticano; finanziario ecc. 

Sono tutti uno - sotto la stessa copertina - e ognuno ha il suo pezzo. 
Come le dita di una mano. 

La Kippah 

 

La Chiesa è stata l'ente/istituzione che per prima ha implementato il 

certificato di nascita in questo mondo. E nulla è cambiato. Di chi è la 
chiesa? Vaticano e Corona d'Inghilterra = Ebrei. Da dove ti è venuta 
l'idea che al Vaticano siano italiani? Perché i Papi ed i cardinali di 

Roma portano la KIPPAH EBRAICA (il copricapo rotondo) ? 💁 e tutti i 

lider politici vanno ad inchinarsi ad un muro con la KIPPAH SULLA 
LORO ZUCCA VUOTA? 

È tutto sbattuto in faccia. Perché le pecore non vedono??? 
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Queen Elizabeth - era lei il personaggio più importante qui. Firmiamo 
tutti i documenti legali con lei (o chi per lei). Tutti i paesi. Legalmente, 
tutti erano soggetti alla corona britannica (ecco perché persino i russi 
hanno la corona britannica sul loro stemma). La "costituzione" di 

questo mondo è la Bibbia. Tutti i presidenti giurano sulla Bibbia. La 
Bibbia è l'atto normativo - Il diritto di questo mondo - Il diritto 
romano. Il calendario - atto giuridico - cioè la scienza - emergono tutti 
l'uno dall'altro - secondo la Bibbia. 
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LE ERE 

Il calendario è il più importante e il primo atto giuridico. Colui che 
scrive e impianta il suo Calendario, governa. Egli "divide" il tempo 
dell'uomo a suo piacimento. Che sono le ore ? Sono Vita ! Che cos'è il 
calendario? Dai, questo è visibile anche senza capire le nozioni di 
Ologrammi - Matrix. 

CALENDARIO = Programmazione nella società - in base ai numeri. I 
numeri che sono ? Algoritmi. 

Era - significa "livello" del mondo. Niente anni: il tempo non esiste. 
Ecco perché qui è scritto così. 

  

L'idea è che loro con il nostro potere e il nostro lavoro, con le nostre 
mani creano questa realtà (Matrix). Danno l'ordine, il comando e le 
pecore eseguono obbedendo ciecamente. Creiamo questo gioco con la 
nostra coscienza. Se siamo totalmente addormentati, creiamo secondo 

gli algoritmi forniti dal loro programma. Ma quando iniziamo a 
svegliarci, la coscienza sta cercando di prendere il sopravvento. Cosa 

diceva il grande vero scienziato Țiolkoscki: 

Le persone che imparano a unirsi entreranno nell'età dell'oro. E 
l'associazione ha una sua legge: due si rafforzano a vicenda 7 volte. 3 
persone - 7 al quadrato, cioè 49 volte. Se ci sono 4 persone, si 
rafforzano a vicenda di 7 alla 3a potenza - 343 volte! Pertanto, più 

persone risvegliate, più preziose ciascuna dopo, questo moltiplica il 
potere molte volte. Cosa significa L'epoca d'oro / L'età dell'oro ? 

Significa il mondo reale. Il VERO MONDO dove non esiste morte, 
dolore e schiavitù. Ci hanno detto che "era" significa qualcosa legato al 
tempo. Bugia. Il tempo non esiste. Hanno cambiato il significato di 
tutto qui. 
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Seconda parte  
ANNULLARE 

 

 

 

Ora SAI CHE ci sono due SIMULAZIONI o se vuoi chiamale realtà 
virtuali: una di giorno e una di notte - si programma ogni 12 
ore...(VEDI LE 2 TORRI). Quando vedete loghi e simboli ovunque, 
imparate a guardare da altri angoli, girare le lettere o i simboli e vedere 
quali numeri assomigliano/corrispondono. Non usano molti simboli, 

se ci fate caso usano sempre gli stessi e le cifre da 0 -9 . 

4 - di solito è una figura umana su una gamba sola e che si tiene per 

mano in qualche modo somiglia alla cifra quattro. E 3 è W o M. 
Quando vogliono dare un comando vedi spesso il 33 o le altre cifre del 
programma virtuale. Per noi sono lettere perché è così che ci hanno 
programmato a vederle - abbiamo imparato a scuola. 

Tutti questi simboli che conosciamo come Massonici o degli Illuminati, 

li usano per comunicare tra di loro e per programmare l’inconscio delle 
masse. Comunicano in simboli in modo che le persone non capiscano 
il loro linguaggio. 

Dalla terza simulazione sarà impossibile uscirne e in genere se 
crederai che il circo che ti stanno mostrando sia davvero reale e ti 
lascerai coinvolgere, non ti sveglierai più. È così che intrappolano le 

coscienze. Quando sei bloccato nel gioco (virtuale) e tu cerchi la via 

d'uscita all’interno del gioco... invece di toglierti gli occhiali e spegnere 
tutto. Ecco perché ora vengono scelte le persone che hanno 
discernimento. Ebbene, come puoi credere a tutta la 
"storia/scienza/cosmo/pandemia", che Biden sia il presidente, che 
tutto questo circo che ti è stato presentato sia vero?... 
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È tutto solo un circo in cui solo gli idioti possono credere. Pensi 
davvero che non si possa fare qualcosa di più credibile? Certo che è 

possibile. Non vedi che è un circo fatto per idioti... devi proprio perdere 
la testa per credere che sia vero. O sei un personaggio DISEGNATO 
dalla rete con lo scopo di guidare gli altri sulla strada sbagliata per 

rimanere nella gabbia; o hai perso la testa e stai aiutando il sistema. 

Chi dice che qui non c'è realtà virtuale, ma vita reale; e la morte esiste 
- contraddice anche la Bibbia, la quale dice che la vera vita non è qui, 
ma oltre. E della morte dice che è "sonno". La Bibbia usa la parola 
"sonno" per descrivere lo stato di morte. I sacerdoti dicono 
"addormentati" ai morti. 

In questo virtuale di simulazione-sogno-maya-velo noi vediamo solo 
l’1% di ciò che c’è. Noi viviamo secondo programmi. Uno dei 
programmi che ci istillano OVUNQUE sin da piccolini è che qui ci sono 

GERARCHIE – GRADI – CAPI – LIDER – SCALE – MASSONERIE. 

L’UNICA gerarchia che esiste qui è quella del RISPETTO PER CHI E’ 
“ENTRATO” QUI PRIMA DI TE. In altre parole il rispetto per chi è più 
grande di te. Ad una persona più grande di te NON DEVI DARE 

CONSIGLI e non puoi insegnare NULLA se lei non te lo chiede 
espressamente. Se ti poni come sapiente – dal punto di vista della 
legge universale sei un semplice arrogante. 

Nel mondo vero della coscienza (non qui dove viviamo ora) non ci 

sono gerarchie - una cosa del genere è contro la creazione e non 

sarebbe possibile. Siamo un tutt'uno. L'unione dei cuori. 

Ecco perché il nostro cuore si ribella così tanto: non vuole i 

programmi. Lo sappiamo dentro di noi. Tutti. Qui è solo una 
simulazione che si basa sulla PAURA e sulla DIVISIONE. Spostiamo 
l'attenzione dall'esterno (paura-separazione) all'interno (PACE-
UNIONE) ; raccogliamo le "chiavi" facciamo il puzzle ed usciamo. 
Quando "impariamo" qualcosa, carichiamo un programma straniero, 
che è stato scritto da qualcuno. Ciò che è TUO non ha bisogno di 

esserti "insegnato". 



72 

 

Qual è la TUA sensazione??? 

Amore, compassione, felicità non devi imparare come si chiama a 
parole - lo senti. Anche se non conosci le parole. Comunismo, 
democrazia, legge, alfabeto, paese, ecc. ecc. - li sentiamo? Sapremmo 
cosa sono SENZA I SIMBOLI che loro ci danno, se non ci divertissimo 
con l'intero programma? Tutto ciò che è un programma straniero, 
falso, creato da qualcuno, tutto ciò che non fa parte di noi - non lo 
sentiamo. E noi siamo ANIME - la nostra esistenza è SENTIRE, non 

parole inventate da qualcuno. Non i programmi inseriti...Idee vestite di 
simboli "oggetti" da imparare. Viviamo in programmi/mentalità di 
intelligenza artificiale. Ecco perché la coscienza dei bambini è cosi 
pura e BELLA quando sono piccoli e non è ancora carica di 

programmi. Dopodiché, ci risolve la scuola. 😊 Lo sai che il 90% di 

tutto ciò che impariamo a scuola non ci serve affatto nella vita? È 

tutto ufficiale, non è nemmeno nascosto. Ma non hai bisogno che 
qualcuno te lo dica, devi solo analizzare un po'. Allora perché 
impariamo metà della vita? Per ricordarci che c'era un Cosmo e l'uomo 
è emerso dalla scimmia. Per metterci in testa che le persone hanno 
sempre vissuto in confini (recinto/gabbia) e hanno combattuto tra 
loro. Ecc. ecc. Tutto è in noi, dobbiamo solo trovarlo. 

LE REGINE NON SONO DONNE 

Quasi tutte le first lady sono trans, se osservate attentamente lo potete 
vedere dalle proporzioni corpo, del collo, delle spalle, LA VOCE ecc. Lo 
stesso vale per molti UOMINI che in realtà sono DONNE come è bill 

gates, zuckerberg, musk - le loro voci e i loro scheletri sono di donne e 
anche le proporzioni del corpo.  

Ho creato in Telegram un canale https://t.me/+8gobWQ2HwTc1NzJk  

dove puoi vedere le immagini di questi INVERTITI. La regina Elisabetta 

era uomo, lady diana e se guardate anche qui in Italia abbiamo molte 
"DONNE" NELLA POLITICA E NELLO SPETTACOLO CHE IN VERITA' 
SONO NATE UOMINI. I parassiti hanno totalmente portato alla 
distorsione l'immagine della DONNA che ad oggi la nostra generazione 
non ha più la capacità di distinguere se vede, ma se fai vedere ad un 
80-enne le foto di questi ti riesce a dire in un nano secondo che c'è 

qualcosa che non va... 

I bambini condurranno per mano i loro genitori ciechi... QUANTI 
SOLDI CI SONO IN TUTTO IL MONDO??? 

💰💰💰💰💰💰 1540 trilioni. 💰💰💰💰💰 

SE DIVIDESSIMO QUESTA CIFRA DI TUTTI I SOLDI DEL MONDO 
DIVISO 8 MILIARDI DI PERSONE 

risulta che TUTTI dovremmo essere MILIONARI se non MILIARDARI. 

https://t.me/+8gobWQ2HwTc1NzJk
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Allora perché voi, gli intellettuali, i saggi, gli spirituali dello stivale, 

ignorate questo semplice calcolo e vi giustificate con termini come 

resilienza, karma, peccato e altre 💩💩💩, per rimanere tutti schiavi 

?????? 

Hai mai pensato cosa potrebbe costruire l'umanità se tutti avessimo 
accesso a quei soldi, a quelle risorse, a una vita senza paura e stress, 
dove lavori 2 ore al giorno e il resto VIVI BELLISSIMO. 
Automaticamente, ognuno svilupperebbe i propri talenti e creerebbe 
ARTE, bellezza, estetica, non aberrazioni. 

 

  

La legge di "attrazione" e creiamo con il pensiero - sono le tue idee? O 
si sono preoccupati di metterteli in testa con tanta promozione? 
Pensavate tutti solo a pandemia e covid e mascherine e vaccino e 
codice QR, giusto? È per questo che hai "attratto" questo? Sì, tutto 

fratello, tutto. Questo è tutto ciò a cui hanno pensato! 😂 Avete 

pensato tutti a tutti quei "ceppi" di covid? Per "attirarli"? Nessuno 
conosceva nemmeno le parole covid, asiontomatico, pandemia (allora 

si conosceva solo "epidemia"), green pass, QR code, ecc. Nessuno 
pensava nemmeno che potesse esistere qualcosa come un codice QR! 
O il cibo fatto da vermi, larve, insetti? È tutto quello che avete 

pensato? 😂 Sul serio? 🙄😂 

Davvero non vedi che non esiste una cosa del genere. Ripetono tutti 

come pecore🐑🐑🐑🐑🐑🐑🐑🐑🐑, qualsiasi cosa, senza alcun 

discernimento... 💁 

Solo se capisci dove sei e cosa c'è qui, puoi prendere il controllo del 
personaggio. Ciò non significa che puoi cambiare un gioco per 
computer essendo un personaggio DISEGNATO nel gioco. Ma che tu 
prenda il controllo - che il programma non ti influenzi più come vuole, 

in modo che tu possa svegliarti gradualmente per porre fine a tutte 
queste sciocchezze. 

IN QUESTA REALTA' dove ci troviamo NON è SOLO IL PENSIERO CHE 
CREA. Il pensiero non crea nulla da solo - serve l'INTENTO + l'AZIONE 

per creare una conseguenza. Coloro che credono nelle energie, che il 
"pensiero/parola" materializza quello che vuoi - credi davvero che 
l'intera popolazione del mondo abbia pensato e materializzato per 
creare questi piani falsi? Mascherine, vaccino? Cambio di sesso? È 
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quello che hanno materializzato tutti? Sì, sì tutti! Che si sono 

materializzati per essere intorno a loro? REGIME-DITTATURA. Città a 
15 minuti? NON SO A VOI, A ME NEMMENO E' PASSATO PER 

L'ANTICAMERA DEL CERVELLO CREARE TALI ORRORI - REGIMI !!! 
Se non gli è nemmeno passato per la mente, allora come mai hanno 
"materializzato" la stessa cosa TUTTI nel mondo, ovunque, cose a cui 
non avevano nemmeno pensato? Dov'è il potere della parola, se 
nessuno conosceva nemmeno la parola "asintomatico"? .... O Covid?

 Ne abbiamo già parlato prima, pieno di GURU e corsi 

sull'"energia" e SUL RISVEGLIO - sono finiti tutti in aula a fare i corsi 
CON LA MUSERUOLA E PUNTURATI CON GREEN KAZ - in una tale 
merda - a chi piace come è finito, continuasse sulla stessa strada. 

Pieno di informazioni in internet, corsi su corsi, reiki, yoga, registri 
akash e migliaia di "guru" che insegnano il NULLA COSMICO-LE 
BALLE DEL SISTEMA. Qualsiasi persona sana di mente sa che la 

verità è nascosta, gli studiosi che parlano scompaiono, li uccidono. 
Non permettono a nessuno che davvero dice la VERITA' di scrivere 
libri, o di essere un "guru" conosciuto e di tenere corsi. 

 

La caverna di Platone 

Alcuni faticano a cambiare con il "potere della mente" l'ombra sui 
muri, lo scenario che altri creano. Lottano per essere sani, felici...E il 
lupo appare nello scenario: "indossa la museruola" e QR Code! Cambia 

sesso! Gli uomini possono partorire! Mangia insetti! 😂 Altri capiscono, 

non combattono le ombre, non si preoccupano di cambiare il 
programma virtuale disegnato 100 anni fa... Questi cercano una via 
d'uscita dalla caverna. I dormienti provano a cambiare le OMBRE 

(proiezioni in questa realtà) sui muri. Ciò significa "cambiare" la realtà 
virtuale in cui ci troviamo. E subito dopo viene creato lo scenario del 
Covid, del QR, ecc...sì, non hanno la mente per vedere che non 
sapevano nemmeno che esistesse una cosa del genere – che non è 

stata "creata" da loro. Non lo vedono che si tratta di un programma 
scritto annunciato 100 anni fa in film e libri, e continuano a provare a 

cambiare le ombre che confondono con la realtà ...Questa realtà ha 
molti scenari "personali" - dipende da cosa sceglie il personaggio - ma 
nella stessa gabbia - tutti all'interno del grande scenario. E se pensi 
come il mondo e analizzi - vedrai che non puoi creare nulla da solo - 
che nessuno in questo mondo ha mai nemmeno saputo cosa 
significano Covid e QR, ma sono apparsi. 
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 Che si tratti di una sceneggiatura/programma scritto molto tempo fa 

– che hanno annunciato, in libri, film - lo sai e basta. 😊 Se non capisci 

che si tratta di un programma simile a quelli "per computer" scritto 
molto tempo fa e sei in una simulazione - in questo programma e ti 
siedi lì nella simulazione e combatti con la tua mente per cambiare il 

programma/scenario 😊 - più affondi - questo significa la Legge di 

attrazione e "creiamo noi stessi"... 

E’ inutile lottare per cambiare il copione dalla simulazione scritta da 

un programma in cui sei entrato/a. Ecco di cosa tratta Matrix. Sei lì e 
vedi nella tua mente una simulazione in cui "vivi, mangi, ami" . Cosa 
puoi cambiare in un gioco scritto? È vero come faresti fatica a 
cambiare quello che vedi su uno schermo al cinema...Provi a cambiare 

gli attori e l'azione del film con la tua mente. E dopo ti arrabbi perche 
sono apparsi Covid e QR nel tuo film - anche se tu non avevi in mente 

qualcosa del genere? 😂 Se il film è stato realizzato già prima così

 quindi nel passato…Qui è come una immagine del film, solo che non 

è 4D, ma 800000D per esempio, 😊 e lo vedi in cuffia e partecipi anche 

tu attraverso un personaggio che ti hanno dato. 

 

Noi ora stiamo vivendo "il nostro passato" - qualcosa che era stato 

anche prima. Perché non c'è tempo. Ma quelli che lottano per 
cambiare le ombre disegnate sui muri... perché così gli è stato detto 
qui che c'è il tempo, e c'è la morte...non hanno modo di capire ciò. 
Analizza e non perderti nel loro copione. 

Il loro copione è quello di portare la tua mente dappertutto. Vogliono 
che tu combatti per cambiare "qui" nella simulazione. Non devi vedere 
che è un'illusione/sogno. Altrimenti esci, e se tanti escono il loro gioco 

finisce…Lo scenario di questa simulazione artificiale/realtà 
virtuale/non è stato creato da te o da me! Questo è il punto. 
Comprendi cosa sta succedendo e dove ti trovi: smetti di farti 
coinvolgere dalla sceneggiatura. Per poter uscire. Tutti ti portano il più 

in profondità possibile nello scenario - tutti loro! Combattilo come se 
fosse reale: nutrilo il più possibile! Lottare per cambiarlo, qualunque 

cosa accada - lottare per cambiare qualcosa che non esiste, è solo 
un'illusione creata dalla tua mente! Ora la tua mente sta creando altre 
illusioni per combattere le illusioni! 

Ed è così che tutti creano il gioco....con le loro menti.  

Esattamente come vuole chi ha chiuso la mente nella simulazione! 
Getta la tua mente nella sceneggiatura, in Matrix e rimani 
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intrappolato/a per sempre. 

Ci sono scienziati russi, ovviamente non conosciuti, che ridono delle 
persone che credono nell '"intelligenza artificiale". Spiegano molto bene 
che una cosa del genere non esiste affatto. L'intelligenza artificiale 
(ammesso che sia intelligenza) deve pensare da sola - ma "pensa/fa" 
solo in base ai programmi inseriti, nella loro base. Quindi questa - 
dell'intelligenza artificiale - è un'altra bugia, come il Cosmo, i virus ecc 
ecc, e assolutamente tutto ciò che viene messo qui nella mente umana 

come programmi.... 

Hai mai pensato che se riesci a connettere/interconnettere l'essere 
umano con l'intelligenza artificiale, significa che l'essere umano è 
disegnato oppure un robot? Qualcosa di artificiale, altrimenti non hai 

modo di collegare un essere vivente (Creazione) a una macchina. Per 
disegnato non intendo con la matita, in una simulazione tutto è 
disegnato da algoritmi. 

Ologrammi. 

Viene pomposamente chiamata "intelligenza artificiale" in realtà è un 
algoritmo complesso, che risponde a una situazione specifica sulla 
base di quella complessa programmazione, non perché "pensa e 
analizza". 

 

Non saranno 3 giorni – se non c'è il senso del tempo, se è buio e non 
hai un orologio, giusto? Non importa quanto tempo ci vorrà, alcuni 
usciranno dagli algoritmi del "tempo". Si tratta del fatto che la 

proiezione attuale si spegnerà. Al cinema quando termina il film cosa 
vedi? Schermo bianco. 

In tv? Schermo nero. Il dipinto è fatto su bianco, il gioco delle ombre 
dà il bianco e nero, i colori li creiamo con la mente. Coloro che non 
hanno il centro dell'attenzione rivolto verso l'esterno, non vedranno il 

nero. Gli altri vedranno il nero finché qualcuno non li gira di 360° o si 

girano. 
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Immagina il nostro mondo qui come questa torre con delle stanze, 

sono tante e in ognuna c'è la proiezione di un gioco di realtà virtuale. 
Fisso come al cinema - ma più tecnologico - non 4D, ma 800000D (in 
senso figurato). L'uomo non guarda lo schermo. L'uomo si mette gli 
occhiali virtuali e partecipa, sente di essere il personaggio. La 
proiezione lo proietta in uno spazio, cammina sull'erba verde, sente il 
caldo, i raggi del sole...ama, vive...Immagina che qualcuno gli getta 

addosso una bacinella d'acqua e lui percepisce ciò grazie alla 
proiezione come un tornado. Qualcuno lo scuote e la proiezione 
proietta per lui un terremoto ecc. 

Questo è un linguaggio primitivo per farvi comprendere la nostra 
realtà. La proiezione ha uno "spazio" virtuale - il programma è 
LIMITATO. Non è stato più "SCRITTO". Non è stato più "disegnato". 

Ancora una volta: questo in modo molto primitivo, proprio come l'idea 

di comprendere in qualche modo il quadro generale. Noi pensiamo per 
immagini. Altrimenti non abbiamo modo di capire. Se qualcuno ti dice 
il nome di qualcosa che non conosci, non capisci la parola (prova a 
dire ad un 80-enne la parola internet o webcam.). Il punto è vedere la 
bugia. Con la falsa storia, ecc. Qualsiasi bugia già vista è un inizio di 
programma lanciato dalla coscienza. Sta già aprendo e liberando la 

coscienza. I programmi sono disposti a strati, come una cipolla. 
Mostrano spesso - la coscienza spezzata/divisa - le star di Hollywood 
nei videoclip. In Antartide è vietato alle persone perché è lì che finisce 
la proiezione = il programma è caricato sino al limite. 

Non è infinito. 😊 Vediamo qui come "spazio". E in Australia dietro la 

recinzione lo stesso. E nel deserto del Gobi. Lo vediamo come spazio 
fisico qui - ma la proiezione ha uno spazio - tappeto - questo non 

significa che siano fatti fisicamente - sono disegnati, realtà virtuale - 
un tappeto "disegnato/costruito" nello spazio virtuale, che ha dei 
limiti. 

Un programma AI ha un inizio e una fine. Se qualcuno raggiunge 
l'Antartide e il resto degli "spazi fisici" progettati dal programma - cioè 
se raggiunge il bordo - tutto diventa bianco e la coscienza gira di 360° 

e la persona si riprende dal sonno/ipnosi. Ecco perché è vietato. 
Conclusione: noi siamo prigionieri- siamo stati schiavizzati. “Ce stata 
una guerra e siamo stati occupati da una razza di parassiti non 

umani. Prima il mondo era bello, non c'era il male, tutti gli umani 
vivevano in PACE come una grande famiglia unita!” Pronuncia queste 
frasi a voce alta e ascolta le sensazioni del tuo corpo. Senti il tuo 

cuore, dimmi cosa percepisci. 

Commozione, qualche lacrima, qualcuno sente la pelle d'oca...ecc 

Se hai sentito è perché hai ricordato, hai ricordato qualcosa...La 
coscienza è stata solo manipolata, resa addormentata, ipnotizzata, non 
significa che gli sia stata tolta la memoria, solo nascosta sotto strati, 
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veli di info con programmi bull shet (come la cipolla). Tutto è nella 

nostra memoria bloccato dai programmi che crediamo veritieri. 
Possiamo tutti uscire dai loro programmi se impariamo ad iniziare ad 
analizzare. PENSARE CON LA NOSTRA TESTA. Hanno manipolato 
tutto semplicemente perché qualcuno ha avuto la tua attenzione, 
perché tutti noi abbiamo focalizzato solo dove loro vogliono ovvero 
sulla DISTRAZIONE di MASSA con la politica, cronaca, petrolio, 

satanisti, rituali, horror, il clima, il carbonio, il virus killer ci sta 
uccidendo ecc. Non esiste un modo sbagliato di analizzare. 

E bene guardare, osservare, rovesciare tutto da una parte e dall'altra. 
Se hai iniziato a vedere la bugia e ad analizzare, è perché hai avuto la 
forza di abbandonare i tuoi programmi. Se sei intelligente e non ti lasci 
più prendere dalla sceneggiatura, non hanno più modo di fregarti. LA 

COSCIENZA SI STA LIBERANDO. La simulazione non si "chiude", ma 

si passa alla terza che secondo alcuni è già pronta per essere lanciata. 
Ecco perché molte "anomalie" come terremoti, arcobaleno doppio, due 
soli e due lune ecc…si sovrappongono le 2 vecchie simulazioni in cui 
siamo a quella nuova che è in fase di lancio. La simulazione ha 7 
programmi per layer/strati. 

Le due vanno in parallelo. La terza è dentro di loro. Ma... ⛔️dicono che 

non puoi uscire dalla terza. Chi pensa che non ci sia fretta, non voglio 

spaventarvi, ma il 2023 sarebbe un po' decisivo. Comunque, dipende 
tutto da noi. Ecco perché ora è tutto sottosopra, un caos tirato agli 
estremi. Biden cade dalle scale, parla con persone invisibili etc etc Ci 

dicono che dobbiamo mangiare vermi e scarafaggi, insistono 
sull'assurdità del cambio di sesso...e tutto il resto - in modo che il 
maggior numero possibile possa svegliarsi. (!) Rendersi conto che non 

è giusto, che una cosa del genere non può esistere - che è un incubo, 
che non può essere reale - iniziare a pensare, svegliarsi. Quando ci 
svegliamo, ci sveglieremo nel mondo REALE dove siamo veramente con 
la COSCIENZA, cosi come ci svegliamo nel nostro letto da un sogno. 
Non sarà più "qui" - questa è una simulazione virtuale. Chi è egoista e 
vuole uscire da solo, lasciare gli altri con la coscienza intrappolata in 

questa trappola - non è possibile. Nel mondo REALE noi siamo in 
qualche modo collegati, un tutt'uno. C'è l'unione dei cuori, delle 
coscienze. 

Ma questo, però, non significa che usciranno tutti da qui... senza 
sforzo nessuno può salvarti. Chi attende salvatori come GESARA-
NESARA-FEDERAZIONI GALATTICHE si illude. Non esiste che tu non 

fai nulla e VENGNO A SALVARTI. Se non ti dai da fare tu, non esci. So 
che suona un po' contraddittorio, ma un albero non muore quando i 
suoi rami vengono tagliati. Quindi invano aspetti che qualcuno ti salvi. 
Questo è ciò che ti mettono i loro programmi, proprio per non farti fare 
nulla, per rimanere come vogliono - che Dio, Trump o altri 
extraterrestri ti salvino. Dio non viene da te, tu devi andare da Dio. 
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Ubuntu è un’espressione in lingua bantu, è una regola di vita, basata 

sulla compassione, il rispetto dell’altro. L’ubuntu ci esorta a sostenerci 
e aiutarci reciprocamente, a prendere coscienza non solo dei nostri 
diritti, ma anche dei nostri doveri, poiché è un desiderio di pace verso 
l’umanità intera. Una frase che sintetizza questa filosofia è umuntu 
ngumuntu ngabantu, ovvero io sono ciò che sono in virtù di ciò che 
tutti siamo. 

Quanta consapevolezza dentro queste parole! Ma cosa significa 
praticare l’Ubuntu? Ubuntu si declina come una presa di coscienza dei 
propri diritti e doveri il cui rispetto porta verso la pace fra tutti gli 
uomini e le donne. In quest’ottica, il rito del saluto assume un 
significato fondamentale: l’ espressione SAWU BONA (che equivale ad 
un nostro ciao), significa TI VEDO, e la risposta di chi riceve il saluto è 

SIKHONA, SONO QUI. 

 

Qui nella nostra simulazione (società) è necessario rendersi conto 

di una cosa, che qui noi dividiamo le persone in parenti, familiari 

ed estranei: questa divisione è stata determinata dai programmi 

della simulazione per noi. La coscienza che è stata frammentata 

divide le persone in persone CARE ed estranee. Ma in verità, non 

è così. Nella REALTA’ DELLA COSCIENZA (NEL VERO MONDO) noi 

amiamo tutto ciò che è vivo. Amare è naturale per noi come 
respirare, solo qui noi sperimentiamo la paura che è l’assenza 
d’amore. Ogni volta che senti paura devi sempre farti la domanda: c'è 
una ragione per la mia paura? Qual è l'essenza (la radice, la causa) di 

questa paura? C'è una ragione per il mio amore? 

Perché considero qualcuno vicino e qualcun altro no?... e le risposte 
che riceverai ti porteranno a una vera comprensione di ciò che sta 
accadendo con la tua anima. 

Finché un uomo è sotto il controllo del sistema, non è "vivo", è nelle 

mani stesse di questo sistema. 
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LA SIMULAZIONE e I NODI 

Questa è una realtà olografica, è una proiezione, una simulazione, un 
gioco virtuale, un sogno! Per capire meglio: immagina l’acqua della 
doccia. 

 

Proiettare l'immagine in questa realtà è come gettare l’acqua 

attraverso i buchi. Dove esistono angoli e linee che s’incontrano si 
creano GIUNTURE-NODI conosciuti anche come nodi…Ai nodi ci sono 
i punti dove la simulazione è meno forte (certi animali come i gatti si 
posizionano sui nodi). 

13 è un NODO, il numero ottimo - come algoritmi. È un buon 

appuntamento per lanciare intenzioni. Ovviamente tutto è un intero 
programma, non significa che qui sei al sicuro, sei fuori. Quando 2 di 

queste linee si incontrano - 2 luoghi - uno proietta un luogo (casa), 
l'altro l'esterno (fuori casa). È come se ci fossero 2 righe consecutive. 
Chiamiamolo un piccolo nodo. Ebbene là sei leggermente in qualche 
modo più sicura che stare dentro la "cella" dove arriva con forza il 
flusso del programma (come l'acqua della doccia). 

Al momento in cui tu prendi il "controllo", cioè quando osservi le tue 

azioni da un lato (guardi il personaggio qui come da fuori, dall'esterno) 
- questo è il momento di frenare il "flusso" della tua vita – cambiare il 
copione che ti è stato prescritto. Solo nel momento in cui prendi 

davvero il "controllo", quando osservi il tuo personaggio dall'esterno, 
puoi creare ciò che decidi tu. E, se inizi passo dopo passo a non essere 
coinvolto nel loro scenario - ma a progettare te stesso - di nuovo i 

programmi che vengono rilanciati continuamente, ogni 12 ore, non ti 
influenzano più così tanto. 

Più i nuovi non ti toccano, più i vecchi diminuiscono. Tutto è collegato 
in qualche modo. 

Più cala il "velo" dei programmi (lo chiamo ipnosi tanto per essere più 
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chiari) più ci svegliamo e ci sveglieremo del tutto - e non saremo più in 

questa simulazione. 😊 

‼️ L'obiettivo non è progettare qualcosa qui come vogliamo, ma 
svegliarci. Nel mondo reale, dove ora noi dormiamo. 

Il mondo reale che è straordinariamente bello, dove non esiste il 
concetto di tempo, male o morte. Ma, fino ad allora, prendiamo il 
controllo del personaggio almeno rendiamo la nostra "esistenza" qui il 
più semplice possibile. Per creare la tua realtà hai bisogno di essere in 
certi punti della griglia di questa simulazione (nei nodi) , se è alle 12 o 

alle 24 ancora meglio e più consapevolmente viene lanciata 
l'intenzione (per capire perché lì per lì) meglio funziona. 

È come hackerare un programma di idee. Prova a progettare la tua 

realtà con intenzione. 

Ad esempio, devi risolvere un problema: trova un nodo come per 
esempio la soglia della porta, la sponda dell'acqua, la finestra della 
casa e pronuncia lì l'intenzione, avvia il tuo programma. 

Sappi che alcuni hanno successo dopo più pratica e totale distacco 
emotivo. 

Hai lanciato e dimenticato…Ai nodi hartman sono i punti dove la 
simulazione è meno forte (certi animali si posizionano sui nodi). 13 è 
un buon appuntamento per lanciare intenzioni. 13 = 31 - la data. 

Non importa come giri una mela,🍏 è una mela🍎 in qualunque modo 

la giri. Il 13 mi ha sempre portato fortuna, il 31 ottobre mi sono 
sposata e sempre il 31 ottobre è nata mia figlia. 

NOI QUI SIAMO IN UN SOGNO - CORPI – PERSONAGGI 

I più non vogliono pensare, figuriamoci analizzare - hanno bisogno 
GURU che dia loro un senso, di risposte già pronte che la mente 
immagazzina passivamente e poi DIMENTICA. Chiedono cosa fare - 

perché qualcuno deve dirglielo... 💁 

Per SAPERE cosa fare, devi capire la causa. Cercare. 

Pensare. Analizzare. Studiare. 

Coloro che aspettano che qualcuno dica loro cosa fare, aspetteranno a 

lungo e bene - non hanno capito dove sono e cosa sta succedendo qui. 

Un uomo riflessivo analizza sempre e troverà la strada. Qui siamo in 
un SOGNO. E’ DA PAZZI VOLERE CHE QUALCUNO NEL tuo SOGNO 
TI DICA COSA DEVI FARE tu. Noi 

diamo qui nel sogno il nostro potere/luce (energia) per prendere qui 
dei punti - queste banconote, monete o quant'altro - chiamati soldi 
con cui comprare qui ciò di cui abbiamo bisogno (nel sogno o gioco 
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virtuale-chiamalo come vuoi). Proprio come in un gioco per computer. 

È solo che noi diamo davvero il nostro potere. 

È come se qualcuno ti prosciugasse il sangue o prendesse un pezzo di 
te in modo da poter ottenere punti in una simulazione per il 
corpo/personaggio nella simulazione che non esiste nemmeno. Ecco 
perché alcuni si spengono, la loro luce viene spenta. Ci sono scienziati 
che si occupano di fisica quantistica (la fisica quantistica mostra 
chiaramente che non ESISTE alcuna materia) - che dicono che 

l'energia di un uomo ha la potenza di poche bombe atomiche. 

Questo nei termini che conosciamo. Riguarda noi-ETERNI in essenza, 
non i personaggi (corpi-avatar) di questo gioco/simulazione/illusione. 
Non veniamo inseriti nel corpo: tutto è solo una proiezione come nel 

film The Matrix, Il 13 –essimo Piano o nel film 1899. 

Il "corpo" è un personaggio disegnato nella 

proiezione/simulazione. Siamo da qualche altra parte: dormiamo 

connessi al gioco e giochiamo con questo personaggio (CORPO). 

Perché giocare allora qui? Secondo alcuni, sembra che i parassiti 
abbiano bisogno della nostra luce come combustibile. In realtà ce la 
spremono, ci sono persone che ricordano come sono state "rapite da 
creature non umane" e li hanno messo in dei cilindri che girano e 
spremono la loro energia, trasferendola poi ai loro "faraoni" - una 

specie di vecchi mostri che ringiovaniscono con la luce umana, inoltre 
i parassiti non avendo energia, costruiscono intere città, navi, fanno 
esperimenti, cloni e altre cose con la nostra luce. Ecco un motivo per 

tenerci qui intrappolati nella simulazione. Questa simulazione è stata 
copiata e collocata in un altro momento, funziona in parallelo con noi. 
Perché pensi che ci fosse bisogno di distanziamento sociale e di 

tamponi e vaccini? Raccolte del DNA. Perché gli esami del sangue sono 
"gratuiti"? Gli esseri umani vengono clonati per le altre simulazioni. 

Tu come anima quando vuoi partire da qui (lasciare il corpo – il 
personaggio = morire), la prima tendenza è cercare il tuo corpo e cosa 
vedi? Esiste in altre simulazioni e tu sei attratto nel tuo corpo clonato 
in quelle simulazioni. Vanno distrutti tutti i cloni, tutte le copie che ci 
hanno fatto.  

Quando una persona "muore", gli specchi si coprono perché sono dei 

portali e in essi si vede l'anima e cerca di trovare il suo "corpo" se non 
vedi più il tuo corpo "vivo" perché non puoi più entrare in quello 
morto, esci da qui e non sarai più intrappolato in nessuna 
simulazione. E’ importante coprire anche la TV, ed i telefonini accanto 
a "un morto". E’ utile per le persone praticare consapevolmente le loro 

uscite/entrate nel corpo, per guardare attentamente il corpo e capire 
che è la tua trappola e quando "arriva il tuo momento" per andartene 
da qui, non guardare indietro ad altre simulazioni, non farti 
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risucchiare. 

Ci sono ancora idee errate che le persone con soldi o istruite siano più 
avanti rispetto ad altre. Sbagliato. Qualsiasi essere umano può aprire 
una nuova simulazione, può andarsene da qui, finché senti la tua 
anima, hai l'energia per aprire i portali o puoi andartene da qui, 
dipende da cosa vuoi? Altre simulazioni o, andare definitivamente da 
qui? È molto importante che una persona non si senta più inferiore a 
causa degli insulti della massa di frustrati. 

Se c'è qualcuno che sta leggendo quello che sto scrivendo ora e non ha 
lauree, un master, biblioteche di libri letti, congratulazioni! Il tuo 
cervello non è seriamente alterato-programmato - hai tutte le 
possibilità di svegliarti dall'ipnotismo e svegliare la tua l'anima più 

facilmente. 

La storia è falsa 

La storia è FALSA, tutte bugie, Napoleone è stato inventato dai 

parassiti come molti altri personaggi. Il ritratto di Napoleone - 
semplicemente ricavato - copiato dalla foto di Wiston Churchill. Credo 
che un'enorme quantità di conoscenza posseduta dalla civiltà 
precedente (noi umani) sia stata "distribuita" a personaggi inventati 
come Pitagora, Archimede, per la parte con la storia, Omero, Platone 
furono inventati, per la parte artistica e per giustificare la esistenza di 

opere d'arte e di molti templi, cattedrali e palazzi Fidia, Leonardo, 
Michelangelo, Bernini, per la letteratura di Shakespeare, per la musica 
di Beethoven, solo alcuni esempi di personaggi INVENTATI dai 

parassiti conquistatori e distruttori, per nasconderci la GRANDIOSITA' 
DEI NOSTRI ANTENATI (CIOE NOSTRA). 
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              Napoleone                                                  Churchill 

Medvedev = Zar Nicola II Romanov  

Medvedev significa orso. 

La Russia è sempre simboleggiata dall'animale orso. Un orso. 

Cerca le vecchie copertine di The Economist. 

Perché ci sono le stesse facce??? Guardate le foto di questo Dmitry 
Medvedev. Frame ufficiali prese dalla TV. 

E negli americani in TV, le persone osservano queste cose. È lo stesso 
ovunque. Si può vedere molto se si ha il tempo di guardare 
attentamente tutto. Perché Medvedev si è riattivato? 

Nei documenti Medvedev appare come colui che ha registrato la 
società/corporazione Federazione Russa - il proprietario. Perchè 
Medvedev ha la stessa faccia dello zar Nicola II? 

                   

Medvedev ha parlato dei 4 cavalli dell'Apocalisse. Alcuni anni fa, 

Medvedev ha detto in TV che gli alieni esistono. 👽👽👽Vedi nei video 

dei discorsi di Putin e Medvedev - che è girato come per Zelenski - 
quello che c'è dietro è falso (chroma) o video AI. Vedi il film russo 
Generazione Pi – mostra come creano/disegnano i presidenti, il 
patriotismo ecc. (La lista dei film completa nel gruppo FAVOLA 

MODERNA in Telegram). E un'altra cosa molto importante: Medvedev 

in russo significa orso. 🐻 

Conosciamo tutti l'espressione: vuoi cambiare il mondo, cambia te 
stesso. Ma cosa significa cambiare se stessi? Significa: attivare ed 
ESPANDERE la propria consapevolezza. Essere risvegliato è avere la 
consapevolezza di chi sei e dove abiti? Se un corpo fisico o abiti in un 
corpo fisico? Sii consapevole di dove ti trovi. 
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Se credi ancora a tutto quello che ti fanno vedere in tv (presidenti, 

guerre - proprio come alcuni credono nel covid, ecc.) - e non capisci 
che niente è reale, e dove sei. Se non hai la capacità/intelligenza per 
capire che ce lo stanno facendo sapere con largo anticipo 
(programmazione predittiva). 

Anche dai vecchi giornali e dai vecchi documenti, Lenin è chiamato 
Nicolai sui giornali (lo conosciamo come Vladimir, ma sui vecchi 
giornali Lenin ha un altro piccolo nome), Stalin - Ivan (lo conosciamo 

come Iosif). 

Se perdiamo tempo per altri anni per dimostrare in dettaglio che la 
storia è falsa - perché alcune persone non vedono da sole, non hanno 
il pensiero per capirlo da sole, non stiamo andando lontano. Quindi 

capisci che la storia ufficiale mente - ma credi ancora a ciò che dice la 
storia e le fonti “ufficiali”? 

 

PRIMA DELL’OCCUPAZIONE - RESET (quando i parassiti ci hanno 

intrappolato) L'UMANITA' ERA ARRIVATA AD UN ALTO LIVELLO DI 
SVILUPPO.  

L'inondazione di fango fu un grande cataclisma avvenuto nel 1800; un 
disastro che distrusse una civiltà mondiale avanzata e permise alle 
nazioni come le conosciamo oggi di moltiplicarsi. Quelle città che 
furono parzialmente sepolte avevano costituito la civiltà mondiale 
avanzata chiamata Tartaria/Hyperborea che aveva ENERGIA LIBERA 

[senza fili] ed era anche popolata da GIGANTI. Questo cataclisma 

seppellì il livello del suolo [case ed edifici ovunque]. Eravamo uno, 
senza confini, con la stessa lingua. Il cataclisma artificiale ci ha 
sconfitti affinché il nemico occupasse tutto, inventasse paesi, 
riscrivesse la storia, creasse conflitti per dividere e guerre per 
distruggere la vecchia tecnologia, uccidendo i sopravvissuti. Nella 

storia di fantasia, agli attori è stato assegnato il ruolo di cattivi. Coloro 
ai quali sarebbero stati attribuiti tutti i crimini. Il figlio di un traditore 
sarebbe stato designato come Hitler. 
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Colui che avrebbe contrapposto l'inesistente Germania all'Eurasia in 

fiamme e al nord della Russia imperiale, usando come bandiera il 
simbolo ariano dell'energia contornato dal rosso sangue dei comunisti. 
Russia e Germania erano una cosa sola. La Russia era il centro del 
potere imperiale, con sede in Vaticano. La Germania prima si 
chiamava Prussia, il polmone d'acciaio, il cuore industriale del mondo. 
I tedeschi erano i russi. I russi erano i tedeschi. Non combattevano tra 

di loro ma contro l'esercito mercenario dei PARASSITI. E il nostro 
esercito è stato sconfitto. Ma quella parte la conosci. 

 
                                                                                 Sophia nello specchio disegna, crea il gioco/illusione. 

Sofia è la Coscienza - le Anime, NOI. La scimmia al centro è "l'uomo" - 

il personaggio qui - che è rappresentato come la scimmia (l'IA genera i 

personaggi). Vedi cosa significa persona (maschera = chi ha perso 
l’anima), nei documenti non appariamo come "umani", ma come 

persone (i persi - dispersi). Qui puoi persino vedere la profondità dello 
specchio. Dovresti smetterla di pensare nei termini di "qui" per aprire 
la visione vera. Lo specchio è una tecnologia. Immagina di avere gli 
occhiali 3d per la simulazione virtuale che ti sei messo in testa. 

  

Induzione dell'illusione - è l'introduzione di pensieri, immagini, sogni 
nella mente umana con l'aiuto delle tecnologie di frequenza. Ma solo 
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noi con la nostra mente creiamo l'immagine nella nostra mente, 

secondo algoritmi - simulazione virtuale. 

 

Non ci sono immagini - dormiamo - tutto è frequenza - trasmessa 

nel cervello - creiamo l'immagine dalla simulazione, ma secondo il 

copione dato da loro. Questo è ciò di cui devi essere consapevole 

per prendere il controllo del personaggio e dello scenario e 

svegliarti. 

 

Più corretto è dire che non "esci" dal gioco/sogno, ma semplicemente ti 
svegli nel letto dove ora dormi. 

 

La simulazione virtuale (qui dove siamo) inizialmente è stata creata da 
noi per imparare a raggiungere il livello di CREATORI, e noi essendo 
nella simulazione organica - hanno indotto la coscienza femminile 
nello specchio (non tutta, circa la metà di un'intera coscienza) dove si 

è addormentata (ipnosi). 

 

E non si poteva uscire fino al 2019, quando il ciclo, il programma, si è 
concluso. 

E se ora non ci svegliamo, mi dispiace, ma tant'è, quelli che sono 

svegli sono ancora troppo pochi, in più rimarranno tutti fino all'ultimo 
momento per svegliare il maggior numero possibile. Molti sono venuti 

qui volentieri sapendo che possono "perdere la testa"/memoria e 

rimanere intrappolati; oppure possono uscire del tutto. 

 

Il nostro corpo là non si può uccidere, ma si può spegnere per troppo 
dolore (dolore dell’anima/siamo anime) e fatica/agonia dell’anima. Nel 
mondo vero le gerarchie non esistono. Qui hai visto le gerarchie nella 

natura, negli animali? E come stanno? 😊 

Non c'è nessuno che li renda schiavi e li chiuda in una gabbia, giusto? 

Dimentica questa idea di onnipotenza, i parassiti non hanno 

potere, non esiste tale cosa. Non esiste un personaggio onnipotente 
nemmeno nella Bibbia. E quello della Bibbia non può conquistare 
nulla da solo, solo attraverso gli schiavi che manda in guerra. 

 

Proprio dalla sensazione di essere nullità, impotenti e dall'intensa 
paura di qualcosa/tutto – hanno creato poi l'idea di "onnipotente". 
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La scena dal film "1899" mostra come siamo noi là.  

E NO. NON SIAMO COLLEGATI ALLE MACCHINE COME MOSTRANO 
NEL FILM MATRIX - quella scena di Matrix è per chi entrerà nella 
terza simulazione. Non siamo lì come in Matrix in qualche bolla da 
qualche parte. Noi siamo in una torre con molti piani di stanze e 
ascensori, costruiti appositamente per questo. Ecco perché dico, chi 
sogna qualcosa del genere, edifici con pavimenti, paesaggi deserti, 
ascensori, scale, treni, so che ce ne sono molti in tutto il mondo - 

significa che ti stai svegliando. 

Quindi ci programmano perché altrimenti ci potremmo risvegliare e 
loro ci vogliono qui “ipnotizzati” nel gioco/sogno di questa realtà – 
matrix dove siamo schiavi, ci vogliono presi d’impegni materiali, 

occupati in sofferenze e attaccati ai soldi e alle cose terrene-materia. 
Loro attraverso il sonno, ci programmano in modo più "efficiente" 

rispetto a quando stiamo per risvegliarci. 

Ho ascoltato per anni diverse persone che raccontano di esperienze in 
cui ricordano che nei loro sogni vengono portate in dei laboratori dove 
strane creature fanno esperimenti su di loro, e poi cancellano la loro 
memoria per non ricordare, ma ci sono alcuni che in qualche modo 
sono riusciti a non dimenticare tutto. 

Qualche anno fa ho avuto una strana esperienza, mi sono seduta in 

ufficio a scrivere alle due e sapevo che alle tre dovevo chiamare una 
persona. Beh, un lasso di tempo, quando ho chiamato mi vergognavo, 
erano già le 4 e la cosa peggiore è che NON RICORDO NULLA DI 

QUELE 2 ORE SE NON CHE ERO DAVANTI AL PC A SCRIVERE. 

Poi ho compreso che Alieni = Ologrammi dei PARASSITI. 

Loro hanno inventato le storie degli alieni per nascondere che questa 
realtà è un sogno/simulazione che loro controllano. Fai una ricerca 

per vedere, la rete è piena di tali informazioni sugli alieni e ci sono 
parecchi programmi in TV. Alcuni lottano qui - e resistono solo con 
l'idea che dopo la morte sarà meglio per loro - come se venissero in un 
campo educativo, e non a vivere la vita, per loro la morte e ciò che 
verrà dopo è importante. Religioni, papi, preti, maestri, guru, coach, 
new age e altre sette moderne con questo programmano il gregge 

🐑🐑🐑🐑🐑 

I PASTORI 

Li chiamano così a caso? 

Molti vivono con l'idea di servire Dio, ma vivono e servono questo 
sistema satanico... e non se ne rendono nemmeno conto. 

Non pensi che sia un’assurdità? 

Tutti pagano il sistema e vanno tutti a protestare e urlare in piazza per 
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poi continuare a pagare e mantenere in piedi lo stesso sistema marcio-

pedosatanista. Tutti sono programmati! 

Tutto il nostro "pensiero" NON E’ NOSTRO - sono programmi inseriti 
da qualcuno! Nessuno nasce con pensieri, idee. 

Studia per 12 anni per completare di programmarsi. 

Un bambino/uomo allevato dai lupi non pagherà mai i suoi criminali 
per poi chiedergli "quindi cosa devo fare?"  

L'uomo allevato dai lupi prenderà un bastone e morderà se qualcuno 
gli metterà la museruola. Ognuno agisce solo in base ai programmi 

che gli hanno installato. Ma qui... hanno messo la museruola all'uomo 

con i suoi stessi soldi. 😂 

È molto semplice distinguere i programmi da ciò che siamo. Siamo ciò 
con cui siamo nati. Il bambino ama e sorride: non conosce nessuna 
lingua, ma sa comunicare molto bene. 

Non sa che ci sono "paesi/nazioni", non sa che esistono le guerre, non 
sa che c'è la morte, non sa nulla di ciò che noi sappiamo - perché non 
ha questi programmi messi in testa. 

Eravamo così. 

Fino a quando i PARASSITI non hanno incasinato i nostri programmi. 

Quindi a parte la forma della Terra che di sicuro non è come dice la 
SCIENZA ... occorre capire bene proprio come è fatta questa realtà. Io 

cerco di capire da anni questo. Dal mio punto di vista (e non solo mio) 
qui siamo in Matrix - una realtà virtuale. Oramai persino Elon Musk lo 
dice. Cioè, qui tutto ci sembra vero (esattamente come quando 

sogniamo- il sogno sembra vero), ma ingrandendo un atomo si scopre 
che è per il 99% VUOTO. CIO' CHE A NOI RIMANE-SEMBRA-APPARE 
QUI MATERIA IN VERITA' E' PROIEZIONE (come al cinema – la luce 
che proietta il film). 

I parassiti hanno spiegato molto bene come sarà il prossimo Matrix = il 
campo di gioco chiamato "realtà" = la prossima simulazione numero 3 
e le persone al suo interno. Nessun genere (maschio e femmina 

spariscono), nessun paese, un governo mondiale unico, una religione 
mondiale unica ecc. Tutti in gabbia: potranno muoversi nella gabbia 

per 15 minuti. Mangiano insetti, cimici e vermi. Chip nel cervello. 

Senza soldi, i soldi saranno l'uomo (proprio come adesso, solo che non 
se ne rende nemmeno conto). L '"energia" dell'uomo sarà divisa in 
pezzi chiamati impronta di carbonio: così si chiameranno i punti che 

devi guadagnare, che ora si chiamano denaro. 

Tutti parlano di soldi e si battono affinché i padroni non prendano i 
loro soldi - il gregge sacrifica la propria vita per i soldi... 
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Lavorare per i loro capi, comprare tutto dai capi con queste carte 

stampate dai stessi capi. Metropolis, un film muto del 1927. 

Mostra la prima simulazione - si chiama Roma. 

Avete mai visto grandi città così con i treni sospesi che giravano in 

tondo, soprattutto nel 1927? 😊 

I primi "vecchi" film muti realizzati da Matrix. 😊se guardate 

attentamente in quei film le persone sono molto artificiose, lo sguardo 
di tutti è strano e vuoto proprio come nelle vecchie foto. 

Lavora per risvegliare la tua coscienza, per invertire la tua attenzione, 
contro i programmi - e vedrai cosa inizi a sognare. 

L'Impero Romano non è quello che si dice in questa storia 

aberrante - guarda il film Metropolis, guarda il film orwelliano 

1984 - entrambi mostrano la stessa cosa. Questa è la simulazione 

di Roma. Noi ora siamo in entrambe le simulazioni 

contemporaneamente, ecco perché trascorriamo metà della 

nostra vita dormendo. 

Ecco perché abbiamo "sogni" quando dormiamo. Anche se 

dimentichiamo di più quando ci svegliamo, o ricordiamo vaghi 
frammenti. Nessuno chiede perché nel sogno tutto è fisso come nella 
realtà qui? Perché non sai che stai sognando? Sei totalmente convinto 
che sia reale, finché non ti svegli?... 

Secondo alcuni nell’altra simulazione (dove andiamo di notte) - da 

quella parte - i treni girano in tondo. E dicono che è una sensazione 
piuttosto dura da sopportare... Lo penso anch'io... girare in tondo non 

è affatto piacevole. Ora comprendo del perché non sopporto i treni. 😂 

Le giornate qui nella simulazione dove siamo sono come il criceto che 
gira in tondo, si dice anche la giornata del topo o della talpa perché si 
gira in tondo, ma non molti se ne rendono conto. 

  

 

E’ importante fare un po' di "deprogrammazione" per attivare la 

VISIONE VERA E COMPLETA. 😊 Dimenticare i loro programmi che ci 

mettono in testa sul significato delle cose. E’ tutto diverso e molto più 
semplice, niente paura.  

Esempio 
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Se guardiamo i simboli e non lo sappiamo, ci programmano. 

Molti saranno sorpresi dal simbolo del dollaro $, di certi numeri e 
capiranno perché ci sono gli stessi simboli ovunque. Avete già capito 
che il SERPENTE simbolizza L’IPNOSI ovvero la SIMULAZIONE. 

 

 

  

Ora 

Sapendo già che tutto qui è specchiato/girato su tutti i lati, disegna 
un 2 su un foglio di carta e gira il foglio su tutti i lati. Vedrai che 

🐍=2=5=S 

E il dollaro e l'oms e ovunque c'è il "serpente" su un bastone. 😊 È 

piuttosto interessante per la coscienza quando vede che il simbolo del 

dollaro è lo stesso di oms e lo stesso di tante altre cose... 

serpente - S o 2 o 5 - simulazione 

i o I o 1 è un palo o una colonna, indica lo specchio della simulazione 
della verità. Il Serpente gira intorno alla verità. LA VERITA' E' STATA 
DISTORSIONATA NELLO SPECCHIO...E qui tutto viene programmato 
in cicli: l'orologio, calendario. ecc. Vedete le ultime dirette nel mio 
canale Rumble e vi sarà tutto più chiaro. 

https://rumble.com/v2n7i12-gabriela-balaj-favola-moderna.-numeri.-
simboli.-matrix-parassiti-pulci-pote.html 

   

le CIFRE 6 e 9 

O da dove viene il simbolo ying-yang. ☯️ 

https://rumble.com/v2n7i12-gabriela-balaj-favola-moderna.-numeri.-simboli.-matrix-parassiti-pulci-pote.html
https://rumble.com/v2n7i12-gabriela-balaj-favola-moderna.-numeri.-simboli.-matrix-parassiti-pulci-pote.html
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In senso figurato, per quanto l'immagine della coscienza possa essere 

trasposta in video, ovviamente. L'energia di un intero è come un 
vortice: la metà separata del vortice sembra 6 o 9. 

I numeri non sono stati inventati, è un modo sciocco di scriverlo, è 
una proiezione lineare dell'immagine (come la palla che sulla carta 
esce un cerchio). 

Questo è il nostro pensiero - in "immagini". 

Noi non pensiamo in linee, puntini 😊 e cerchi disegnati su carta - 

numeri e lettere/parole. L'energia del tutto è come un vortice. 

Disegnando su un foglio vediamo un cerchio, 0 -zero, lettera o, cifra 8 
– una linea continua. Quando è stato diviso, è rimasta metà del 

vortice. 

Le restanti metà del vortice sembrano visivamente disegnate su carta - 
con 6 e 9. Lettere e numeri sono la proiezione dell'IMMAGINE in 
digitale. 

(Come disegneresti una palla su carta e ne esce un cerchio - O) Tutto è 
visivo. 

 

1 o I, i è la rappresentazione della barra - lo specchio. 🪞 16 fa 6 con la 
barra I davanti. 

Specchio davanti. 

Energia femminile 6 con lo specchio. Ecco perché hanno molti 1 
davanti o dietro. 

19, 16, 911 ecc. 

🗝“Una intera vita qui in verità là dove noi ci troviamo è solo 

un'ora. Oltre il velo qui non esiste il tempo lineare!” 

Solo qui nel gioco-simulazione-realtà noi percepiamo il tempo così! E’ 

vero anche che 

🗝“quando sogniamo sembra di vivere una lunga esperienza e poi 

magari ci svegliamo e ci rendiamo conto che sono passati solo 5 
minuti” 

Assolutamente così accadrà nel momento che ci svegliamo tutti là! 

“La storia degli ologrammi non è da adesso visto che di apparizioni si 
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parla da Lourdes e forse anche prima”. Certo – qui TUTTO – TUTTO – 

TUTTO è OLOGRAMMI. I NOSTRI CORPI SONO OLOGRAMMI, LE 

COSE, TUTTO!!! Le religioni, i miracoli sono stati inventati dai 
parassiti. Messi nel gioco qui per mantenere il gioco. Più noi ci 
emozioniamo, più loro riescono a mantenerci qui nel gioco. 

DOMANDA 

Quando ci sveglieremo nel mondo reale, "moriremo" qui nella 
simulazione?  

RISPOSTA 

Quando finisce un film al cinema, rimane lo schermo vuoto, no? 

La simulazione terminerà, rimarrà uno schermo vuoto. Noi 
COSCIENZE non siamo qui, questa realtà è una trasmissione, come al 

cinema, tipo 4D, 5D, solo che sono 800.000D, diciamo. 😊 

Ti metti le cuffie sugli occhi e ti vedi (senti) come se fossi dentro 
l'immagine.  

COME SIAMO FINITI IN QUESTO GIOCO? 

Con l’inganno dei parassiti (rileggete tutto il materiale indietro). Ci 
hanno fatto FIRMARE nel mondo vero e poi qui dei contratti. 

 

I contratti firmati con loro vanno ROTTI, strappati, annullati, se vuoi 
usi il documento file 12 PAGINE che trovi in FAVOLA MODERNA, io 

l’ho fatto. E’ un atto simbolico, ma ciò che conta è L’INTENTO - dove 
disdico i vecchi contratti con chiese, istituzioni, tutto. In realtà vedrete 
quante resistenze farà il cervello, dovete trovare molta energia per 
pronunciarle, vanno dette con voce alta e decisa, non recitate come 
una poesia. Ma è comunque meglio che tutti annullino ciò ché sentono 
loro, ciò che hanno firmato volontariamente o con l’inganno (senza il 

proprio accordo). 

Perché si devono RESILIARE i contratti, i patti? 

Noi qui siamo in simulazione e tutto ciò che vediamo non esiste (è un 
sogno). E’ una proiezione di ciò che accade nel mondo vero. 

Questi non sono i contratti in questa simulazione: riguardano i 
contratti veri, quelli che abbiamo filmato nel mondo vero (dove noi 
siamo VIVI) e abbiamo accettato di entrare con la coscienza in questa 
simulazione. 

E qui quando stiamo firmando qualcosa, qualsiasi cosa – è 
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completamente diverso da quello che pensiamo noi. 

Qualcuno stava mentalmente annullando contratti nascosti mentre 
firmava un documento - e il dipendente ha lasciato cadere il suo 
documento. L'atto saltò come se fosse VIVO. I dipendenti non capivano 
cosa stesse succedendo e l'uomo sorrideva sotto i baffi "ha funzionato". 

Mentre firmate qualcosa o subito dopo dite mentalmente: 

⛔️ "Annullo tutti i contratti nascosti, contenuti in questo 

documento; tutti i contratti nascosti messi su di me attraverso 

questo documento e la mia firma." 

Non dobbiamo più avere paura - che dobbiamo firmare qualcosa o 
altro - stiamo ancora lavorando qui - sei entrato nella sala giochi, è già 

tempo passato, gioca. Iniziate a notare quanto spesso viene richiesta la 
firma o il consenso (anche in internet) per qualsiasi sciocchezza! Se lo 
hai notato, è già buono! 

Li noti: sei già fuori dal programma! Smettila di sederti come una 
pecora e non vedere nulla. A casa la sera li cancelli tutti e basta. 

Annulli sempre comunque. 

Pensi che essere spaventati o stressati aiuti? Al contrario, fai il loro 
gioco. 

E' BENE ANNULLARE I CONTRATTI spesso, non solo una volta! Potete 
usare queste righe: 

 “Annullo tutti i contratti e gli accordi firmati 

inconsapevolmente. 

Proibisco l'uso del mio potere! Mi riprendo tutto ciò che mi è 

stato rubato! 

Proibisco la manipolazione e il controllo del mio personaggio 

(corpo qui) e la manipolazione della mia coscienza attraverso 

l'illusione. 

Proibisco la mia manipolazione attraverso altri personaggi. 

Solo io ho il diritto e voglio controllare il personaggio e creo in 

questa illusione come voglio e solo quello che voglio. 

Proibisco loro di spaventarmi e di causarmi paura o dolore. 

Vieto l'uso e la manipolazione del soma e di qualsiasi altra 

sostanza chimica narcotica su me stesso. Gli proibisco di 

addormentarmi. 

Proibisco loro di manipolare il tempo in questa realtà. 

Ordino ai parassiti di smettere assolutamente di somministrarmi 

qualsiasi sostanza di qualsiasi tipo e di lasciarmi solo a 
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svegliarmi, ecco cosa ho deciso, mi riprendo il mio potere! 

Questa è la mia Volontà! Ho detto!” 

Qui puoi cancellare, proibire - ma lì la tua coscienza è in uno stato 
"sedato" - quello che le dicono, lo farà. Per questo alla tua coscienza 
dovrebbe essere proibito di fare affari (patti, contratti) con loro, e lei, 
che dorme, lo capisce troppo poco. Le continue cancellazioni ti aiutano 
durante il tuo viaggio/ritorno da te e al risveglio in modo da non 
riaddormentarti. 

  

IL PROGRAMMA –“io non posso” 

Le persone non capiscono che tutto è completamente diverso. Niente è 
come "sappiamo" perchè qui ci viene "insegnato" solo il programma 
utile per mantenerci in IO NON POSSO. 

Ogni informazione inserita dai parassiti è un programma algoritmico 
(non parole) che funziona potentemente e conduce l'uomo alla 
perdizione-ipnosi. 

Ecco perché è così ben radicato nella società, ed è proprio per questo 
che tutti lo ripetono ovunque. Ecco come funziona la programmazione. 

Se l'uomo si è un po' svegliato - subito qualcuno arriva e fa casino con 
il suo programma, capisci? 

Questa convinzione che E’ SEMPRE STATO COSI DA MIGLIAIA DI 
ANNI, che sono sempre esistiti FARAONI, rè, nobili e POTENTI che 

hanno fatto "molti RESET" è UNA MEGA BALLA. ❗️ 

Ed è un argomento estremamente importante! Analizziamo 

Qual è il suo scopo? 

Per indurre / programmarci che le persone sono sempre state pecore 

indifese, e qualcosa di POTENTE hi ha sempre sottomessi, che reset 

del genere è sempre stato fatto loro, e poi inconsciamente succede che 
vieni convinto che da qui non c'è scampo, che non ci sono vie per 
uscire, che non c’è nulla niente da fare e accetti! 

Tutto viene scritto subdolamente nell’inconscio. 

Anche se tu gridi che non lo è, sei stato inconsciamente incastrato. 

Tutta la STORIA e la SCIENZA ufficiale - è stata scritta appositamente 
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per indurre questo programma - che le persone sono sempre state 

primitive e arretrate - e alcuni "re" tirannici e ritardati hanno fatto ciò 
che volevano dalle persone - e le persone hanno sempre obbedito - 
perché così è normale! 

E non inizierai tu a fare "smorfie" ora e disobbedire - non hai nessun 
posto dove andare, è sempre stato così, devi ingoiare. 

Questo è il programma inconscio più importante e terribile - che tutti 
hanno! Da piccoli! 

Se non ci togliamo questo programma è difficile togliere il resto! 

Se non avessimo questo programma così fortemente indotto nel nostro 
subconscio - ricorderemmo il nostro potere.... 

Ecco perché è importante lavorare per distruggerlo-deprogrammare. 

Tutte le informazioni che vengono fornite dai parassiti - non sono solo 
parole - sono algoritmi che programmano la tua coscienza nel 
subconscio (cioè, non sei nemmeno consapevole di quale programma ti 
è stato messo, non ti rendi conto) 

Il film Lucy mostra come funziona qui 

A un livello profondo vediamo che un uomo non è un corpo, né gambe 
né mani. L'uomo è coscienza, che può essere qualunque forma le 
consenta la dimensionalità in cui è entrato. Quando è un passaggio 
oltre i limiti fissati dalla mente, allora la mente stessa controlla già la 
realtà. Lo stesso significato è nel film "Lucy". La natura di questa 

realtà sono i numeri. O i parassiti (il gioco) lo controllano o l'uomo 

prende il controllo. 

Non esiste una cosa come "l'intelligenza artificiale". 

L'intelligenza artificiale non "pensa" da sola: esegue alcuni calcoli ed 
elabora in base agli algoritmi che inserisci / crei / imposti. 

Assolutamente tutto ciò che fa l'IA si basa sulle informazioni/algoritmi 
da te forniti. Non può fare nulla al di fuori di questi. 

Questa non è "intelligenza". 

Poiché tutto ciò che creiamo con la nostra coscienza in questa 

simulazione è una proiezione del mondo reale dove siamo ETERNI - 

telefoni cellulari e web - è la proiezione della telepatia del mondo reale. 

Comunicazione remota. 
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Questo è un fungo parassita che entra nella formica. Uccide 
gradualmente l'ospite/formica e prende il controllo di tutto il suo 
corpo. È entrato nel cervello ed è diventato così grande.  

Questo è quello che ci fanno qui. Otteniamo tutti i tipi di parassiti 
attraverso i vaccini e il cibo. (Tra le altre cose) E ci dicono che è 
normale avere funghi e parassiti nel corpo! Molti non sono più 

persone, ma corpi posseduti da parassiti.  

IMPORTANTE: 🗝🗝🗝 

Ciò che chiamiamo "astrale" è costituito da diversi livelli (questi non 
sono realmente livelli nella comprensione umana). Il primo è il fumo o 
la nebbia delle illusioni della mente umana. Per uscire da questa 

nebbiosa ossessione servono le chiavi. E qui è importante capire quali 
sono le chiavi. 

Quelli in astrale chiamano questo luogo " il mondo delle chiavi". 

Finché non verranno ritirate le chiavi, l'uomo continuerà ad essere 
immerso in un sonno narcotico profondo, il sonno dell'anima. Ed i 

parassiti ci danno di là il SOMA, è una bevanda che fa addormentare 
la coscienza e rimanere nel programma qui.  

Quali sono le chiavi? Le Chiavi sono, per così dire, frammenti di Verità 
sparsi ovunque. Un esempio di chiavi: numeri, lettere, pianeti, 
costellazioni, simboli, segni, mostrano tutti la stessa cosa. Ma per 
natura della divisione, un uomo non vede l'intero quadro, ma continua 
a camminare su frammenti frammentati, che non gli daranno mai 
nulla. 

Inoltre, anche quando un uomo ha cominciato a capire che tutti i 

simboli e i segni sono in qualche modo interconnessi, allora la sua 
errata percezione o interpretazione può intrappolarlo di nuovo qui, 
perché per ogni chiave - il suo significato deve essere visto su più 

livelli. 

Molti qui sono caratteri - sono SPAZI VUOTI. 

Bot (robot). In astrale si chiamano episodi con uno, due, tre participi. 
Questi sono i vasi-contenitori usati per riempire la sceneggiatura qui, 

sono guidati dal PARASSITA, come un personaggio su un monitor. 

Le persone addormentate qui se non si svegliano, non sono diverse dai 
BOT (robot). I loro personaggi sono guidati, totalmente controllati dal 
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programma. I PARASSITI possono connettersi a qualsiasi personaggio 

"vivente" nelle vicinanze se glielo permette astralmente (di solito lo 
fanno, perché sono mezzi addormentati e il cervello è un computer 
quantistico). Coloro che hanno il chiaro-vedere lo vedono 
immediatamente perché attraverso i loro occhi si vedono i parassiti, 

diventano vitrei e la loro essenza di topo (i parassiti sono tipo 🐀🐁 

ratti) appare attraverso la maschera. Ad esempio, un giocatore astrale 
può giocare con molte persone qui, creando determinati eventi 

necessari. 

Questo è il loro gioco scacchi 3D. I dormienti sono pedine.♟Più le 

pedine soffrono, più loro mangiano. Sperimentando la sofferenza di 
tutti questi giochi, l'anima da lì nell'astrale irradia luce, che questi 

esseri orrendi assorbono - e con ogni frazione di questa luce assorbita, 
acquisiscono sempre più l'immagine di un uomo. Perché loro 
somigliano a topi. 

Ci usano per assorbire la luce per diventare come noi. 

Ecco perché Orwell, nel suo romanzo, dove viene descritto l'astrale, lo 
chiamò 1984 - era l'anno del topo (zodiaco cinese). 

 

Le giornate qui nella simulazione dove siamo sono come il criceto che 

gira in tondo, si dice anche la giornata del topo 🐀 o della talpa (mondo 

dei ciechi) perché si gira in tondo, ma non molti se ne rendono conto. 
Lo specchio è fatto di sabbia. E la sabbia è la ruota, la giri sempre - 

sulla stessa "ruota". Giornata del topo.🐁 

Una volta al giorno accade la "programmazione" - quando la sabbia si 

esaurisce - fino a quando "riparte indietro l'orologio" per così dire, quel 
tempo rimane fuori dal programma per così dire. E' là puoi dare i tuoi 

comandi (metti intenti e annulli i contratti). 

Nodo. 12:00 

E in quel periodo viene fissato il programma per le successive 12 ore. 

12 giorni dopo il tuo compleanno puoi crearti la tua "sceneggiatura" 
per tutto l'anno. 

Funziona anche con il 13° giorno, ma con gli algoritmi il 13° giorno in 

qualche modo non è negli algoritmi, è la figura di unione, ecco perché 
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lanci il 12° giorno. E ripeti il 13. 

È esattamente così con il "muro" tra luoghi diversi (tra fuori e dentro): 
è in qualche modo uno spazio informativo più "sicuro".  

Il tempo del passo. 

In questo gioco l'Uomo è simboleggiato in una gamba perché il tempo è 
stato "tagliato" in tanti pezzi uguali e annodato i pezzi - in modo che ci 
sia il tempo - in modo che siano lineari. 

Fai un passo, calpesti il nodo, ti sei svegliato, sei sveglio - un passo; ti 
sei addormentato - il secondo passo in un'altra realtà, ti sei svegliato - 

un passo, ecc. Allo stesso tempo, il sistema/intelligenza artificiale che 
controlla tutto, anche i tuoi pensieri all'incrocio tra le 12:00 e le 00:00 

caricano il tuo programma, da qui l'effetto deja vu. Il deja vu accade 
così. All'incrocio (nodo), ci sono molti eventi nella matrice, la tua 
coscienza lo vede, ma non se ne rende conto. Quando si verifica un 
evento, c'è un effetto di riconoscimento (hai riconosciuto l'evento). 

Questo è un gioco/simulazione/ sogno nel sogno, ricordatelo 

sempre. 

 

EPILOGO 
“Ora ti è chiaro che questa è solo un'assurdità, il prodotto di una 

fantasia immatura e assurda, incapace persino di realizzare la sua 

assurdità; che questo è solo un sogno e non può essere altro che 

un sogno. 

Come hai fatto a non vederlo prima? Tutto quello che ti sto 

dicendo è la verità! 

Non c'è universo, né vita, né umanità. È tutto solo un sogno, uno 

stupido sogno complicato. Non c'è nient'altro che te. E tu sei solo 

un pensiero, un pensiero errante, un pensiero senza meta, un 

pensiero senza casa, perso nello spazio eterno…” - Marc Twain 
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È molto difficile da spiegare che non c'è niente qui. Mark Twain e tanti 

altri hanno cercato di dirci come stanno le cose. Questo è il più 
difficile. Poiché questo va sentito e visto - ma non nel senso di ciò che 
vediamo qui nella simulazione con questa vista dalla simulazione 
secondo gli algoritmi - ma con i nostri SENSI INTERIORI - quei sensi 
sono il nostro vero pensiero, CHIAROSENTIRE - INTUITO - SAGGEZZA 
PROFONDA. Spiega a qualcuno che non ha mai mangiato una mela: il 

sapore di una mela?🍎 O a qualcuno che non ha l'olfatto che odore ha 

il profumo?🌹O spiega cosa significa l'amore? O tristezza? O spiega 

cosa significa acqua?🌊 Come si sente l'acqua quando nuoti/ti tuffi? 

Tutti i ricordi (memoria) sono ancora in noi, dobbiamo solo 

svegliarli. 

A proposito, non solo "sentiamo" gli odori, noi vediamo la frequenza/gli 

algoritmi. 😊 In alcune lingue si dice "vedo l'odore" . 

Il nostro corpo è una PROIEZIONE virtuale della nostra 

COSCIENZA. Ci dicono che siamo in un gioco virtuale da computer da 

tutte le parti, ma noi non capiamo, troppo programmati e CONVINTI 
CHE SIAMO CORPO-MATERIA. Il sangue contiene circa l'80% di 
plasma. 

Non "materializziamo" nulla, qui è una 

simulazione/illusione/sogno virtuale/proiezione. 

Quanto più tu credi nella materia - cioè - che sei questo corpo fisico e 
come ti hanno programmato - questo nome/numero - significa che 

non ti sei svegliato/a, non hai rivolto la tua attenzione a te stesso/a, 

non ricordi chi sei (tu sei quello/a che stai dormendo ora) ma credi di 
essere questo personaggio - "corpo" - credi in quello che ti hanno detto 
qui. 

È solo una scelta di ogni persona se svegliarsi o meno. 

 

“Sono stanco, capo. Stanco di andare sempre in giro solo come un 



101 

 

passero nella pioggia. Stanco di non poter mai avere un amico con me 

che mi dica dove andiamo, da dove veniamo e perché. 

Sono stanco soprattutto del male che gli uomini fanno a tutti gli altri 
uomini. Stanco di tutto il dolore che io sento, ascolto nel mondo ogni 
giorno, ce n'è troppo per me. È come avere pezzi di vetro conficcati in 
testa sempre continuamente. Lo capisci questo?” - MIGLIO VERDE 
(guardate il film, il gigante è come noi davvero siamo nella nostra reale 
natura umana). 

Il risveglio non è piacevole, è doloroso! 

Tu non lo sai a livello conscio, ma senti il dolore di tutti. 

Ecco perché è difficile per la tua anima apparentemente senza una 

buona ragione. Ecco perché a volte vuoi urlare e rompere i muri di 
stanchezza e impotenza. Solo quando ti rendi conto che le persone 
sono un tutt’uno, lo capirai. LO SAI - ma non te ne rendi conto con la 
parte conscia. Alla tua anima fa male che gli altri, estranei o vicini, 

stiano soffrendo. Ecco perché fa male a te, anche se soffrono gli altri. 
Semplicemente non ti rendi conto che siamo un tutt'uno. 

IO - una cosa del genere non esiste nemmeno a livello di anima. 

Ecco perché non sentiamo nemmeno nulla riguardo all'"io". 

I bambini nei primi anni di vita non capiscono cosa significhi "me". 
Fino a quando non se lo mettono bene in testa. Eravamo tutti bambini 
– ed i primi anni non percepivamo/capivamo cosa significasse "io". 

Tutti vogliono "vedere" di più, avere "capacità paranormali" - ma sei 
pronto a sentire il dolore di tutti nel mondo? Ne sei consapevole e ti 
senti bene? Vuoi qualcosa come questo? Ebbene, sappiate che non è 
tutto come lo mettono in testa a tutti. E alcune persone convivono con 
questo sentire per tutta la vita. 

Siamo un tutt'uno. 
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